Lydia de Colson

Mémoires
d’une institutrice anglaise

Illustrations par
CHRIS

« Le cul d’Eugénie s’étalait sous mes yeux. Le duvet châtain clair qui ornait la raie des fesses contrastait avec l’extrême pâleur de sa peau. J’apercevais l’anus crispé de peur, et plus bas, dans un fouillis de poils bruns, la naissance de la fente qui bordaient de minces lamelles de chair rose.
Surmontant mon trouble, sous les yeux attentifs de la baronne et de son fils, je frappai les fesses rebondies à pleine main, à coups secs et répétés. Je ne cherchais pas à raffiner, j’avais trop attendu. Les chairs jeunes du postérieur faisaient rebondir ma main très haut. La peau sensible se marbrait de rouge, devenait brûlante. A mes claques bruyantes répondaient des frémissements qui agitaient tout du long la raie ombrée de duvet en sueur.
— Pitié ! cria Eugénie. C’est trop ! »
« Vous fêterez peut-être un jour vos noces d’or ou de diamant. Ce soir, ce sont vos noces de fouet. »

CHAPITRE PREMIER

LE CHÂTEAU DE LA BELLE AU BOIS DORMANT

“Jonzac, par Barbezieux. On demande à demeure au château une institutrice anglaise, autoritaire, propre et sobre, capable d’enseigner à trois grands élèves turbulents.

Baronne Gisèle de Jonzac-Saintonge.”

Quand l’annonce en question parut dans La Petite Charente, j’avais vingt-sept ans et j’étais à la rue. Le château de Jonzac ne se trouvait qu’à une centaine de kilomètres au nord de Bordeaux. J’avais grand besoin d’oublier de récents ennuis sur lesquels je reviendrai.

J’écrivis sur-le-champ, faisant le récit de ma carrière en mélangeant le vrai, le faux et l’approximatif, et en insistant sur la noblesse de mon nom anglais. La baronne me répondit par une longue lettre sur papier mauve parfumé à la violette, pleine de considérations lyriques sur la nature.

Les honoraires qu’elle proposait étaient on ne peut plus corrects et le ton de sa missive extrêmement aimable. Rendez-vous fut pris pour la semaine suivante, en gare de Barbezieux.

Le plein printemps venait de débuter. Le temps avait tourné au chaud, et les vignes de la région de Cognac étaient déjà couvertes d’une multitude de petites fleurs blanches.

Sur le parvis de la gare, minuscule comme un jouet, je fus surprise de trouver une Mercedes décapotable au lieu de l’habituelle De Dion Bouton des hobereaux de la région. Le chauffeur, un vieux Russe en livrée, très digne et très barbu, m’apprit, en roulant les r et ses gros yeux bleus, que la baronne Gisèle, âgée de quarante ans, était veuve de guerre. Le baron, un as de l’aviation disparu en Manche, avait laissé à son épouse une coquette fortune ainsi que le soin d’élever leurs trois enfants. L’aîné, Louis, un grand blond carré d’épaules comme son père, montrait un curieux caractère renfermé, qui contrastait avec le comportement très déluré, et même pervers, de Blanche, la cadette. Quant à la dernière, Eugénie, son tempérament soumis en faisait l’alliée et le souffre-douleur de sa sœur aînée. Le garçon aussi, à ce qu’il semblait…

Toujours au dire du chauffeur, la baronne Gisèle passait ses journées dans son atelier à relire des œuvres classiques et à relier des livres anciens. À force de mettre le nez dans ses vieilles pages, elle avait pris l’habitude de s’exprimer comme un livre. À Jonzac, on n’était pas loin de considérer la châtelaine comme une originale. Mais on avait de l’estime pour elle à cause de son hypersensibilité et de sa folle prodigalité.

Le chauffeur m’apprit aussi que l’institutrice que je remplaçais, une authentique Britannique, elle, le genre grande rousse forte en gueule, pourvue d’un énorme postérieur, négligeait sa toilette, n’avait aucune autorité sur ses élèves et, la nuit venue, vidait la cave du baron riche en grands bordeaux.

Flanquée de ses trois grands enfants et de ses trois femmes de charge, la baronne Gisèle guettait mon arrivée en haut du perron de marbre. Le groupe, en habits anciens et chevelures à boucles anglaises ou à stricts bandeaux, paraissait sorti d’une illustration pour les œuvres de la comtesse de Ségur. La baronne était une belle brune d’aspect très soigné, aux traits fins, aux formes un peu alourdies mais encore très fraîches. La couleur violet foncé de sa grande robe à paniers mettait en valeur son teint pâle, d’une extrême délicatesse. On aurait dit une héroïne d’autrefois, oubliée par le temps au fond de sa province. Son parler fleuri renforçait encore l’impression désuète qu’elle produisait.

Comme attendu, Louis, un grand gaillard blond en tenue de golfeur, se cantonnait dans un étonnant mutisme. Sans cesse, il détournait les yeux en baissant la tête pour observer avec attention les configurations des dalles du sol. En revanche, Blanche, une grande brune à l’air déluré, au nez pointu, aux épaules rondes dénudées et aux seins arrogants, soutenait mes regards avec la dernière impertinence. Quant à Eugénie, conformément aux descriptions du chauffeur, elle s’annonçait comme une bonne pâte malléable. Elle souriait à tout bout de champ, comme sa mère dont elle était le portrait craché, à part son acné aux ailes du nez et ses yeux trop cernés pour être honnêtes.

La baronne, maniant un éventail figurant une scène de chasse à courre, me fit visiter tous les coins et recoins de son château trop vaste, mais bien distribué et richement meublé. Puis, elle me montra ma chambre orientée au sud, où un bon lit à couette douillette m’attendait. L’image de l’affreux pavé bordelais passa devant mes yeux et me donna froid dans le dos. Mon appartement était situé près de celui des demoiselles. Le garçon, lui, couchait dans l’autre aile, sous la surveillance directe de sa mère.

— Mon Louis a peur la nuit, vous comprenez. Eh oui, on n’a qu’une maman… Il est resté très enfant, pourtant il se rase tous les jours, tout seul, comme un grand, avec le coupe-chou de son papa. C’est qu’il me ferait peur…

Les enfants et les bonnes s’étant éloignés, la maîtresse de maison m’arrêta dans l’embrasure d’une croisée illuminée par un soleil bas rougeoyant sur des coteaux tout en feuilles et en fleurs.

— Mon Dieu, Mademoiselle Lydia, que vous êtes blonde !

Son ton d’intimité, alors que nous ne nous connaissions qu’à peine, me surprit. Je balbutiai :

— C’est que… je suis d’origine anglaise, Madame la baronne. Mon père était Sussex et ma mère Suffolk.

Son regard s’absenta tout d’un coup.

— Bien… très bien. J’aime l’Angleterre. La rigidité de ses mœurs, ses brouillards qui posent un voile distingué sur les horreurs de la vie, sa littérature pleine de bruit et de fureur…

À sa demande, je racontai le drame de la mort de mes parents, en me gardant de mentionner les causes précises, plutôt crapuleuses comme on le verra plus loin. Je glissai aussi sur mes aventures contrastées dans les grandes maisons bordelaises, où j’avais enseigné à la baguette, et d’où l’on m’avait chassée plus d’une fois sans me donner mes huit jours. Gisèle de Jonzac me pressa les mains.

— Le souci de ma santé m’impose de longs repos. Vous pourriez être pour moi… comme une amie, peut-être.

J’acquiesçai en hochant la tête avec chaleur.

— De tout cœur, Madame la baronne.

Déjà, elle s’esquivait en direction de son atelier, qui empestait la colle d’amande, le fil d’Ecosse et le parchemin en peau de chèvre.

— Appelez-moi Gisèle, ce sera plus simple. Nous sommes si loin de tout, ici…

Ma nouvelle patronne était imprévisible, très affectueuse mais bizarrement distante. J’ai déjà dit que je m’étais frottée à la haute société bordelaise, aussi ne croyais-je plus guère à l’amitié des grandes dames. Gisèle serait-elle une exception ?

CHAPITRE II

LES FOLIES DU DORTOIR 4

Ma famille, d’origine aristocratique, était implantée à Bordeaux depuis Aliénor et le Prince Noir. Mon père, un libertin invétéré, rendait ma mère malheureuse. Il avait à peu près tous les vices dont celui du jeu.

Très jeune, je fus mise en pension à Sainte-Perpétue, près de Pau, dans les Basses-Pyrénées. Là, d’emblée, je tombai sous la coupe des grandes du dortoir 4, situé sous les tuiles, torride en été, glacial en hiver. Elles étaient cinq de Rhétorique Théologique, l’équivalent de la Terminale, à mener le sabbat, solides brutes brunes et filles de propriétaires de crus prestigieux. Elles s’étaient nommées la bande des “Loutres de mer” et se voulaient de redoutables prédatrices.

Comme il était de tradition, leurs parents acquittaient des droits d’inscription faramineux. La mère supérieure de Sainte-Perpétue leur laissait la bride sur le cou, et elles faisaient la loi dans l’établissement. À l’heure de l’extinction des feux, lampe en main, elles parcouraient les dortoirs et emmenaient dans leur chambrée celles qui leur plaisaient. Les vraies blondes étant rares, j’avais tout de suite été choisie.

C’est mon sexe de fille du Nord, surtout, qui intéressait ces demoiselles noiraudes et poilues. On me faisait mettre nue, debout sur un lit, le haut du crâne frôlant les tuiles, et on m’examinait à la loupe, dans le faisceau des lampes-torche. Je venais d’avoir mes premiers poils, d’un blond transparent. Elles les examinaient un à un, les comptaient et les recomptaient, les reniflaient, et les léchaient, soi-disant pour les faire pousser plus vite. Me rebeller n’aurait servi à rien. D’ailleurs, je n’en avais nulle envie. Je me sentais flattée d’avoir été élue. Et puis, elles me livraient des foules d’informations sur le sexe, et me faisaient jouir à perdre la tête.

Elles me masturbaient par-devant et par-derrière, mais surtout, me châtiaient sans raison. Chacune possédait un martinet, une cravache, une règle ou une raquette à tapis, et s’en servait à sa manière. L’une avait une prédilection pour les coups sur les seins, l’autre sur les fesses, le ventre ou les cuisses, mais toutes préféraient punir le sexe, en détail et en observant de près ses réactions. Combien de fois n’ont-elles pas éprouvé la résistance de mon pucelage au bout arrondi d’un nerf de bœuf ?

Bientôt, une belle brune à forte mâchoire, qui affirmait tout haut “avoir de gros besoins”, et se faisait appeler “Clytemnestre”, «m’épousa». Je devais dormir avec elle chaque nuit. Elle m’appelait sa “petite femme” ou sa “blondinette”.

Ce n’est pas un hasard si Clytemnestre était la meilleure en sport de tout le pensionnat. Elle avait un physique animal. Ses seins lourds, d’une fermeté exemplaire, se terminaient par des aréoles brunes, très larges, au centre desquelles ses mamelons rouge foncé pointaient en permanence. “J’ai tout le temps envie…”, expliquait-elle et sans se gêner, la main dans sa poche de blouse, elle se masturbait en classe chaque fois que cela la prenait.

Ses hanches arrondies permettaient à son cul de jument de prendre ses aises. Une raie profonde, débordante de frisettes noires, séparait ses fesses musclées. Son sexe se perdait sous ses poils trop fournis. Elle devait les écarter à deux mains pour me donner à téter son gros bouton ridé, rouge comme une fraise.

Se servant du bout de sa cigarette, elle s’amusait à chauffer et à faire lever l’un après l’autre mes mamelons et mon clitoris, qu’elle prenait dans sa bouche, et qu’elle titillait entre sa langue et son palais. Ensuite, par le même procédé, elle obligeait mon vagin et mon anus à béer. Si je n’obtempérais pas assez vite, elle me menaçait de me brûler.

Clytemnestre m’a toujours fait jouir dans la terreur. Après elle, sans le piment de la peur et de la souffrance, la jouissance m’a toujours paru fade.

Clytemnestre quitta la pension du jour au lendemain, sans passer le bac. Ses parents venaient de la fiancer à un héritier qui apportait un quart de Médoc supplémentaire dans la corbeille de mariage. Il s’agissait d’un saint-cyrien boutonneux, dont elle ne fit qu’une bouchée.

Ses adieux à sa “petite femme” comme elle m’appelait furent sauvages. Elle me déflora avec un concombre volé à la cuisine. Cette nuit-là, sa dernière au pensionnat, elle ne voulut pas tirer le drap sur nous. Les filles du 4, rangées en cercle autour de notre lit, assistèrent à l’opération.

Je ne tentai aucune résistance. Je savais que l’acte en question annonçait publiquement que Clytemnestre m’avait choisie pour lui succéder à la tête des “Loutres de mer”. Et c’est bien ce qui arriva malgré mon jeune âge.

Moi aussi désormais, j’avais le droit de me promener dans les dortoirs, la nuit, et de choisir celle qui partagerait ma couche. Je me servais d’un nerf de bœuf court et épais. J’aimais les cris, les pleurs, les supplications et les hoquets d’orgasme des pucelles affolées. Pendant un temps trop court, je sus ce que c’était que “régner”. J’avais une cour de souffre-douleur en extase autour de moi.

Moi aussi, au moment de quitter Sainte-Perpétue, le bac en poche, je désignai celle qui devait me succéder, une belle salope à gros seins. Le dernier soir, je fis sauter sa virginité à la pointe de mon nerf de bœuf.

J’avais à peine atteint ma majorité quand, en une seule nuit, mon père flamba toute sa fortune à la roulette, au casino de Biarritz. Là-dessus, il mit fin à ses jours. Désespérée, ma mère n’attendit pas le mois suivant pour suivre son seigneur et maître dans la tombe.

Je me retrouvais orpheline, seule au monde et sans le sou. Par bonheur, je venais de terminer mes études de littérature, de grammaire et de langues anciennes. Je savais l’anglais, le français, le latin et le grec.

Malgré les circonstances, je ne me sentais nullement désespérée. Ma peau rose, mon chignon blond cendré, mes yeux bleu faïence, ma haute taille, l’élégance de ma démarche et surtout mes formes féminines arrogantes me valaient des hommages flatteurs de la part des hommes, et même, lointains mais appuyés, de la part de quelques amazones. Mais mon absence de fortune et la mort scandaleuse de mon père avaient fait de moi la pestiférée de la bonne bourgeoisie bordelaise.

J’aurais voulu jouir de la vie, m’offrir des caprices de grand luxe et être respectée dans la haute société. Or, je n’avais de secours à attendre de personne. Le frère aîné de mon père, vieux débauché lui aussi, finissait ses jours, usé et ruiné, dans une maison de retraite de la côte basque. Quant aux sœurs de ma mère, jalouses de mes succès en société, elles ne m’invitaient jamais dans leurs beaux appartements du quai des Chartrons.

Ce fut, pour moi, au début de ma vie adulte, une période d’hésitation et de réflexion. La tête froide, je passai en revue ce que l’avenir me proposait. Trois possibilités se présentaient à moi : primo, épouser un vieillard richissime ; deuxio, tenter l’aventure aux colonies ; tertio, enseigner à demeure dans les grandes familles. Je choisis la dernière solution.

Devenue institutrice, je me rendis vite compte que mes élèves, garçons et filles, m’excitaient. Je devais me dominer pour ne pas me laisser aller à leur flanquer de terribles volées cul nu. Les châtiments corporels étaient admis, et même conseillés dans la France de l’époque, à condition de ne pas excéder certaines limites.

Je devais donc faire preuve de prudence. Pendant quelques années, dans les places où j’exerçais, j’oscillais sans cesse entre le désir effréné de jouir en fouettant au sang les jeunes gens et la retenue que m’imposait ma position. Avec, ça et là, de temps à autre, des dérapages suivis de périodes de chômage. J’étais dans le trou quand l’annonce de la baronne de Jonzac parut dans le journal. C’est pourquoi je me suis empressée d’y répondre.

CHAPITRE III

PREMIÈRE ESCARMOUCHE

La baronne s’appliquait à me mettre à l’aise au château. Par exemple, elle tenait à me faire prendre mes repas à la table de famille et non à l’office.

Je donnais mes leçons aux trois adolescents dans une galerie terminée à l’une de ses extrémités par une scène où l’on représentait quelquefois des comédies et des proverbes. Juste derrière, se trouvait l’atelier de la baronne, lequel pouvait être utilisé dans ces cas-là comme coulisses.

Toute la journée, Gisèle travaillait à ses reliures de cuir. De temps à autre, elle apparaissait pour suivre mon enseignement et ma façon de distribuer aux uns et aux autres leurs punitions. Sa surveillance me gênait. Mes précédentes mésaventures dans les grandes familles bordelaises m’avaient rendue prudente.

Dès les premiers cours, l’aînée des filles se révéla une véritable peste. Malgré ses robes à volants qui lui arrivaient aux chevilles et ses corsages en piqué blanc, elle n’avait rien d’une petite fille modèle. En revanche, la plus jeune, Eugénie, se montrait tout à fait docile. Quant au garçon, Louis, très en retard dans ses études, il arborait un éternel air absent et aimait se concentrer sur des vétilles.

En me présentant, la baronne avait dit à ses enfants de veiller à ne me donner aucun sujet de mécontentement :

— Votre institutrice a tous les droits sur vous.

Mais Gisèle nous avait à peine quittés que, d’un petit air arrogant, l’aînée des demoiselles me déclara :

— Si vous êtes trop sévère, moi, je ne travaille pas.

— Je suis certaine du contraire.

D’entrée, la petite garce s’était ingéniée à tout faire pour lasser ma patience. Pendant les exercices de vers latins, en particulier, elle faisait montre d’une mauvaise volonté marquée. Je ne me décidais pas encore à sévir, de peur de mettre ma place en jeu. Et l’indisciplinée en profitait. Un après-midi où elle se montrait plus révoltée que les autres jours, et que je la grondais en vain, sa mère ouvrit la porte de l’atelier donnant sur l’amphithéâtre.

— Voulez-vous venir un instant, Lydia, j’ai quelques mots à vous dire.

J’ordonnai à mes élèves de faire leurs devoirs, et me rendi à l’invitation de la baronne. Assise dans un large fauteuil, elle m’apostropha :

— Lydia, je crains que vous ne soyez pas à la hauteur de votre tâche. Voilà plusieurs fois que Blanche vous réplique.

J’allais répondre ; elle m’interrompit d’un geste.

— Vous m’aviez annoncé une dureté sur laquelle je comptais pour vaincre la nature rebelle de ma fille. Qu’attendez-vous pour exercer votre sévérité une bonne fois ?

Je pus dire quelques mots pour ma défense :

— Je vous demande pardon de ma faiblesse, Madame la baronne. Mais il me peine d’outrepasser certaines limites dans une maison où je suis traitée avec tant d’amitié…

Elle me coupa.

— Vous êtes la maîtresse absolue de vos élèves. Dans la charge d’éducation que vous assumez, je vous donne tout pouvoir sur mes enfants.

Était-ce possible ? Depuis dix ans, je n’avais jamais pu fouetter d’un cœur léger. Une bouffée de chaleur monta de mon ventre à mon visage. La baronne enfonça le clou :

— Si vous pensez pouvoir commencer dès aujourd’hui votre méthode anglaise à l’égard de mon aînée, allez-y !

Je réussis à articuler :

— J’estime en effet que c’est devenu indispensable.

D’un doigt impérieux, Gisèle me montra la porte.

— Agissez.

Je m’inclinai et quittai la pièce, rouge comme une pivoine. Je retournai auprès de mes élèves. Je trouvai Blanche, cahiers fermés, griffonnant ma caricature. Les deux autres faisaient leur travail, résistant tant bien que mal aux sollicitations de leur sœur. Je m’assis près d’elle et lui ordonnai de se mettre debout.

— Pour quoi faire ? interrogea la petite garce sans faire mine de bouger.

Dans un mouvement de rage, je la soulevai de sa chaise. Elle en fut si stupéfaite qu’elle n’essaya pas de se rasseoir.

— Ah mais ! bougonna-t-elle, il ne me plaît pas que vous me brutalisiez, je vous le défends, vous entendez ?

Sa mère m’avait donné les pleins pouvoirs. Blanche allait apprendre qui j’étais. D’une poussée, je l’allongeai de force sur mes genoux. J’essayai de la trousser pour la fesser. Mais Blanche possédait de la vigueur. Elle se soulevait sur les genoux, donnait des coups de reins et contrariait mes gestes. Dans le désordre de nos mouvements, elle parvint à me mordre au gras de la cuisse. Je poussai un cri de douleur, et mon étreinte faiblit. L’élève glissa comme une vipère, se recula et se redressa. Les cheveux défaits, les yeux mauvais, elle montra le poing.

— Essayez donc de recommencer, et je vous mords au sang !

La colère m’aveugla. D’un bond, je me jetai sur l’horrible gamine et lui administrai une retentissante paire de gifles.

— À genoux, Mademoiselle !

Pour toute réponse, Blanche m’expédia un coup de pied. Folle de rage, je la frappai au visage en y mettant toute ma hargne. La jeune fille, effrayée, se mit à hurler :

— Au secours ! Ma maîtresse m’assassine !

À ses cris, sa sœur sauta sur moi. Je devais me défendre de deux côtés à la fois. Les filles déchaînées criaient très fort. Louis ne bronchait pas. Il suivait la scène d’un œil exorbité, en suant et respirant de façon précipitée. Il fixait l’entrebâillement des corsages et l’envol des jupes sur les cuisses.

Les cris perçants parvinrent aux oreilles de la baronne. Son apparition eut pour effet d’arrêter les violences. J’avais le corsage déchiré à l’épaule et les agrafes de ma ceinture de jupe arrachées.

— Que signifie ce vacarme ? demanda Gisèle d’une voix altérée.

— Ces demoiselles se révoltent, répondis-je.

— Je ne veux pas qu’on me frappe ! hurla Blanche.

La baronne haussa le ton :

— Vous ne voulez pas ! Depuis quand les enfants commandent-ils ? Taisez-vous et retirez-vous dans votre chambre. Vous vous déshabillerez et vous coucherez. Nous déciderons de votre cas.

Blanche se rebella :

— Me coucher en plein jour !

Sa mère força sur sa voix flûtée :

— Faut-il que j’appelle mes servantes pour vous mettre au lit et vous y attacher ?

Les yeux menaçants, Blanche se résigna à sortir. J’avais réparé tant bien que mal le désordre de ma tenue et arrangé mes cheveux. L’intervention de la baronne me remplissait de gêne. Elle me regarda dans les yeux.

— Lydia, ces demoiselles ne sont pas assez convaincues de votre autorité. Eugénie est plus docile que son aînée, elle mérite cependant un châtiment. Appliquez-lui la correction que vous jugerez convenable. Je vous observe.

Son épaule contre celle de sa mère, Louis me regardait, très pâle.

CHAPITRE IV

LA PUNITION DES FILLES

L’instant que j’attendais avec impatience depuis tant d’années était enfin arrivé. J’allais pouvoir fouetter pour de bon une fille qui me plaisait. Je n’osais encore y croire et je m’interrogeais sur la conduite de la baronne.

Eugénie tremblait et pleurait ; elle comprenait combien elle avait été fautive. Je laissai échapper un rire nerveux. Saisissant mon élève par le bras, je la jetai sur mes genoux, relevai ses jupes. Dessous, elle portait un petit pantalon d’organdi, exactement comme les personnages de la comtesse de Ségur.

Bouleversée par la nudité intime que j’étais sur le point de découvrir, je dénouai les cordons et roulai la toile de coton sur les cuisses, puis sur les mollets de la jeune fille. Une odeur acide de pipi frais assaillit mes narines, comme au pensionnat quand je m’apprêtais à punir mes chères petites émotives terrorisées. Je devinais les regards fixes de Louis et de sa mère. Il me semblait que leur respiration s’était suspendue.

Le postérieur aux bonnes joues pleines s’étalait nu sous mes yeux. Le duvet châtain clair qui ornait la raie du cul contrastait avec l’extrême pâleur de la peau. J’apercevais l’anus café au lait crispé de peur, et plus bas, dans un fouillis de courts poils bruns, certains déjà presque noirs, la naissance de la fente que bordaient de minces lamelles de chair rose.

Surmontant mon trouble, sous les yeux attentifs de la baronne et de son fils, je frappai les fesses rebondies à pleine main, à coups secs et répétés. Je ne cherchais pas à raffiner, j’avais trop attendu. Les chairs jeunes du postérieur, au tissu serré dans les profondeurs, faisaient rebondir ma main très haut. La peau sensible se marbrait de rouge, devenait très chaude. Mes claques bruyantes occasionnaient des frémissements qui agitaient tout du long la raie ombrée de duvet en sueur.

Des contorsions nerveuses secouaient Eugénie des pieds à la tête. Elle ne se rebiffait pas et ne poussait aucun cri de souffrance ; elle se contentait de pleurer en silence et d’agiter le cul comme pour se défendre d’un viol, ou au contraire d’y appeler.

Je fessais cul nu une belle fille soumise sous le regard approbateur de sa mère plus belle encore. Ma main se levait, s’abaissait puis rebondissait plus haut que mon épaule. Je fessais ferme, juste sur la raie béante et toute moite. Le cul cramoisi des reins aux cuisses avait cuit à feu vif. Je ne suspendis mes coups qu’après en avoir administré plus d’une vingtaine. Quand j’eus fini, la baronne, le visage rose, les yeux luisants, s’avança.

— Agenouillez-vous au coin, Eugénie, le visage contre le mur. Si vous bougez avant notre retour, ce n’est pas avec la main que votre maîtresse vous fouettera, mais avec son martinet.

La gamine s’empressa d’obéir. La baronne me pria de me munir de mon martinet, afin que nous allions nous occuper de Blanche. Mon émotion me donnait des tremblements. Au contraire de sa sœur, Blanche avait atteint son plein développement. Elle était une femme.

Je revivais. J’étais redevenue “Tsarine Lydia”, celle qui menait un internat entier à la baguette. De nouveau, je corrigeais de grandes filles bien formées. Mon cœur bondissait de joie. Je sortis le martinet du tiroir de ma table de travail. Laissant Eugénie sous la garde de Louis, je suivis la baronne dans la chambre de Blanche.

L’indisciplinée, couchée entre ses draps mais d’humeur toujours arrogante, feuilletait un illustré. La baronne, dont la conduite me sidérait, prit la direction des opérations. Ayant refermé la porte, elle s’empara du magazine et ordonna à sa fille de sortir de ses draps. Blanche refusa. Sa mère se tourna vers moi. Elle était rouge, sa respiration s’emballait.

— Vous sentez-vous la force, Lydia, de la dompter sans le secours des servantes ?

Je m’approchai du lit, le martinet levé. Je tâchais de me dominer de façon à m’exprimer de manière intelligible.

— Je m’en sens la force, Madame. Si Blanche se soumet de son plein gré, si elle me présente son postérieur, c’est lui seul qui recevra les coups. Sinon…

Blanche ne se laissa pas impressionner.

— Osez me toucher, et je crierai encore plus fort ! Maman, vous n’avez pas le droit de permettre cette horreur !

La baronne, l’air fermé, croisa les bras.

— Frappez, Lydia ! Si elle crie, on la bâillonnera et on la fera coucher à la cave. Vilaine fille !

J’appliquai un violent coup de martinet au bas des jambes allongées sous le drap. Blanche bondit hors de son lit dans l’intention de me disputer le martinet. Cette fois, sa mère la repoussa. D’un geste brusque, elle déchira la précieuse chemise de nuit, dénudant les seins de sa fille. Ils étaient encore plus arrogants que je l’avais imaginé, allongés en poire, sans pli dessous malgré leur poids déjà considérable.

— Si vous vous obstinez dans votre stupide révolte, je vous ferai enfermer dans une maison anglaise, où l’on saura briser votre sale caractère !

On aurait dit que la baronne attendait ce moment depuis longtemps. Elle était hors d’elle. Sa menace porta. Blanche se retint de mordre la main de sa mère. Docile, elle tourna les fesses de mon côté et contre toute attente, retroussa elle-même sa chemise de nuit. Sa croupe était nettement plus lourde et plus large que celle de sa sœur. Les poils noirs, certains en tire-bouchon, qui ornaient sa raie poussaient serrés. Je contemplais avec envie ses hanches très accentuées, tout à fait de femme adulte, avec cependant un reste de gracilité enfantine. Sous le sillon des fesses, les cuisses enserraient une fente très allongée, bordée de petites lèvres épaisses, rose vif, ombrées de poils frisés qui hésitaient entre le noir et le châtain.

Devant l’obscénité criante du spectacle, la baronne avait pris un air lointain. Mais elle suivait attentivement mes faits et gestes. Je ne devais pas trembler. Ni jouir.

Je frappai avec le martinet, d’abord doucement, puis plus fort. Je visais la pleine lune, la décorant de lignes bleues et rouges qui se croisaient sur la raie. La diablesse collait sa tête contre le sein maternel, et ne résistait plus. Elle s’efforçait de dominer sa souffrance. Un désir intense, irrépressible, armait mon bras. J’allongeais des coups à faire hurler de douleur bien des femmes adultes à peau dure. Les coups s’ajoutaient aux coups. Je me sentais infatigable. Le sang perlait sur les fesses rebondies, mais je ne m’en inquiétais pas. Un brouillard devant les yeux, je lâchais des gouttes de pisse brûlante dans ma culotte.

Le cul bien cambré de la jeune fille devenait violacé. Loin de me calmer, la vision m’exaspérait. Enfin, Blanche s’écroula dans les bras de sa mère. Alors seulement, la baronne me fit signe d’arrêter. Elle m’aida à étendre la jeune fille sur son lit. Le cul en charpie de la petite peste exigerait plusieurs jours pour reconstituer le satiné de ses chairs. Je ne subis aucun reproche de la part de la baronne. Bien mieux, elle me dit :

— Si cette punition ne la corrige pas, nous recommencerons dès que ses fesses seront en état de supporter le martinet.

Nos regards se croisèrent, se figèrent, puis se détournèrent. Qu’attendait-elle de moi, au fait ? Où était passée la timide relieuse de livres anciens ? Elle appela une femme de chambre et lui donna les instructions nécessaires pour panser le fessier de sa fille. De retour dans la galerie, je notai qu’Eugénie, en grande conversation avec son frère, avait osé ne pas conserver la position fixée pour sa punition.

— Venez ici, ordonna sa mère.

La jeune fille s’approcha, apeurée, tête basse, en pleurnichant.

— Relevez vos jupes, montrez votre derrière à Lydia. Elle vous appliquera un coup de martinet pour vous apprendre à ne pas rester agenouillée comme je vous l’avais signifié.

La gamine plaida sa cause, des larmes dans la voix :

— Maman, je serai sage, je t’en prie, pardonne-moi, pas de coups de martinet !

La baronne, dont le comportement m’étonnait au plus haut point, ne se laissa pas fléchir.

— Relevez vos jupes !

La jeune fille se retroussa. À mon geste de commandement, elle déboutonna, puis écarta les pans de son petit pantalon, pour que je n’atteigne pas ses doigts en frappant. Son cul encore enflammé m’apparut. Ses fesses d’angelot frémissaient de peur. Je compris que sa mère ne tenait pas à ce que je lui distribue une correction aussi dure qu’à son aînée. Les crins du martinet sifflèrent et effleurèrent à peine l’épiderme. Eugénie n’en poussa pas moins un cri perçant.

— Vilaine douillette ! dit sa mère. Rabaissez vos jupes et pliez vos cahiers. Vous irez vous enfermer dans le cabinet noir.

Eugénie obéit sur-le-champ. J’accompagnai la baronne dans son atelier, où Louis, d’un pas mécanique, l’air absent, nous suivit. Gisèle le renvoya pour demeurer seule avec moi. Elle se laissa aller dans un fauteuil, rouge, épuisée.

Pendant que je fessais le cul de ses filles, je n’avais pas cessé de penser au sien. Forcément plus large, plus lourd, plus attirant, plus poilu, plus obscène. La gorge serrée, les joues chaudes, j’imaginais sa pleine lune laiteuse, ferme mais souple, fendue tout du long par un sillon encaissé, tapissé de poils noirs follement frisés, moites de sueur, odorants…

Avait-elle une vie de femme malgré son veuvage ? Par une intuition inexplicable, je ne la sentais pas véritablement chaste. Elle demeurait de longues heures enfermée, à lire et à rêver dans son atelier. S’y masturbait-elle ? Et dans son lit ? Et dans son bain ?

— À présent, laissez-moi, Lydia, me dit la baronne. Vous êtes une si étrange créature ! Soyez très sévère avec ces demoiselles, et aussi avec Louis. Et ne craignez pas de recourir à ma présence pour renforcer votre autorité.

Je fis la révérence avant de sortir. Elle ajouta, alanguie dans son fauteuil :

— Je vois que j’ai eu la main heureuse en vous choisissant, Lydia.

CHAPITRE V

CRUELLE VENGEANCE

Mon séjour à Jonzac avait commencé tambour battant. Au château, je n’avais que deux jeunes filles sous la main, au lieu de tout un harem au pensionnat. Mais je disposais de l’amitié, que je pressentais trouble, de la baronne dans tout l’éclat de ses quarante ans.

Et surtout, chose nouvelle pour moi, je bénéficiais de la présence proche d’un garçon. Je devrais dire d’un homme. Louis avait le comportement timoré d’un enfant mais avait pleinement achevé son développement et disposait d’une grande force physique.

Aussi incroyable que cela puisse paraître, à vingt-sept ans, je n’avais encore jamais vu de sexe masculin en vrai. Or, je me sentais femme. Et je brûlais d’éclaircir les zones d’ombre qui subsistaient dans mon esprit quant à l’aspect de la verge et à ses métamorphoses.

Le matin, au réveil, j’avais la certitude d’avoir joui en rêvant qu’une belle queue m’avait visitée pendant la nuit. Par-devant bien sûr, mais aussi, j’en avais l’intuition, par-derrière. Rien d’étonnant à cela. Clytemnestre, au long de nos nuits dans le lit “conjugal”, m’avait répété que les jouissances de la sodomie valaient bien les vaginales.

Pour l’heure, dans la galerie du château ouverte à la tiède brise de mai de la campagne charentaise, c’est à ces demoiselles que je m’intéressais.

À ma grande surprise, depuis sa punition sous les yeux de sa mère, Blanche se tenait tranquille. Elle ne tentait plus de monter sa sœur et son frère contre moi. Faisant ses devoirs et apprenant ses leçons, elle arborait en permanence un petit air innocent qui m’horripilait. Certaine de sa duplicité, je me demandais ce qu’elle mijotait.

Je guettais ses faux-pas, mais j’en étais pour mes frais. La jeune fille, avec la complicité tacite des deux autres, me narguait. Déçue, je me masturbais à l’aide du nerf de bœuf court et épais, que j’avais eu la présence d’esprit d’emporter de Sainte-Perpétue.

Et j’étais triste parce que la baronne avait quitté le château. Elle effectuait un séjour à Royan, à soixante kilomètres de Jonzac, pour capter l’héritage d’une vieille tante à l’agonie. Gisèle m’avait dit que le legs en question consistait en une superbe villa de vacances.

Une nuit, une angoisse inexprimable me réveilla. Je ne respirais plus. À la lueur de ma veilleuse, je me rendis compte que deux doigts me pinçaient les narines. Je me débattis, et pus distinguer, penché au-dessus de moi, le visage haineux de Blanche.

Profitant de mon sommeil, la petite gredine avait ligoté, à l’aide de fortes ficelles, mes poignets et mes chevilles aux montants de mon lit. Et elle avait retiré mon drap, sous lequel j’étais en chemise de nuit. Je pouvais remuer, me secouer, mais pas me défendre. La sale gamine, voulait-elle m’assassiner ?

— Etes-vous folle, Blanche ? Je vous croyais corrigée !

Sa voix grinça :

— Je vous hais, Mademoiselle ! Je me vengerai de tout le mal que vous m’avez fait ! L’heure est venue.

Je tâchai de la raisonner :

— J’ai agi pour votre bien.

Elle ricana.

— En m’écorchant le derrière ? Le vôtre va subir un autre genre de supplice !

Elle grimpa sur le lit, s’accroupit sur moi en relevant sa chemise de nuit aux aisselles, et reprit :

— Tenez, regardez-le bien, mon postérieur ! Il est redevenu comme il était. Vous pourrez le cingler à nouveau, demain. Mais en attendant…

À la lumière de ma lampe de chevet, je vis au-dessus de mes yeux, de ma bouche et de mon nez le fessier de Blanche grand ouvert. Son anus charnu, froncé, environné de longs poils humides, béait. Se raclant la gorge, elle forçait, comme pour faire sur moi !

— Je vous écrase le visage sous le poids de mes fesses. Je m’assieds sur votre figure comme sur un pot de chambre !

Mon cœur sautait dans ma poitrine, d’angoisse mais aussi de jubilation. À Sainte-Perpétue, entre pensionnaires, nous nous adonnions aussi à ce genre de jeux. Clytemnestre s’était soulagée sur moi un nombre incalculable de fois. Oui, j’aurais voulu que Blanche aille jusqu’au bout, qu’elle se vide, vessie et intestin ensemble sur mon ventre et mes seins, et qu’elle m’ordonne de la lécher ! J’avais très envie de lui faire découvrir des jouissances qu’à mon avis elle ignorait encore. Et cela m’aurait permis en retour de la punir à tour de bras. Pas avec le martinet, mais à l’aide de mon nerf de bœuf, sur l’anus et la fente !

Finalement, renonçant à vider dans ma bouche son anus écarquillé, la jeune fille sortit de sous mon matelas une épingle à chapeau qu’elle y avait cachée, aiguë comme un dard, longue comme une aiguille à tricoter. J’eus froid dans le dos. Pour le coup, ce n’était plus du jeu. L’inquiétante épingle en main, la petite peste se pencha, sortit mes seins de ma chemise, et sans pitié, appuya la pointe de métal sur mon mamelon. Je poussai un cri.

— Vous n’êtes donc plus une jeune fille ! Vous êtes un monstre !

Elle m’aplatit le visage sous un violent coup de cul et, dans un rire mauvais, répliqua :

— Vous avez peur, hein ? À l’avenir, vous réfléchirez avant d’oser porter la main sur moi.

Elle poussa lentement l’épingle, qui pénétra dans la chair au bout de mon sein. J’eus une crispation de nerfs. Mais je compris que si je montrais ma souffrance, la jeune fille mènerait mon supplice aux dernières extrémités. Je me mordis les lèvres pour ne pas gémir. Avec une cruauté surprenante, elle enfonça l’épingle dans mon téton, puis la retira et me la passa sur la bouche.

— Bientôt, vous gigoterez et, moi, je me tordrai de rire.

Elle descendit le long de mon corps entravé. Parvenue à la ceinture, elle me palpa les hanches et les fesses par-dessus la chemise. Grâce à la longueur des ficelles qui me liaient, elle put me tourner et me retourner à sa fantaisie, comme un paquet de linge sale. Sans prévenir, elle me piqua au gras de la cuisse avec l’épingle. Son exaltation grandissante la fit me tutoyer :

— Je vais te larder pour t’empêcher de remuer.

J’avais des frissons sur tout le corps. Jusqu’où la petite salope pousserait-elle le jeu ? Je m’en menais pas large. Même à Sainte-Perpétue, nous n’avions jamais été aussi loin.

— Blanche, vous commettez une folie !

Elle répliqua avec une jouissance éclatante :

— Tais-toi, je te l’ordonne… ou je t’épingle les lèvres du vagin !

À ces mots, elle ricana de façon pénible, comme une pucelle frustrée. À croire qu’elle avait bu pour se donner le courage de m’attaquer. Et en effet, je me rendis bientôt compte que son haleine fleurait le porto de la baronne. J’allais le lui faire remarquer, et tâcher une fois de plus de la ramener à la raison quand, à un mouvement que je fis, son épingle s’enfonça davantage. J’étouffai un cri de souffrance.

Une autre aiguille, tirée de sous mon matelas, s’enfonça dans la chair de mon derrière. Puis une autre. La garce me lardait, comme elle l’avait annoncé. Les épingles s’incrustaient profondément dans mon fessier, y provoquant un intolérable feu d’enfer. Il me semblait qu’on m’écorchait vive. Au moment d’enfoncer le fer, Blanche appuyait de la main sur mes rondeurs trop charnues afin qu’elles remplissent mieux leur office de pelotes à épingles.

Parler, gémir, crier, à quoi bon ? Cela n’aurait pas diminué ma douleur, et aurait encouragé la damnée jeune fille à pousser plus loin le raffinement du martyre. Quand elle eut planté une dizaine d’aiguilles dans le gras de mes fesses, avec un ricanement grinçant, elle m’appliqua, à l’aide de mon propre martinet, trois fouettées pour achever “d’enclouer mon cul”, comme elle osa dire.

Là, ma souffrance devint telle que je lâchai une plainte bestiale. Je ne sais comment je parvenais, malgré tout, à observer l’immobilité la plus complète. Je le sentais : un geste déplacé et toute la peau de mon fessier s’arrachait. Blanche vit des taches rouges sur le linge. Alors seulement, elle sentit qu’elle avait dépassé la mesure. Son rire se figea, elle voulut soulever ma chemise pour retirer les épingles. Je lançai un râle de folle douleur. Elle se sauva, m’abandonnant liée et criblée sur mon lit.

CHAPITRE VI

BRAS DE FER

Je revins à moi dans une literie propre. J’avais le bas du corps enveloppé de pansements enduits d’onguents. À mon chevet, une femme de chambre inquiète attendait mon réveil

Blanche avait profité de l’absence de sa mère pour se venger de moi. Elle escomptait sans doute que je n’oserais pas la punir. Et qui sait ? que, découragée par mon échec, j’abandonnerais la place. Je me promis de faire déchanter la petite peste.

Je passai la matinée à avaler du bouillon de poule pour reconstituer mes forces, et à cautériser mes plaies aux fesses. La femme de chambre, à qui je fis cadeau de dix francs-or pour m’assurer de sa complicité, me donna des nouvelles des enfants, qu’elle surveillait d’une lucarne du grenier. Délaissant devoirs et leçons, les adolescents jouaient au badminton dans la prairie bordant la charmille. Ils s’étaient, de leur propre chef, mis en vacances. J’étais furieuse et bien décidée à ramener l’ordre. Le reste de la journée, je me soignai en échafaudant des plans de châtiments.

Grâce aux soins de la femme de chambre qui connaissait des remèdes de rebouteux, je fus sur pied dès le lendemain. À moi aussi, en définitive, l’absence de Gisèle convenait. Par la force des choses, j’étais la seule autorité au château.

Pour commencer, j’ordonnai à la chambrière, sur l’obéissance intéressée de laquelle je pouvais compter, de faire courir le bruit de mon départ définitif, aux aurores, pour Bordeaux. Je désirais prendre les enfants par surprise ; d’abord Blanche, mon ennemie intime. Je voulais la punir de son agression et la ramener à la raison. Je désirais bien d’autres choses encore…

Après le déjeuner, je m’habillai. J’avais les mains moites, mes tempes battaient, des tremblements parcouraient mes jambes. Un grand verre du porto de la baronne m’apporta le calme. Ma détermination était entière lorsque je glissai mon nerf de bœuf dans ma bottine, dont j’évitai de nouer les lacets. Je me glissai hors du château par une porte de derrière, sans avoir été aperçue des domestiques. Aux dernières nouvelles, transmises par la femme de chambre, mes élèves jouaient à colin-maillard dans la charmille.

Je fis le tour de l’étang aux carpes en me dissimulant derrière les roseaux. Et je pénétrai dans le bois avec précaution, me guidant sur les cris de joie des garnements. Dès que je les aperçus, je m’accroupis derrière un buisson de noisetiers. J’avais la bouche sèche, mes joues chauffaient, et comme toujours en pareil cas, une envie d’uriner gonflait mon ventre.

En habits d’été, lâchés en pleine nature, les adolescents étaient terriblement attirants. Blanche, qui paraissait l’innocence même, courait entre les taches d’ombre et de soleil, les yeux bandés, poussant des rires de gamine. Un mouchoir voilait ses yeux et serrait ses boucles sur ses tempes. Sa robe rose, courte sur le genou, qu’une brise soulevait, laissait voir des parties de cuisses charnues moulées par des bas de soie.

Les deux autres se sauvaient, en la guidant de leurs cris effrayés. Pour une fois, Louis était à ce qu’il faisait et n’arborait pas son habituel air hébété. À croire qu’il se fichait de moi pendant les leçons.

L’occasion d’intervenir était trop belle. Je n’eus pas d’hésitation. Je me laissai d’abord voir d’Eugénie, à qui je fis signe de ne pas broncher. Me croyant pour de bon retournée à Bordeaux, la jeune fille manifesta sa surprise en pâlissant, mais se tint coite. Sortant de derrière mon buisson, je posais la main sur l’épaule de Louis, puis tout de suite après sur sa bouche pour l’empêcher d’alerter sa sœur. Sur-le-champ, le garçon reprit son air stupide et ses traits figés.

Je m’avançai vers Blanche, sans bruit. Sa robe pastel dénudait ses épaules et la naissance de ses seins appétissants. La douleur des coups d’épingle dans mes fesses se réveilla. Je dus me faire violence pour ne pas lui flanquer d’emblée une gifle à la renverser par terre. En même temps, mon ventre devenait lourd ; c’est nue que j’avais envie de la voir batifoler dans les sous-bois, la petite peste ! Elle et les deux autres…

Je fis exprès de casser une branchette sous ma bottine. Aussitôt, la jeune fille se rua en avant, les bras tendus, les mains ouvertes. En premier, elle rencontra mes seins décolletés ; elle me plaisanta :

— Eh bien, petite sœur, ils ont poussé tes nichons, ces derniers temps. On en mangerait…

Déjà, ses mains passaient sur mon ventre, mes hanches. L’expression de son visage s’altérait. Elle reconnaissait une femme faite au lieu d’une jeune fille. Elle balbutia :

— Ce n’est pas maman, tout de même… Ou alors, non, ce n’est pas possible…

Elle abaissa son mouchoir, battit des paupières et demeura stupéfaite.

— Je vous croyais repartie.

La toisant, en proie à une fureur froide, je lui pris le menton, que je relevai sans ménagement. Elle ne résista pas, résignée à se laisser punir, sachant qu’après ce qu’elle avait osé me faire, j’avais tous les droits. Et elle n’avait garde d’oublier que j’avais le pouvoir de pousser sa mère à l’expédier dans une pension anglaise, d’où elle ne ressortirait pas de sitôt. Dans ma bottine, le nerf de bœuf frottait contre ma cheville et me donnait des fourmis.

Prudente, je jetai un rapide coup d’œil dans mon dos, pour évaluer l’état d’esprit des deux autres. Ils se tenaient épaule contre épaule, l’air consterné, dans une attitude passive. Je compris qu’ils avaient peur de moi et qu’ils ne feraient rien pour sauver leur sœur. J’avais même la certitude qu’ils espéraient que la suite de la scène serait plus intéressante que la partie de colin-maillard que je venais d’interrompre…

Quand je tirai la cravache de ma botte, Blanche ne cilla pas. Elle savait mettre son orgueil d’aristocrate à subir les châtiments sans se plaindre. Elle se laissa pousser vers un arbre, et je lui ordonnai de se déshabiller. Un éclair passa dans son œil, comme si elle avait saisi qu’elle me plaisait. J’avais pleinement conscience du scandale. Moi, une femme de vingt-sept ans, j’ordonnais à une pucelle de quinze de se mettre nue en pleine nature sous le regard de son frère et de sa sœur, en l’absence de leur mère. Il est vrai que j’avais reçu carte blanche de la baronne.

Sous sa robe rose, qu’elle laissa tomber sur la mousse, la jeune fille était en pantalon à dentelles et caraco de coton. Elle hésita un instant, ou fit semblant, avant de se débarrasser de ses derniers vêtements. D’un geste sec, accompagné d’un regard furibond, je lui fis comprendre d’obtempérer sans attendre. Enfin, elle apparut nue dans une flaque de soleil. C’était la première fois que je pouvais observer sa nudité à loisir.

La fraîcheur matinale faisait rosir ses seins et pointer ses mamelons qu’aucun homme n’avait encore sucés. Ses fesses très pâles, d’une fraîcheur enfantine, mais déjà lourdes et cambrées, se couvraient de chair de poule. Je mouillais dans ma culotte, d’autant qu’une brise faisait voleter ses poils châtain foncé, frisés, longs sur le bas-ventre. Le dérangement de sa toison permettait d’apercevoir sa fente très étirée, bordée de lèvres rose vif comme sa langue gourmande de bonbons anglais.

Le frère et la sœur, l’œil allumé, s’étaient placés de côté pour profiter du spectacle. J’assurai le nerf de bœuf dans ma main et fis mettre la jeune fille de profil pour mieux jouir de la courbe de son cul. J’eus une pensée furtive pour celui de sa mère. Ma bouche s’asséchait et mon envie d’uriner s’enflait. De la raie étroite de Blanche, à hauteur de l’anus, dépassaient des poils follets presque noirs. Avant de lui frapper les fesses, j’aurais aimé les lécher et les mordre jusqu’au sang. Mais je devais prendre garde de me maintenir dans mon rôle d’institutrice.

Blanche tourna la tête vers moi et me brava de ses yeux froids. Le souvenir cuisant de la nuit des épingles à chapeau me revint, me serra la gorge, et une folle colère m’étouffa. Je lui cinglai les fesses par le travers, déchirant un morceau de peau. La fille demeura stoïque : pas un mot ne sortit de ses lèvres, pas un cri. Encouragée, je la corrigeai à coups redoublés tout le long de la raie, descendant des reins vers les cuisses.

Mon bras se levait très haut et retombait à la vitesse de l’éclair. Les chairs rebondies du fessier claquaient. La rage m’aveuglait à mesure que je frappais. Je voulais à toute force lui laisser un cul encore plus martyrisé que le mien après ses mauvais traitements. La petite peste devait une bonne fois pour toutes se fourrer dans la tête que la maîtresse, c’était moi. Pour longtemps. Si j’ambitionnais de faire la loi à la mère, il fallait commencer par mettre la fille au pas.

Ma trique de cuir tressé accomplissait des merveilles. Le postérieur de la salope s’écorchait et saignait. Par raffinement, à un moment, je poussai mes coups vers le gras des cuisses. Et je glissai le nerf de bœuf entre elles, cherchant à égratigner le sexe vierge. La petite sensuelle réagit aussitôt en se penchant en avant et en serrant bien fort le bâton de cuir entre les jambes. Là, pour la première fois, elle gémit. La saisissant aux cheveux, comme si je désirais reprendre souffle après la volée que je venais de lui administrer, je fis coulisser mon nerf de bœuf le long de sa fente. Courbée en avant, les jambes ouvertes en losange, elle respirait fort. Et ce n’était pas de douleur. Le bout rond de mon instrument froissait ses poils qu’il faisait crisser. Elle aimait ça, la cochonne. Et elle en redemandait.

Je n’allais tout de même pas la faire jouir devant les autres. Afin de la ramener à la raison et aux réalités, je la frappai avec violence, non plus sur sa raie couleur de groseille, mais en plein sur sa fente entrouverte. Les bruits produits furent éloquents. Entre les cuisses béantes, mon épaisse tige de cuir atteignait des chairs molles et toutes mouillées. La douleur et le plaisir furent sans doute trop aigus pour une pucelle qui les éprouvait pour la première fois. Blanche, vaincue, en proie à une crise nerveuse, s’effondra en sanglots sur la mousse au pied de l’arbre.

Mon besoin d’uriner et mon envie de jouir étaient devenus tels que mon corps tremblait. Laissant la jeune fille à ses transports hystériques, je me dirigeai vers le buisson de noisetiers avec l’intention de m’y soulager. La voie étant libre, Eugénie, le visage défait et la chevelure en bataille, vola au secours de sa sœur, qui se trouvait mal. Louis avait disparu.

CHAPITRE VII

LOUIS LE SOLITAIRE

Accroupie dans le bouquet de noisetiers, je soulageais ma vessie en me demandant ce que faisaient les autres.

Blanche était toujours allongée nue, au pied de l’arbre. Sa sœur se tenait près d’elle et la dissimulait à ma vue. De loin, j’eus l’impression qu’elles se masturbaient en chœur, peut-être avec des carrés de mousse tendre. J’aurais aimé éclaircir le mystère, sur lequel j’avais de toute façon l’intention de revenir, mais le cas de Louis me préoccupait davantage. Où était passé le grand dadais ?

Sans bruit, sur la pointe de mes bottines, où j’avais pris soin de ranger mon nerf de bœuf qui fleurait encore la mouille de Blanche, je m’éloignai en direction de l’étang aux carpes. Le timide garçon s’était-il éloigné pour uriner à l’écart ? Une chaleur intense me monta aux joues. Si tel était le cas, en me dépêchant, j’aurais peut-être une chance d’apercevoir son pénis à l’air.

L’anxiété et le désir brouillaient ma vue. C’est tout juste si, à l’ombre d’un charme centenaire, au plus épais des taillis, j’entrevis une large tache blanche. La chemise en soie du jeune homme !

Je me mis aussitôt à quatre pattes et rampai sur le tapis de mousse du sous-bois. Quand je fus parvenue à quelques mètres du gros arbre, et que, dissimulée derrière un buisson de genêts, j’eus la vision de Louis de profil, ma curiosité concernant le sexe masculin fut enfin satisfaite.

Le tableau me frappa par son étrangeté. Le garçon venait de finir d’uriner contre le tronc, dont l’écorce portait une large auréole humide. Les yeux clos, les joues rouges, le front appuyé à l’arbre, il tenait son sexe à la main. Clytemnestre m’avait maintes fois décrit l’appareil masculin dans ses moindres détails de forme et de couleur. Aussi ne fus-je pas trop surprise par la tige épaisse et pâle comme un cierge, par le gland à larges bords d’un rose de corail, ni par les couilles, lourdes dans leur sac de peau fripée. De plus, des poils blonds très frisés, fins comme des cheveux de bébé, ornaient le pubis.

Mais mon initiatrice de dortoir avait eu beau me représenter le mécanisme de l’érection, je n’étais pas vraiment parvenue à me le figurer. Je fus sidérée de voir dans la main délicate du jeune homme, la verge se gonfler, se raidir, s’allonger et se dresser tout à la fois. Dans le même temps, les couilles se contractaient en remontant dans leur sac. Le gland barbouillé de jus, passant du rose au violacé, luisait dans l’ombre.

Les paupières fermées, les traits crispés, et sa main s’agitant sur son membre, Louis, selon toute probabilité, se repassait la scène de la punition de sa sœur. Je n’allais pas laisser l’éjaculation se produire, le sperme se perdre dans la nature et la queue retomber sans moi.

Je sortis de ma cachette avec précaution et m’avançai dans le dos du masturbateur. Son bras allait et venait comme une bielle et son épaule s’agitait sous la soie humide de sueur.

— Arrêtez, malheureux ! Vous êtes en état de péché mortel. Il était temps…

Parti dans son rêve, Louis sursauta en poussant un cri. Rouge jusqu’à la racine des cheveux, il m’adressa un regard de panique. Par bonheur, son érection ne fléchit pas dans la main qui n’avait cessé de serrer son trésor. Et d’ailleurs, celle-ci m’empêchait de bien voir ce qui m’intéressait tant. Je tirai la matraque de cuir de ma bottine et la levai en menaçant Louis du regard.

— Retirez votre main de là ! Vous n’avez pas honte ? Et devant votre institutrice ?

L’ait hébété, le garçon laissa pendre ses bras le long du corps et ne protesta pas quand je le fis s’adosser à l’arbre. Je pus examiner de près son instrument. Par sa longueur et son épaisseur, il rappelait mon nerf de bœuf.

Etrange scène. Malgré la différence d’âge et de situation, Louis et moi étions aussi troublés l’un que l’autre. Jusqu’à mon arrivée, le garçon, j’en étais certaine, s’était excité sur les images de la correction de sa sœur nue. Maintenant, c’est moi qui prenais le relais. Il observait mon décolleté, mes hanches, mon ventre moulé par ma jupe qui formait des plis entre les cuisses.

Sa verge, jaillie comme un cierge de sa braguette, se plaquait contre sa ceinture. D’une voix dure, j’ordonnai à mon élève de mettre les mains derrière le dos. Il s’exécuta ; ce qui eut pour effet d’accentuer la cambrure de ses reins et de rendre son sexe plus provocant. Des frémissements nerveux parcouraient sa tige, dont l’orifice terminal s’entrouvrait par spasmes en laissant couler des gouttes blanchâtres.

J’attendais ce spectacle depuis dix ans. Mon ventre ne cessait de s’alourdir, mes seins étouffaient dans mon soutien-gorge et ma culotte était trempée. D’une main tremblante, je donnai de petits coups de cravache à la verge ruisselante de jus à odeur de colle de poisson.

— Cachez-moi cette horreur, jeune homme ! Je ne puis tolérer davantage cette atteinte à ma pudeur.

Devenu cramoisi, Louis eut un ricanement gêné, et m’adressa une mimique d’impuissance. En effet, la braguette de son pantalon de golf n’aurait pu contenir le pénis qui avait atteint la taille d’une corne de taureau. Et grâce aux renseignements livrés par Clytemnestre, je savais qu’un garçon est incapable de débander sur un claquement de doigts. C’est pourtant ce que j’exigeai de mon élève :

— Ramenez cette affreuse chose à l’état de repos. Immédiatement. C’est un ordre. Sinon, il vous en cuira.

Louis, étonné, bégaya :

— Je n’y peux rien… Mademoiselle. C’est… plus fort que moi…

Je donnai des coups de nerf de bœuf au sexe, qui durcit davantage. La tige virait au rose, mais ne se dégonflait pas, au contraire. Le garçon, comme sa sœur, appréciait les châtiments aux endroits intimes. Le moment que j’attendais depuis si longtemps était arrivé. J’avais vu. J’allais pouvoir toucher.

— Je ne désire pas vous estropier, Louis, mais je dois faire entendre raison à votre organe. Laissez-moi faire.

Un éclair dans le regard du jeune homme m’apprit qu’il n’était plus dupe. Il avait saisi que sa queue m’intéressait. Il avança le bas-ventre. Quand j’empoignai son sexe, il ferma les yeux en émettant un râle. Mon impression était étrange. La tige s’avérait dure comme du bois et pourtant bien vivante. Je percevais sous mes doigts des frémissements et le battement des veines.

D’un geste brusque, je tirai à fond le prépuce en arrière. Le garçon poussa un cri de douleur. Quand je recouvris le gland avec la peau, il eut un grognement de déception. Je compris qu’il me faudrait agir entre ces deux limites. J’apprenais à donner du plaisir aux hommes. Il n’était que temps !

Sous prétexte de le faire débander de force, je le masturbais à deux mains. La tête renversée, les traits creusés, le corps figé, il se laissait manipuler. Serrant la pine juste sous la tranchée du gland, j’accélérai le rythme de mes mouvements de poignet. À un moment, la devinant prête à cracher, j’orientai la tige vers le haut. Le garçon donnait des coups de reins en répétant d’une drôle de voix désolée :

— Ah, Mademoiselle… oui, Mademoiselle… oh là là, mon Dieu, ça vient…

Sous mes doigts, la queue devenait plus dure ; je sentis la montée du liquide. Louis plia les genoux en lâchant un râle, et son sperme jaillit en épaisses giclées qui souillèrent les basses feuilles de l’arbre. J’aurais préféré ne pas laisser perdre cette vie bouillonnante, et la recevoir en moi.

— Eh bien, c’est du propre, cochon ! Votre conduite est inqualifiable. Ne comptez pas que je passerai l’éponge !

Je comptai m’offrir en prime une fessée sur un cul de jeune homme. Décidément, ma journée se révélait faste. Sans laisser à mon élève le temps de reprendre souffle, je défis la ceinture de son pantalon, qui tomba sur les chevilles. L’empoignant aux cheveux, je lui fis courber le dos et levai mon nerf de bœuf.

Ses fesses se serraient sous l’effet de la peur. De sa raie dépassaient de courts poils blonds qui bouclaient. Entre ses cuisses écartées, ses couilles vidées pendaient. Un coup d’œil par-devant m’apprit que son pénis s’affaissait. Je découvrais les métamorphoses de la queue.

L’anus des garçons aussi était un mystère pour moi. C’était le jour des grandes découvertes. D’un ton sec, j’ordonnai à Louis de cesser de crisper les fesses. Il obéit sans protester, et je pus observer son orifice anal. Je fus déçue : à part le supplément de poils, il était pareil à celui des filles. Je résistai au désir d’y enfoncer mon nerf de bœuf. Pour compenser ma frustration, j’appliquai sur la raie entrouverte un coup qui arracha un sursaut à ma victime.

En cravachant sans pitié les fesses de mon élève, il me semblait que j’éprouvais davantage de plaisir qu’avec les filles. Les chairs musclées, aux nerfs serrés, couvertes d’une peau épaisse, émettaient sous les coups des sons plus mats, qui m’excitaient davantage. Profitant de ce que ma victime me présentait le dos, je me masturbais de ma main libre. Je me fis jouir comme Clytemnestre me l’avait appris en classe, sous les yeux des professeurs : les yeux mi-clos, la bouche entrouverte, sans un bruit ni un tressaillement, en lâchant, au bord de la perte de conscience, quelques gouttes de pisse brûlante dans la mouille.

Quand je libérai Louis après lui avoir tanné le cul, le saligaud avait recommencé à bander. De saisissement, je laissai échapper mon nerf de bœuf dans l’herbe. Quel tableau ! Le grand niais se tenait debout en pleine nature, le pantalon aux chevilles, et arborait un visage cramoisi, un cul carminé et une verge violacée qu’il tâchait de cacher à deux mains !

Jugeant que tout cela suffisait pour la journée, je m’éloignai en direction du château, plantant là mon élève. Par-dessus les roseaux de l’étang aux carpes, je jetai un coup d’œil en direction de la charmille. Le grand dadais avait recommencé à se masturber contre le tronc du gros charme.

Et les filles ? Elles en faisaient probablement autant dans leur coin de nature. J’aurais beaucoup de choses à apprendre à la baronne à son retour. Si toutefois, je décidais de cafter.

CHAPITRE VIII

LA PETITE PISSEUSE

Les jours passaient et la baronne tardait à regagner le château. J’avais du mal à m’avouer qu’elle me manquait. Par compensation, j’avais la haute main sur ses enfants. J’en usais et en abusais, même si le grand dadais et les petites pestes faisaient leur possible pour me filer entre les doigts et éviter les fessées.

Chaque matin, en faisant travailler mes élèves dans la galerie, je guettais le retour de Gisèle. Mon obsession m’inquiétait. Serais-je, par hasard, moi si dure, tombée amoureuse ? Je tâchais de me rassurer. De la baronne, je n’attendais qu’une chose : sa soumission à mon bon plaisir. De préférence, à coups de martinet sur la pleine lune qui lui servait de cul !

Par une lettre parfumée à la violette, à en-tête de “Ma chère amie”, Gisèle m’apprit que la lutte des neveux et nièces pour la captation de l’héritage battait son plein autour du lit de mort. La baronne avait bon espoir de voir ses efforts récompensés, et dans ce cas notre villégiature d’été serait assurée.

On était à la fin du mois de mai, le temps s’était mis au chaud. Des orages tournaient autour du château ; je m’étais glissée nue dans mon lit afin de relire la lettre. Malgré la fenêtre entrouverte, il faisait lourd dans ma chambre. N’ayant pas eu l’occasion de distribuer de fessée de la journée, je me trouvais dans un état d’excitation épouvantable. J’avais l’impression que mes lèvres du haut, mes mamelons, mon clitoris, mes lèvres du bas et la corolle de mon anus grésillaient.

Par jeu, je tâchai de calmer mes brûlures en y appliquant la lettre de ma correspondante. Quand je plaquai la feuille mauve sur ma fente qui s’imbiba de mouille, je me fis la promesse de la donner à respirer à Gisèle, en lui expliquant pourquoi une odeur de crevette se mêlait au parfum de violette. Quand je m’introduisis la lettre entre les fesses, comme pour me torcher, je sus que je ne trouverais jamais le sommeil si je ne me masturbais pas sur-le-champ.

Comme chaque soir, j’avais rangé le nerf de bœuf sous mon oreiller. Prête à me défendre contre toute agression. Sans trop me rendre compte de ce que je faisais, j’enroulai serré la lettre autour de la matraque, que je m’introduisis dans le vagin. Au moment de jouir, les cuisses ramenées sur le ventre, je m’enfonçai dans l’anus le gode empaqueté du message barbouillé. Je finis par m’endormir avec à la main la lettre en charpie.

Je rêvais d’une promenade romantique, en compagnie de la baronne nue, à cheval, au bord d’une source chaude, quand un bruit d’écoulement me réveilla. J’aperçus une forme pâle dans le coin le plus éloigné de ma chambre. Une nouvelle attaque de Blanche ?

Je saisis la matraque et allumai ma lampe de chevet. Je demeurai figée de stupeur. Eugénie se tenait accroupie, nue, épouvantée sur mon seau d’aisances. Elle pissait, la tête tournée vers le couloir où des pieds nus s’éloignaient.

J’avais repris mes esprits, et la scène m’apparaissait dans toute sa clarté. À la suite d’un défi pervers ou d’un pari stupide, les trois garnements avaient tiré à la courte paille celui qui urinerait dans mon seau pendant mon sommeil. Et Eugénie se faisait prendre les doigts dans la confiture.

La jeune fille, plus morte que vive, avait réussi à couper le jet qui m’avait réveillée. Elle était pâle sous sa chevelure noire lâchée. Et nue de la tête aux pieds. La chance m’apportait une belle fille terrorisée, en pleine nuit, au pied de mon lit. Mes lèvres se retroussèrent en un sourire carnassier. La jeune fille bégaya des excuses :

— Mademoiselle… je suis désolée… je ne savais pas… je ne croyais pas… ce n’est pas moi qui…

Il me suffit de quitter mon lit, aussi nue qu’elle, pour lui clouer le bec. L’occasion s’y prêtait ; je ne me gênai pas pour m’exhiber. J’avançais vers ma victime, les reins creusés, les seins en avant, les bras ballants, la chatte à l’air. La jeune fille devint rubiconde. Le miroir en pied de l’armoire me renvoyait à la fois mon image de face et la sienne de dos. À demi relevée sur le seau, elle offrait en pleine lumière le portrait craché de sa mère. C’était comme si j’avais eu devant les yeux Gisèle à seize ans !

Eugénie avait des petits seins en pomme, hauts perchés, qui auraient triomphé du test du crayon, et que couronnaient des aréoles larges terminées par des mamelons minuscules comme des grains de grenade. Au bas de son petit ventre rond, sa motte s’étalait, rebondie, couverte de poils châtain clair, disposés en éventail. Je ne faisais que deviner le sexe proprement dit, mais j’avais bien l’intention d’en voir davantage par-derrière.

— Bienvenue dans ma chambre à cette heure tardive. Puisque c’est un besoin pressant qui vous amène, je vous prie de continuer à vider votre vessie.

La petite cochonne, fascinée par ma nudité, celle de mon sexe en particulier, oubliait d’avoir peur, et de voiler la sienne avec les mains.

— Je n’y arriverai jamais, Mademoiselle… je suis morte de honte… ne dites rien à maman, je vous en supplie…

Tout en balbutiant, elle me reluquait. Dans le miroir, mes seins lourds sursautaient à chacun de mes pas. L’excitation plissait mes aréoles, au centre desquelles mes mamelons de jouisseuse pointaient. La broussaille blonde de mon sexe en forme de T atteignait presque mon nombril et descendait entre mes cuisses. Mes petites lèvres découpées comme des babines de chienne et mon clitoris bien sorti étaient visibles dans mes poils frisés.

Je brandis mon nerf de bœuf au-dessus du visage de la visiteuse. Le geste fit remonter mes seins, et lever les yeux de l’adolescente.

— Eugénie, j’ai un besoin pressant. Si vous ne faites pas pipi avant moi, votre mère sera informée de vos fantaisies. Ce sera tant pis pour vous, cochonne !

J’avais perdu la tête comme au temps où je me faisais expulser des maisons bourgeoises de Bordeaux à cause de mes excès avec la jeune fille de la maison ! L’idée d’un “concours de pisse” venait de traverser ma cervelle, et sans souci des conséquences, je la mis en pratique. C’était plutôt à moi d’espérer qu’Eugénie ne dirait rien à sa mère, ni aux autres.

Je passai dans le dos de l’adolescente, et me collai à elle par-derrière, au-dessus de l’ouverture du seau. J’étais dans la posture d’un homme qui prend une femme debout. L’excitation me serrait la gorge.

— J’attends, Eugénie. Je diffère mon envie, mais cela ne saurait durer toute la nuit.

Elle répondit d’un ton affolé :

— J’essaie, Mademoiselle… je fais tout ce que je peux… continuez à vous retenir !

Je me retenais surtout de me branler contre son cul ouvert sous mes yeux, qui laissait voir l’anus froncé, tapi dans des poils courts. Ses cheveux noirs, lisses comme ceux des Chinoises, lâchés dans le dos, effleuraient la naissance de sa raie. Encore un effort, et elle pourrait se torcher. Gisèle, en était-elle capable, elle qui possédait la même chevelure que sa fille, en plus riche encore ? Et comment était son trou du cul de femme mûre ? Plus formé, plus accueillant, plus poilu, plus sensible ?

Les mains aux genoux, les joues gonflés, poussant à fond sur sa vessie, Eugénie se mit à pisser en trombe. Il était temps, je n’en pouvais plus. Moi aussi, avec soulagement, je lâchai les grandes eaux. Mon ventre frôlait les fesses de la pisseuse. Nos coulées se mélangeaient au fond du seau, dans un tintamarre assourdissant. Les gouttes projetées par la fente de l’une ruisselaient sur les cuisses de l’autre.

J’écartai ma fente à deux doigts pour dégager mon méat et arroser à bout portant la raie du cul de la petite. Elle poussa un cri quand mon urine remplit son anus entrouvert. Sous l’effet de l’émotion, elle pissa par saccades.

Mon excitation ne connaissait plus de bornes, il fallait que je fouette. Sans laisser à la petite cochonne le temps d’essuyer sa chatte dégoulinante de sa pisse et de la mienne, je lui ordonnai d’aller se mettre à quatre pattes sur mon lit. Elle obéit sans discuter.

La veille au soir, je m’étais branlée avec mon martinet pour retrouver l’odeur de la peau des fesses en sueur des deux filles et du garçon. Je n’eus qu’à le prendre sur mon dessus de cheminée. Au passage, je reniflai sur le manche de buis l’odeur encore fraîche de mes sécrétions anales et vaginales.

Mue par une inspiration, je transportai le seau de pisse moussante sur ma descente de lit, et je fis tremper lanières sous les yeux ébaubis de la jeune fille. Je voulais que la punition fasse plus de bruit et cause davantage de douleur que d’habitude.

Les lanières dégouttantes d’urine sifflèrent de façon inquiétante. Elles s’abattirent sur les fesses tendues. Les claquements retentissants furent suivis de cris et de pleurs. Je pris le temps d’examiner le cul frais, zébré de marques rouges en éventail, du coccyx à la naissance des cuisses, avant de recommencer.

Eugénie, les joues ruisselantes de larmes et les fesses de pisse, avait beau jurer qu’elle ne recommencerait plus, qu’on l’avait entraînée, qu’elle serait à l’avenir sage comme une image… les coups pleuvaient sur son dos, son cul, ses mollets. En se tortillant dans les draps, elle faisait bouger ses seins pendants, dont la blancheur intacte m’excitait.

C’est par eux que je terminai. Maniant mon martinet de bas en haut, après l’avoir trempé dans la mare d’urine au fond du seau, je frappai de toutes mes forces. Eugénie poussa un cri de bête écorchée. Je n’avais pas épargné ses mamelons qui prirent l’aspect de fraises. Dans l’incapacité de respirer, la fille, secouée de sursauts, s’abattit sur le lit.

Elle avait eu son compte, et moi le mien. Mon bas-ventre gonflé me brûlait ; j’avais besoin de l’orgasme. La prenant aux cheveux, je la tirai hors du lit et la projetai vers la sortie. J’entendais encore ses pieds nus s’éloigner à toute vitesse en faisant craquer le plancher du couloir, qu’adossée à ma porte refermée, le manche du martinet enfoncé dans le vagin, je me faisais jouir, pliée en deux.

Je dormis jusqu’à midi. La voix de la baronne encore en costume de voyage, penchée à mon chevet, parfumée à la violette, me réveilla. Gaie comme une demoiselle, elle m’apportait mon thé au lit. Sa tante était décédée la veille au soir, lui léguant la luxuriante villa de Royan.

CHAPITRE IX

LA BARONNE ET LA TSARINE

Sans façon, la baronne prenait le thé, assise sur un pouf au bord de mon lit. Heureusement, la veille, après la séance avec Eugénie, malgré mon épuisement, j’avais trouvé la force de ranger ma chambre. Le seau d’aisances refermé était rangé dans son coin, et le martinet glissé sous mon oreiller près du nerf de bœuf. J’avais aussi pensé à enfiler une chemise de nuit.

Gisèle s’étendit sur la fin édifiante de sa tante, puis tout de suite après sur les charmes de la villa sous les palmes qu’elle qualifia de “tropicale”. Elle avait même nagé dans l’océan en costume de bain à la dernière mode, malgré la fraîcheur de l’eau et la hauteur des vagues.

La ressemblance de la baronne avec sa fille me troublait. Même chevelure asiatique, mêmes yeux noirs tantôt rêveurs et tantôt mobiles, mêmes chairs très saines et rebondies. À la pensée que, pendant l’été qui s’annonçait, je pourrais en toute impunité observer Gisèle presque nue au bord de la mer, une bouffée de chaleur me monta aux joues. Le coton mouillé me révélerait la splendeur du cul et celle de la fente.

La baronne s’aperçut de mon trouble. De sa voix caressante, me prenant la main, elle me demanda ce qui n’allait pas. Je saisis la balle au bond. J’avais réfléchi à ce que je devrais lui révéler, et lui taire, de ce qui s’était passé durant son abscence. J’avais bien avancé mes affaires sensuelles avec ses enfants, et je désirais faire de même avec elle. Je l’ai dit : elle me plaisait et je désirais la soumettre.

Je fis le récit de l’agression de Blanche à coups d’épingles à chapeau, des goûts solitaires dépravés de Louis et de l’intrusion scandaleuse d’Eugénie dans ma chambre. J’ajoutai que mes châtiments s’étaient révélés à la hauteur des fautes. La baronne accablée s’accusa d’avoir mal éduqué sa descendance. Sous mon regard attentif, elle rosit et reprit :

— Lydia, je vous le redis, vous êtes la maîtresse absolue de mes enfants. Je désire même que, dans votre mission d’éducation, vous le soyez de toute la maison.

Les joues cramoisies, elle ajouta d’une voix presque inaudible :

— Si moi-même, je me permettais de me placer en travers de vos corrections, je vous autoriserais à faire acte d’autorité vis-à-vis de ma personne.

Entendre cela me stupéfia. Un sang vif afflua à mes joues. Sous le drap et la chemise, mes seins et mon ventre se dilataient. C’était le monde à l’envers. C’était surtout ce à quoi je n’avais cessé de travailler depuis mon arrivée au château.

Dans mon lit, je fus prise d’un mouvement de joie irrépressible, d’une ivresse qui, comme toujours, me fit aller trop vite en besogne et commettre une bêtise. Rejetant mon drap avec un sourire prometteur, adressant à Gisèle un regard insolent, je tirai martinet et nerf de bœuf de sous mon oreiller, et les agitai dans sa direction.

— Avec ça, Madame la baronne… avec ça !

Gisèle se leva d’un bond, manquant renverser sa tasse. Bégayant d’indignation, elle me toisa d’un air outragé. Avec un aplomb renversant, elle affirma le contraire de ce qu’elle venait de dire :

— Vous ne prétendez tout de même pas m’assimiler à mes filles ? Exercer un droit de correction sur ma personne ?

Je m’étais fourvoyée en exposant trop crûment mon désir ; j’esquissai aussitôt une prudente retraite :

— Ne m’avez-vous pas dit que mon autorité pourrait s’exercer sur tout le monde ? Mais c’étaient sans doute paroles en l’air de la part d’une grande dame à sa servante !

Gisèle se radoucit, sans toutefois abandonner son ton offensé :

— Je ne me suis pas trompée. Vous jugez que je mérite d’être fouettée, vous me menacez…

Ramenant mon drap jusqu’au cou, je me fis alors tout sucre tout miel :

— L’humilité de ma fonction m’interdit de m’expliquer davantage avec Madame la baronne.

Celle-ci circulait dans la chambre, d’un meuble à l’autre, comme une souris en cage. Elle le savait bien, qu’elle s’était contredite en l’espace de quelques instants ! Revenant vers moi, elle prit ma main.

— Lydia, regardez-moi. Etes-vous une femme aimant donner des corrections ? Qui aurait envie d’en appliquer aux grandes comme aux petites personnes ?

Le trouble qui l’agitait me gagnait. Je sentais à la pression de ses doigts que des idées sensuelles la traversaient. Je n’en pouvais plus. J’aurais pu la renverser sur mon lit, lui voler un baiser, mettre ses seins à l’air, les téter, les mordre ! Elle attendait ma réponse avec anxiété. Je réussis à prendre une voix calme :

— Madame la baronne, j’estime qu’il y a des circonstances où il faut savoir châtier les grands comme les petits, les parents comme les enfants. Cela dit, si vous m’en donnez l’ordre, je puis quitter votre château à l’instant.

En chancelant au bord de mon lit, Gisèle s’essuya le front avec l’un de ses fins mouchoirs parfumés à l’ambre gris. Des expressions contrastées passaient sur son visage. Elle murmura :

— Je ne veux pas que vous me quittiez. Si quelqu’un doit partir, ce sont mes diables d’enfants. Reposez-vous, Lydia.

Elle se pencha sur ma main qui pendait au bord du lit, l’embrassa furtivement, et d’un pas précipité, comme si elle s’était brûlée, quitta la pièce.

CHAPITRE X

WAIT AND SEE

Au déjeuner, Blanche, Eugénie et Louis se montrèrent polis à l’excès. Coiffés, pomponnés, ils étaient méconnaissables ; on aurait dit des anges. Ils craignaient sans doute mes confidences à leur mère à propos de leurs écarts de conduite, ignorant que j’avais déjà tout dit.

La baronne, très en beauté dans une robe d’été neuve, se montra distante avec eux, et carrément froide à mon égard. Elle me donnait du “Mademoiselle Lydia”, au lieu de “Lydia” tout court. Et elle évitait mes regards en baissant les yeux avec une rapidité panique.

Je compris qu’elle se sentait comme ses enfants : en faute. Moi, j’étais aussi à l’aise qu’un coq dans le poulailler. Je mangeais et buvais sans vergogne. J’avais la conviction que mon pouvoir s’étendait de jour en jour sur la famille. Et bientôt, je serai maîtresse du corps et de l’esprit de tout un chacun au château.

Avec son manège de pucelle, Gisèle, placée juste en face de moi à table, me portait sur les nerfs. D’autant que le décolleté de sa robe était à peine décent. Ses seins très pâles, lourds mais fermes, pressés l’un contre l’autre, se montraient à moitié. Un grain de beauté ornait le bord du sillon humide de sueur, parfumé à la violette.

Je pensais à la raie de son cul. Je connaissais déjà assez bien Gisèle pour deviner ce qu’elle voulait. Peut-être, sans se le formuler clairement. Le bordeaux d’une grande année qui accompagnait les ortolans me montait à la tête. Je chantonnais intérieurement, le regard perdu dans la fente étroite qui séparait ses seins.

J’avais la sensation physique de ses larges fesses s’entrouvrant sur sa chaise chaque fois qu’elle se penchait pour saisir la carafe d’eau. Laquelle eau fraîche ne tarderait pas à tourner en pisse brûlante dans sa vessie.

Pendant la période qui suivit, je jouis beaucoup, mais toute seule. Avec les beaux jours, la chaleur s’étendait sur la campagne environnante ; je suais presque autant que je mouillais. Je passais mon temps à laver mon linge intime, dont je changeais deux fois par jour. Et je me masturbais avec frénésie, en me servant de mon instrument habituel, dans mon lit, chaque soir et à l’heure de la sieste.

Les enfants, de façon sournoise, sous la houlette de Blanche, tâchaient de se faire oublier. La baronne, elle, m’évitait comme la peste. Elle se montrait d’une politesse méticuleuse, mais farouche comme une vierge. Je ne la croisais qu’aux heures des repas.

Je devinais les anxiétés de Gisèle. Elle n’avait pas, comme moi, passé dix ans dans un pensionnat de filles perverses. Elle mûrissait lentement. Il me suffisait d’attendre qu’elle tombe toute cuite, mais c’était long ! À table, elle touchait peu aux plats et buvait beaucoup de vin. J’étais sûre qu’elle se masturbait, et sans doute aux mêmes heures que moi. Chacune pensant intensément à l’autre. Possédait-elle aussi un instrument ? J’aurais tant voulu lui faire goûter le mien !

Pour s’occuper, Gisèle recevait son notaire, son avocat et l’entrepreneur chargé des travaux d’embellissement de la villa de Royan.

CHAPITRE XI

FRÈRE ET SŒUR

J’eus la clef de la curieuse bonne conduite des enfants de la baronne. Blanche et Eugénie avaient une faveur à demander à leur mère. On était en juin ; c’étaient déjà les semi-vacances et elles désiraient prendre l’air. Faire du cheval, du tennis, du vélo, que sais-je encore ? Or, un club sportif pour jeunes filles de bonne famille venait de s’ouvrir à quelques kilomètres du château.

Sans me consulter, la baronne avait accordé son autorisation et donné l’ordre au chauffeur de conduire et ramener matin et soir ces demoiselles. J’étais chargée de leur dispenser les cours d’anglais, de français, de latin et de grec en fin de semaine. Ne restait que Louis, que je me réjouissais de serrer de près. Je le trouvais pâlot, au point que je m’étais ouverte de mes inquiétudes à sa mère, qui lui avait fait prescrire des vitamines.

Dès que ses sœurs passèrent leurs journées à l’extérieur, la santé du garçon se raffermit. Lui qui affichait des attitudes accablées s’éclairait, se réjouissait, allant jusqu’à étonner sa mère par la cohérence de ses propos. Il apprenait ses leçons, ne me laissait presque rien à reprendre dans ses devoirs, et ne me fournissait aucun prétexte de sévir.

En semaine, il travaillait seul dans la galerie. Après avoir cherché, en vain le plus souvent, à joindre la baronne dans toutes les pièces du château, je retrouvais mon élève toujours d’égale humeur. Mais les “week-ends”, jours que les demoiselles passaient avec nous, le garçon était sujet à de fréquents accès de fatigue.

Un dimanche matin, par une chaleur étouffante, Louis s’amusait à coller des timbres de la Guyane hollandaise sur un album. Eugénie et sa mère étaient à la messe de dix heures, par goût des grandes orgues. Je rangeais des papiers dans le tiroir de ma table. Je vis Blanche adresser un petit signe à son frère. Cela me parut louche.

Occupée à classer mes documents, je surveillais néanmoins mes élèves du coin de l’œil. Au bout de trois minutes, Louis laissa en plan ses timbres, pour en chercher d’autres dans sa chambre. À peine s’était-il éclipsé que Blanche prétexta que la cuisinière l’attendait pour confectionner un clafoutis, et s’éloigna à son tour. La coïncidence confirmait mes soupçons.

Par le côté opposé à celui qu’avaient pris les adolescents, je me dirigeai avec précaution vers la chambre du garçon. Par les épaisses tentures qui la séparaient de celle de la baronne, il m’était facile de me glisser sans être aperçue.

Tout d’abord, je ne distinguai rien. Les contrevents clos répandaient une obscurité épaisse. Le bruit d’une respiration haletante attira mon attention vers le coin le plus sombre de la pièce. Mes yeux s’habituant au peu de clarté, j’aperçus enfin Louis, assis sur une chaise, la culotte débraillée. Blanche se tenait accroupie à ses pieds, la tête sur ses cuisses. Elle suçait son frère !

La petite peste fumait une des cigarettes anglaises de sa mère. Sa Craven menaçait à bout portant la cuisse du garçon, qui paraissait sous hypnose. Son grand corps était figé sur son siège et ses yeux élargis fixaient l’extrémité rougeoyante de la cigarette. Le salopard bandait dur.

Blanche la pucelle (mais au vu de la scène, je commençais à avoir des doutes) suçait comme une professionnelle. Je prenais une leçon. Sa rapidité d’exécution, sa façon de s’enfoncer le gland jusqu’à l’entrée de la gorge, en creusant les joues m’impressionnaient. À un moment, elle recracha la grosse prune violacée et, de sa langue pointée, titilla à toute allure l’orifice de la queue.

Louis se raidit sur sa chaise, la bouche ouverte, les yeux hallucinés. Blanche prit le sac des couilles gonflées dans la bouche. Et elle les mâchouilla, la tête renversée, branlant son frère, sans oublier de se masturber elle-même, troussée au nombril.

Je n’allais pas laisser la salope amener mon unique élève mâle à l’éjaculation ! C’était moi, la maîtresse !

Je me montrai, surprenant les coupables en flagrant délit. Ils demeurèrent saisis. D’un bond, je sautai sur Blanche et lui administrai une série de taloches. Je pensais très fort : “Elle est à moi, sa queue, pas à toi ! Tu n’as pas le droit d’y toucher, roulure !”

La renversant par terre, je lui décochai des coups de pied au ventre et au cul. Avec sa vigueur habituelle, renforcée par ses pratiques sportives, elle ne tarda pas à se débattre. Elle réussit à se relever et m’injuria en osant me tutoyer :

— Débauchée hypocrite ! Tu crois que je ne sais pas les cochonneries que tu veux faire ici ? Ne me bats plus, ou je crie ce que je sais !

Suffoquée, je cessai de la frapper. La garce, se doutait-elle des relations ambiguës que je m’évertuais à tisser avec chacun des membres de la famille, à commencer par sa mère ? Elle ricana :

— Tu ne me tapes plus, hein ? Je supposais les maîtresses plus malines que les élèves, je me trompais.

Elle bluffait, évidemment, comme les adolescents trop gâtés. Je repris la direction des opérations en sonnant les domestiques. La femme de chambre dont je m’étais assurée en la soudoyant accourut aussitôt. C’était une costaude rousse de quarante-cinq ans à qui personne dans la maison n’aurait pu résister physiquement. La gaillarde aux bras épais comme des cuisses s’empara de Blanche, et la maîtrisa en s’exclamant, hilare :

— Par ici, ma poulette, une douche froide te fera du bien.

Malgré ses cris, elle sortit la fille de la chambre en la tirant par les cheveux et le fond de son pantalon.

Je m’emparai du mégot de la Craven qu’elle avait laissé tomber dans une coupe de porcelaine, près de la porte. Moi aussi, j’étais friande des cigarettes de la baronne. Louis sur son siège bandait toujours, fixant d’un air terrifié la braise fumante au bout de mes doigts. Je me trouvais pourtant à plusieurs mètres de distance. Il suait à grosses gouttes, les traits déformés par la panique.

— Non, non, pitié !

Le spectacle de sa queue en l’air me paraissait plus digne d’intérêt que mon bout de cigarette. Je pris un ton bienveillant :

— Tu as peur de ça, toi, un grand garçon… et qui sait si bien le montrer ?

CHAPITRE XII

LA SCÈNE DE TORTURE

Louis ne disait rien. Figé sur sa chaise, la culotte aux pieds et la chemise relevée, il se contentait d’exhiber son pénis. Du gland encore luisant de la salive de sa sœur et de son propre jus, s’exhalait une odeur d’œufs de hareng qui me soûlait.

Je m’approchais, prête à lui administrer une fessée, et à m’emparer de sa queue. À ma grande surprise, il ne semblait pas avoir peur de la correction que je lui préparais. Les yeux élargis de terreur, il fixait toujours le mégot qui achevait de se consumer entre mes doigts. Pour le tirer de son hypnose, je l’apostrophai :

— Polisson ! Moi qui vous estimais un bon garçon… commettre de telles horreurs avec votre sœur ! Vous allez voir un peu. Debout ! En position !

Il ne réagit pas. Les yeux rivés au bout rougeoyant de la cigarette, il tremblait. Comme j’étais proche de lui à le toucher, il réussit à articuler :

— Eteignez la braise… là… je vous en supplie… j’ai peur, Mademoiselle, je vous en prie…

Le fin mot de l’affaire m’échappait. Je désirais à toute force lever le mystère, sexuel à n’en pas douter. La voie de la douceur me parut la plus appropriée. Malgré mon envie de m’occuper sans tarder des fesses et de la verge du grand dadais, j’écrasai la Craven.

Aussitôt, le garçon se calma. Ses yeux affolés reprirent leur aspect normal. Et il rougit de se trouver nu et en érection en ma présence. Il fit mine de rajuster son pantalon. Je ne désirai pas voir disparaître ses fesses et sa queue. J’interrompis son mouvement.

— Restez ainsi ! Je vous rappelle que vous êtes sous le coup d’une punition.

Puis je lui posai des questions précises sur sa peur des cigarettes. Hésitant, balbutiant, suant à grosses gouttes, il répondait de façon embrouillée. De fil en aiguille, je pus reconstituer une scène entre ses sœurs et lui, qui avait eu lieu quelques années auparavant dans la chambre de Gisèle, en l’absence de celle-ci.

C’était un jeudi après-midi ; comme souvent, les enfants jouaient aux Indiens. La chambre de leur mère les avait attirés à cause des poteaux du lit à baldaquin. Bien entendu, c’est Blanche qui menait la danse. Elle était tout spécialement exaltée ce jour-là. Elle avait bu un verre du porto de la baronne, et sans vergogne, fumait ses cigarettes anglaises.

Elle avait décidé qu’Eugénie et elle seraient de féroces squaws et Louis un visage pâle prisonnier condamné au supplice. Après avoir déshabillé le garçon des pieds à la tête, elles l’avaient ligoté serré à l’aide de mouchoirs au premier pilier du baldaquin. Louis avait le cou pris, ainsi que la taille, les poignets et les chevilles. Alors que les filles abordaient seulement leur puberté, Louis était déjà un homme fait. Sa verge, qui avait atteint sa pleine maturité, pendait sur ses couilles couvertes de poils. Bien entendu, les filles avaient commencé par jouer avec, décalottant et recalottant le gland.

Ricanant sous l’effet de l’alcool et de l’excitation, Blanche avait soufflé des jets de fumée sur la prune mauve au bout de la tige. Aidée par les récits fragmentaires de Louis, et le souvenir de mes frasques de pensionnaire, je voyais la scène comme si j’y assistais. Accroupies, genoux écartés comme de sales petites pisseuses vicieuses, les gamines observaient les évolutions de la verge de leur frère.

À un moment, pour voir comment ça faisait, Blanche avait approché du gland, par-dessous, le bout incandescent de sa cigarette. L’excès de chaleur sur la zone sensible avait agréablement troublé Louis qui s’était mis à bander.

Devant le résultat, Blanche avait récidivé, de plus près. Et la queue avait poursuivi son ascension jusqu’à se dresser à la verticale. Des gloussements nerveux faisaient trembler la main de Blanche, qui s’efforçait de ne pas brûler la peau. Les poils blonds qui frisaient sur les couilles l’avaient attirée. Elle avait frôlé les bourses du garçon du bout de sa cigarette, en les faisant se balancer.

Louis ne pouvait rien voir de ce qui se passait sous sa ceinture, mais il sentait passer des ondes de chaleur sur ses parties sexuelles. Fou d’inquiétude, il gigotait dans ses liens. De plus, surexcitée, Eugénie faisait du coude à sa sœur. Fatalement, à un moment, Blanche avait plongé dans les poils la Craven dont elle venait de secouer la cendre. La braise, en touchant le sac des testicules, avait occasionné une telle brûlure que Louis s’était mis à hurler. Blanche, nullement émue, s’était contentée de sortir un mouchoir de plus et de bâillonner le prisonnier. Devant le spectacle de son frère brûlé, terrorisé, mais bandant plus dur que jamais, elle osa même dire :

— De toute façon, ça te réussit, alors ! On ne va pas s’arrêter.

L’autre petite vicelarde avait glissé à sa sœur :

— Puisque ça le brûle, là… prends-le dans ta bouche, ça éteindra l’incendie.

Les jeunes adolescents s’étaient déjà livrés à toutes sortes de jeux à trois, mais n’avaient encore jamais été si loin. Ils demeuraient encore cantonnés à cette époque-là dans des pratiques enfantines.

Trouvant excellente l’idée de sa sœur, Blanche avait remis à celle-ci la cigarette et, se redressant, avait pris la verge en bouche. Que s’était-il passé à ce moment dans l’esprit d’Eugénie ? S’était-elle sentie exclue par les deux autres ? Louis gémissait sous les succions de Blanche, qui grognait de satisfaction. De la main et de la bouche, l’aînée interdisait à la cadette d’approcher des organes du grand frère.

Blanche avait entendu le hurlement de bête écorchée de celui-ci, puis reçu des giclées de sperme dans la gorge. À la suite d’un faux mouvement, ou par jalousie, Eugénie venait d’enfoncer la cigarette allumée entre les fesses du dadais. Affolée, elle s’était sauvée en l’y laissant coincée. Une odeur de grillé se répandait dans la chambre.

Découvrant la cause des hurlements stridents, Blanche avait été secouée de fous rires, avant de retirer le dard incandescent des fesses du pauvre garçon.

Désormais, la vue du feu terrorisait Louis. Blanche n’avait pas été longue à comprendre le parti qu’elle pourrait en tirer. Il suffisait de craquer une allumette en sa présence et de lui donner ses ordres.

Cloué sur place par l’angoisse, Louis obéissait sans protester ni tenter de s’enfuir. Le feu l’hypnotisait, annihilant sa volonté. Dans ces moments, son corps se déplaçait de façon mécanique et se montrait d’une merveilleuse malléabilité. Sa verge, en particulier, bandait encore plus dur grâce à la tension nerveuse de la terreur. Et même, il éjaculait sur commande.

Ce sont là des éléments que je pus reconstituer en partant des informations fragmentaires que Louis avait été en mesure de me fournir à cette occasion. Lui, à proprement parler n’en avait pas la mémoire pour la raison qu’il était sujet à une étrange amnésie, qui effaçait les détails les plus crus des scènes.

Dans ces conditions, comme on peut bien le penser, il y eut d’autres épisodes du même genre dans la chambre de la baronne. Les filles s’en donnaient à cœur joie, à commencer par Blanche, mais Eugénie n’était pas en reste. Elles allaient aussi loin qu’elles le désiraient, profitant d’une impunité totale.

Un soir, la baronne assistait à un concert dans un château des environs, les choses faillirent tourner à la tragédie. Louis, en chemise de nuit maintenue relevée par Eugénie, avait été saucissonné au poteau du baldaquin. Il s’agissait encore d’une scène d’Indiens. Les filles étaient nues, avec des peintures sur le corps et des plumes dans les cheveux. Blanche, à genoux, brûlait les poils de Louis à l’aide d’un bougeoir. Par inadvertance, ou excès d’excitation, elle avait mis le feu à la chemise de lin. Heureusement, une bonne alertée par les cris était intervenue avec un baquet d’eau. Elle avait accepté de ne rien dire à la baronne en échange du contenu des tirelires. Depuis cet accident, les filles elles aussi avaient peur du feu, et jouaient moins souvent au supplice peau-rouge.

CHAPITRE XIII

L’OCCASION RÊVÉE

Un paquet de Craven et un briquet traînaient sur un guéridon à l’entrée de la chambre de la baronne. Quand il me vit approcher de lui d’un air décidé, une cigarette à la bouche, Louis se raidit sur sa chaise. Et sa verge en fit autant. C’était merveilleux, je pouvais faire de lui ce que je voulais. Mon sexe, qui avait senti que son heure venait de sonner, devenait très chaud et se gonflait en s’entrouvrant et perdant une mouille épaisse.

Je commençai par m’assurer que Louis était bien dans son état “absent”. Son corps s’était figé de la tête aux pieds, et sa queue paraissait de pierre. Seul son regard était vivant, mais écarquillé et fixe, comme s’il contemplait une scène d’horreur.

Menaçant la joue du garçon du bout de ma Craven, je me troussai jusqu’aux aisselles, ouvris fébrilement les boutons de ma culotte, sur le bas-ventre et entre les cuisses, et enfourchai l’étrange “statue assise”. Mes talons plantés dans le tapis m’aidaient à me maintenir stable à la bonne hauteur. Mon cœur sautait dans ma poitrine ; j’avais chaud et j’avais mal partout. Mes seins étouffaient dans mon corsage, ainsi que ma vessie gonflée dans les rubans de mes jupons.

Comme une voleuse, je farfouillai dans mes dentelles pour guider la verge vers mon orifice. Louis avait l’air calme comme un mort. Seule l’intense rougeur orangée qui colorait ses joues attestait qu’il était conscient de ce qui lui arrivait. Et il était clair qu’il n’avait rien contre, sauf que la menace de la braise fumante qui frôlait sa joue le maintenait à ma merci.

J’écoutai un instant les bruits du couloir, avant de me laisser retomber de tout mon poids sur la verge. La sensation du corps étranger, massif, en forme de cierge, dans mon sexe ruisselant me tira un cri de gorge. Louis demeurait silencieux, mais son corps grelottait. Des spasmes parcouraient sa verge lourde comme un tuyau de plomb.

Je n’eus que le temps d’effectuer deux ou trois va-et-vient. Empalée jusqu’aux couilles, je jouis en tremblant comme une feuille. Ma cigarette serrée à deux doigts faisant grésiller les cheveux de Louis qui hurlait. Paniquée moi aussi, j’éloignai prestement la Craven de la tête du garçon. Il hoquetait de terreur, comme un animal la patte prise dans un piège. Néanmoins, quand je lui commandai de lâcher son sperme, il s’exécuta.

À vingt-sept ans, j’étais enfin devenue femme. Je me remis debout malgré mes jambes cotonneuses. La verge de Louis se dégonflait en perdant des gouttes. Les yeux perdus dans les dessins du tapis, le garçon, plus écarlate que son gland, reprenait souffle.

Je sentis un afflux de sperme au bord des lèvres de mon sexe. Le liquide gluant, d’une troublante tiédeur, se répandait entre mes cuisses. Affolée comme une jeune fille à sa défloration, je fis le tour de la pièce à la recherche du lieu d’aisances. Je n’en aperçus pas. Sur sa chaise, le garçon rajustait son pantalon. Je lui demandai où se trouvait son seau. Il me répondit qu’il se servait de celui de sa mère.

Je courus dans la chambre de la baronne, séparée de celle de son fils par d’épaisses tentures. Le seau hygiénique de Gisèle se trouvait au pied de son lit. De toute évidence, elle s’en était servie au réveil, avant de se préparer à partir pour la messe. Louis, sans doute, y avait pissé aussi.

De telles façons de faire ne me paraissaient pas très catholiques de la part d’une mère encore jeune et de son grand fils. Assise sur le récipient rose décoré de pivoines, j’ajoutai mon urine à la leur. Forçant dans mon bas-ventre, je vidai aussi mon vagin du sperme de Louis. Je me faisais l’effet d’agir comme les putains.

En m’essuyant la fente, debout au bord du lit, je remarquai dans les draps défaits une drôle de boule noire. Poussée par la curiosité, je tirai l’objet. Ma surprise fut telle que je manquai pousser un cri.

Il s’agissait d’un étrange godemiché en bois d’ébène pourvu de deux tiges parallèles mais de longueur et de diamètre inégaux. Les glands terminaux aussi différaient par le volume et la forme. C’était la première fois que je tombais sur un objet semblable, dont j’avais entendu parler en pension. On murmurait que la mère supérieure en possédait un tout pareil, enfermé sous clef.

“Gisèle ! Voici donc ton amant !” me dis-je presque à voix haute en manipulant l’objet d’une précision de facture hallucinante. Maintenant que je connaissais le sexe masculin, je pouvais constater que tout, sur le compagnon des nuits de la baronne, était représenté à merveille : les tiges parcourues de veines, légères parce que creuses, les couilles de caoutchouc souple, les glands qui se dévissaient comme des capuchons…

En proie à un trouble extrême, je reniflai de près l’intérieur et la surface de l’instrument. Dedans, cela sentait le lait et la farine, et dehors… les sécrétions du vagin et de l’anus de Gisèle ! Dans un éblouissement voluptueux, j’eus la vision d’épais poils noirs débordant de la fente et de la raie de la baronne, et des chairs intimes au bord de ses orifices, que je me représentai béants.

Mue par une impulsion, je décidai d’emporter le corps du délit dans ma chambre. En me rajustant, je le dissimulai sous mes vêtements. Je traversai la chambre de Louis. Il gisait prostré sur son lit et ne leva pas la tête à mon passage.

Si Gisèle ressentait un besoin urgent de son gode, elle n’avait qu’à venir me le demander !

CHAPITRE XIV

VENGEANCE SOURNOISE

À midi, j’appris par le chauffeur que la baronne et Eugénie avaient été retenues à déjeuner par l’évêque. Au repas, je fis donc face à Blanche et à Louis. La grande servante rousse, l’air goguenard, s’affairait. La douche froide dont elle avait gratifié Blanche avait duré si longtemps que les cheveux de la jeune fille étaient encore tout mouillés. Le nez dans le menton, les mâchoires serrées, la petite peste ne décrochait pas un mot et faisait plaisir à voir.

Louis, mal remis de ses émotions de la matinée, la tête basse, chipotait des miettes de pain qu’il roulait en boule entre deux plats. La rousse le servait à pleine louche et il engouffrait mécaniquement le contenu de son assiette. L’idée que l’excès de nourriture fortifiait sa queue et regarnissait ses couilles de sperme ne me quittait pas.

Je m’étais déjà branlée avec le gode de la baronne, que j’avais rempli à ras bord d’un mélange de lait chaud et de farine. Je me sentais légère comme une jeune mariée au matin de ses noces.

Au dessert, Blanche ouvrit enfin la bouche. D’une voix grinçante, elle proposa à son frère de l’accompagner au grenier, pour l’aider à trier des livres et des vêtements. Entre deux cuillers de flan, Louis bredouilla son accord. Aussitôt après, comme pour solliciter mon aide, il m’adressa un regard paniqué. L’idée me traversa que la petite peste profiterait de l’occasion pour reprendre la scène que j’avais interrompue le matin. Mais dans ce cas, pourquoi la fine mouche avait-elle fait son annonce en ma présence, sachant que je ne manquerais pas de réagir ? Ce que je fis sur-le-champ, m’offrant à aider les jeunes gens dans leurs rangements.

Blanche ne broncha pas, et pas davantage Louis, que je devinai soulagé. Le garçon avait moins peur de moi que de sa sœur.

Au grenier couvert de poussière et de toiles d’araignée, nous passâmes notre temps à déplacer et à épousseter de vieux volumes reliés par Gisèle et des hardes à distribuer aux pauvres du canton. Blanche, vêtue d’une blouse trop grande, qui lui battait les chevilles, se concentrait sur sa besogne, en se gardant de desserrer les dents. Louis travaillait dans son coin, hors d’atteinte de sa sœur.

Vers le milieu de l’après-midi, jugeant que nous avions fait le plus gros, je décrétai une pause. Les deux adolescents acquiescèrent et essuyèrent leur visage gris de poussière avec leur manche de blouse. Je me présentai la première devant la trappe béante où l’on avait accroché une échelle très raide. Louis me suivait de près, Blanche fermait la marche.

C’est alors que, par jeu, Blanche décida de doubler son frère pour descendre avant lui. Elle le dépassa en courant mais, au moment de se présenter devant la trappe, et alors que j’avais les pieds posés sur les premiers barreaux de l’échelle, elle marcha sur un pan de sa blouse et s’étala, me poussant dans le vide.

Je déboulai à l’étage du dessous où je me reçus sur un tas de planches hérissées de clous rouillés. À moitié assommée, les fesses criblées de pointes, je m’égosillais en appelant à l’aide.

Blanche descendit les degrés de l’échelle et passa près de moi sans s’arrêter. Louis, affolé, m’aida à me relever. J’avais une planche clouée au cul, qu’il arracha en me causant une vive douleur.

Alertée par mes cris, la servante rousse vint à mon secours. Elle me soutint jusqu’à ma chambre. À cet instant, Gisèle, revenant de son déjeuner avec l’évêque, fit irruption dans le corridor. Me sentant sous bonne garde, je m’autorisai à tourner de l’œil et m’abattis sur le lit. La dernière image que j’emportai dans le cirage fut celle de la baronne échevelée sous son chapeau d’été de travers.

CHAPITRE XV

LA PROMESSE

Rouvrant les yeux, je vis Gisèle penchée sur moi, les anglaises en bon ordre et le regard apaisé. Des rayons de lumière pâle jouaient sur sa peau fraîchement lavée et parfumée. En chemise de nuit de soie blanche à parements de dentelles, elle se tenait assise dans une bergère. Je compris qu’elle avait passé la nuit à mon chevet. J’en fus touchée. Et, au premier coup d’œil, je jugeai qu’elle avait abandonné son attitude réservée à mon égard. Elle me parla d’une voix chaleureuse :

— Vous êtes réveillée, Lydia, comment vous sentez-vous ?

Je tâchai de la rassurer avec un maigre sourire.

— Presque bien ! Un peu de cuisson, mais, en principe, les blessures ne laissent pas de traces sur cette partie de notre anatomie.

Elle se pencha sur moi, le sang aux joues.

— Voulez-vous que je m’en assure ?

Que se passait-il ? Elle allait bien vite en besogne, tout d’un coup ! J’étais encore dans les vapeurs et mes douleurs étaient vives ; le moment n’était pas bien choisi pour penser à batifoler. Je choisis de minauder pour jauger de son état d’esprit.

— Jamais je n’oserais montrer mon derrière à Madame la baronne.

Elle eut un petit rire.

— C’est moi qui vous ai pansée. Toute seule. J’ai été infirmière pendant la guerre.

Je fus soufflée ; une bouffée de honte me monta au visage. Comment ? Elle, si distante avec moi les derniers temps, avait osé observer, tripoter, manipuler mon cul à loisir, en toute impunité et à mon insu ! Alors que, moi, la nuit, je mouillais copieusement en imaginant que je contemplais et corrigeais le sien. Est-ce que mes fesses lui avaient plu, au moins ? Je résolus de pousser mon avantage et de replacer la conversation là où elle l’avait interrompue la dernière fois que nous avions parlé de nos relations :

— Vous avez fait là un travail qui ne convient pas à votre rang. Vous méritez la correction que je vous annonçais l’autre jour !

Ses yeux souriaient comme si elle se moquait de moi.

— Vous me fouetteriez parce que je vous ai soignée, quelle ingratitude !

Elle me prenait de court ; je ne m’attendais pas à la trouver si disponible. Je me repris, mais ma voix s’enroua au moment d’affirmer :

— Vous méritez une fessée.

Son sourire s’accentua, comme si elle venait d’entendre ce qu’elle attendait.

— Non, pas de mouvements désordonnés ! Vous êtes encore convalescente.

J’aurais bien sauté à bas du lit pour la trousser et la fesser, car je voyais qu’elle ne m’opposait qu’un refus poli. Mais la douleur de mon postérieur m’obligea à rester tranquille. La baronne ajouta :

— Vous n’êtes pas en état de corriger les petites personnes, à plus forte raison les grandes !

Elle me poussait à bout ; je n’en pouvais plus.

— Vous ne perdez rien pour attendre, Gisèle. Le martinet, les verges, le fouet, tout ! Vous recevrez tout !

Son sourire se figea ; elle rougit jusqu’au blanc des yeux.

— Oh, la méchante amie !

Elle s’accouda sur mon lit, posa sa tête tout près de la mienne et murmura :

— Vous aimez fouetter, Lydia, cela se sent. Vous appliquez la méthode anglaise pour satisfaire vos goûts, n’est-ce pas ?

Je compris que je pouvais enfin lui parler à cœur ouvert :

— Oui, c’est vrai. L’envie d’avoir sous la main un postérieur comme le vôtre me pousserait à commettre toutes les folies !

Ses lèvres étaient contre mon oreille ; elle chuchota :

— Vraiment, vous aimez ça ? Je ne vous disputerai pas mon derrière lorsque vous aurez envie de le punir.

Tout en me murmurant des douceurs, elle donnait des baisers tièdes autour de mon oreille. Mon bas-ventre se gonflait ; j’avais chaud partout, je tremblais de fièvre, je mourais d’envie de pisser… et de jouir ! En bégayant, je voulus m’assurer que j’avais bien entendu :

— Vous pensez… vraiment ce que vous… me dites ?

Elle prit ma main, l’appliqua sur sa poitrine.

— Touchez mon cœur.

Sous la fine soie de son corsage, son sein lourd, bien ferme, débordait de toutes parts mes doigts en éventail.

— Votre cœur bat ! Cela mérite une fouettée ! Donnez-moi tout de suite votre postérieur !

Elle se recula comme si mon contact l’avait brûlée.

— Non, pas aujourd’hui, cela vous ferait mal !

Comme prise d’un regret, elle se retourna au moment de franchir la porte de ma chambre, puis se ravisa.

— Je vous laisse reposer, Lydia. Ne quittez pas le lit.

CHAPITRE XVI

LA CHUTE DE LA BARONNE

Dès que Gisèle eut franchi le seuil de ma chambre, je cherchai son gode sous mon traversin. La veille, je l’avais rangé avec mon nerf de bœuf. Rien. Ni l’un, ni l’autre. C’était la baronne, la coupable. Jamais la servante rousse ne se serait permis de me jouer un tour pareil. Gisèle, la première et la dernière sur les lieux, avait récupéré son bien et m’avait subtilisé le mien ! Peut-être qu’elle se servait de l’un et de l’autre à l’instant même, dans son lit.

J’étais si excitée par la pensée de la baronne que je faillis avoir un orgasme quand la femme de chambre me lava la raie du cul à l’aide d’un coton imbibé d’eau chaude. Quand elle sortit de ma chambre, je lui demandai des nouvelles de Gisèle. Elle répondit qu’elle venait de se retirer pour faire la sieste. Et les enfants ? Partis en excursion à cheval le long de la Charente.

Il fallait que je voie Gisèle. Je m’habillai avec élégance et me rendis dans sa chambre, où j’entrais sans frapper à la porte dissimulée sous des tentures.

Gisèle, habillée comme si elle attendait une visite, écrivait à son secrétaire en marqueterie. Tout sourire, elle se leva à mon entrée, posa sa plume et, les bras levés, se laissa tomber sur une ottomane. Elle me fit signe de venir m’asseoir près d’elle. Elle alluma une Craven, en aspira une goulée qu’elle recracha au plafond.

— Lydia… j’ai réfléchi à vos confidences. J’ai tenté de comprendre ce qui m’attire vers vous.

Elle planta son regard dans le mien. Ses iris s’embuèrent ; elle articula d’une drôle de voix rauque :

— Lydia… Je veux vous chérir avec feu !

Elle se laissa aller à mes genoux. Elle s’empara de mes mains, qu’elle couvrit de baisers. La plus belle femme que j’avais connue me voulait. Elle suçait mes doigts, appuyait le front sur mon ventre, m’enveloppait. J’eus la force de murmurer :

— Gisèle, vous me troublez… Je dois vous punir… Vous vous souvenez que je vous l’ai promis !

Elle me serra contre elle, me tutoya :

— Tout ce que tu voudras ! Tu me laisseras te couvrir de caresses ! Ne te dégage pas ! Je suis folle de désir !

Jamais je n’aurais soupçonné une telle effervescence chez une femme mûre amoureuse d’une autre. À mes pieds, elle serrait mes jupes entre ses bras. Ses baisers couraient sur l’étoffe ; ses mains me palpaient. L’excès de désir me faisait presque perdre conscience. Je me dégageai et la fusillai du regard.

— Vous n’êtes pas encore en tenue pour recevoir la fessée ?

Son air égaré la rendait plus troublante. Mes yeux plongeaient dans son décolleté débordant. Son déshabillé jaune et noir trahissait les formes généreuses de ses hanches et de ses fesses. Je lui pris le bras et la tutoyai aussi :

— Je veux ton corps par la punition que tu sais. Je veux ton cul sous mes yeux, nu, à ma disposition. Pour le fouetter !

Sa bouche s’ouvrait et se fermait sans pouvoir proférer un son ; sa glotte s’affolait. Elle réussit à dire :

— Je suis folle… de t’obéir. Couche-moi sur tes genoux, fais de moi ce que tu veux ! Je serai passive autant que ta sévérité l’exigera.

Tremblante de jubilation contenue, je me rejetai en arrière sur le sofa. Sur mon indication, elle s’étendit en travers de mes genoux, son ventre appuyé sur mes cuisses, de façon que j’aie ses fesses à portée. Je retroussai son déshabillé, son jupon, sa chemise au milieu du dos. J’adorai enfin son cul dans toute la splendeur de ses chairs épanouies. Sa raie rosée, très accusée, débordante de poils noirs, surplombait ses cuisses rondes, pâles comme des fûts de colonne, que faisaient ressortir davantage encore des bas de soie noire.

Je me repaissais de la vision indécente. Je palpais les fesses lourdes, proéminentes, que des frissons nerveux parcouraient. Mes mains s’enfiévraient. Gisèle ne bronchait pas.

Je fouettai d’abord avec légèreté, faisant rebondir les chairs fermes, m’amusant à les malaxer de mes mains grandes ouvertes. J’enfonçai le doigt dans la profondeur de son sillon fessier. Elle s’efforçait de retenir ses tressaillements pour ne pas me déranger.

Mes doigts se recroquevillaient, pinçaient, marquaient de bleus violacés les rebords veloutés de sa raie. Etonnée, elle poussa un cri plaintif. Je pris ma voix de reproche :

— Tu ne peux pas supporter une punition par pincements ?

Elle leva son cul vers moi, comme une jument impatiente de recevoir la saillie.

— Pince mon derrière, écorche-le, fais couler mon sang, bois-le, jouis de mes souffrances !

Encouragée, je pinçai très fort ses chairs entre pouce et index. Et je tournai, faisant rougir au sang le bourrelet pris en étau. Et je me rapprochai de l’anus caché au fond de la fente envahie de poils noirs, là où la peau était plus fine, plus sensible. Gisèle s’agitait sur mes cuisses en poussant des gémissements.

— Oui, continue, plus fort !

Elle cambra les reins pour hausser davantage encore vers moi son cul marqué de rouge et de bleu.

— C’est pour toi ! Je t’approche mon gros cul. Mords-le, arraches-en un morceau ! Je jouis de ton plaisir !

Je passai la main entre ses cuisses. Elle était sur le point d’avoir un orgasme. À mon tour, je me troussai au nombril. J’approchai mes jambes nues de son ventre et je me contorsionnai.

— Pisse ta jouissance sur mes cuisses !

Elle me lança d’une voix rauque de femme hors d’elle :

— Donne-moi ta chatte !

Je renchéris, la prenant aux cheveux, comme une pensionnaire soumise :

— Suce-moi le bouton ! Je te fouetterai plus tard, fais-moi vite jouir !

Elle roula au bas de mes genoux. Sa langue courut sur mon con ; ses lèvres me titillèrent le clitoris. Mes jambes se refermèrent autour de son cou. Je jouis sur sa bouche vorace, dans ses bras qui enveloppaient mon cul. J’avais des vertiges, je balbutiai :

— Petite cochonne qui crois éviter le fouet en avalant le jus de mon con ! Donne-moi ton cul ! Que je le claque, que je le saigne, que je l’arrache, que j’y pisse ma décharge !

La bouche collée à ma chatte, elle dévora mon clitoris, pressa mes fesses, cribla mon sexe de coups de langue. La volupté me faisait vibrer. Je perdais conscience, je jouissais, je fondais en flots de mouille. Et je donnais des coups de dents à ses épaules, à son cul, à ses seins. Nos peaux irritées de caresses et de coups vibraient sous l’orgasme.

Le calme revenu, nous étions assises sur le sofa, la main dans la main, les yeux dans les yeux. Elle me dit :

— Retournez à vos élèves, qui ne vont plus tarder à rentrer.

J’avais l’impression d’être ivre. Quand je sortis de l’atelier, elle m’envoya un baiser des doigts. Je l’avais fessée au sang, j’étais enfin devenue sa maîtresse. Comme je me retournai une dernière fois, elle me montra son gode et mon nerf de bœuf croisés.

— Ce soir, après minuit, je viendrai te les rendre dans ton lit.

CHAPITRE XVII

LES ROSES ROUGES

Dès lors, je devins la maîtresse chérie, choyée, de la baronne, que je menais à ma fantaisie. Situation enviable, dont je n’abusais que pour punir son cul, qui m’affolait plus que jamais.

On était à la mi-juillet, et Gisèle avait hâte de nous emmener en vacances à la villa de Royan encore en pleins travaux d’embellissement. En attendant, elle et moi nous mîmes d’accord pour donner quartier libre aux enfants, de façon à pouvoir nous occuper l’une de l’autre. Nous avions tant de choses à nous dire et à nous faire !

Chaque matin, les adolescents quittaient la maison de bonne heure. Le chauffeur les conduisait qui au cours de danse, qui au club hippique ou à la piscine. Toutefois, je n’oubliai pas que lors de la dernière traîtrise de Blanche, j’avais failli me rompre les os, et je lui gardais un chien de ma chienne.

Pendant mes nombreux loisirs, il m’aurait été facile de tirer parti de la passion que j’inspirais, pour obtenir des profits de mon hôtesse. Sitôt que le désir la saisissait, elle ne raisonnait plus. À toute heure du jour ou de la nuit, elle m’abordait comme une amoureuse, exigeait le don de mon corps pour assouvir sa soif de caresses, et bientôt jouissait à mes genoux ou sous mes jupes.

Elle me proposait des folies, comme d’enfermer ses enfants dans un internat et de faire le tour du monde comme mari et femme.

En la faisant jouir encore et encore, je parvenais à la calmer. En tout et pour tout, je n’acceptai d’elle que quelques bijoux, des babioles de toilette et le doublement de mes appointements. La lune, la sienne, la seule, je la possédais déjà. Et je ne me lassais jamais de lui imposer les pires corrections, pour un oui ou pour un non. Plus je la fouettais, plus souvent l’envie m’en prenait.

Un après-midi de fin juillet, par une chaleur accablante, je rejoignis Gisèle dans son atelier. Malgré ses remontrances sur l’abus de punitions auquel je me livrais sur son cul, je lui dis d’une voix sèche :

— Vous m’avez manqué de respect, tout à l’heure. Je suis votre gouvernante-institutrice, aussi bien que celle de vos enfants. Allons, vite, donnez-moi votre joufflu, que je le roue de coups !

Elle releva la tête, un sourire étirant ses lèvres fardées de pourpre, ainsi que je l’avais exigé.

— Méchante, tu me l’éreinteras à force.

Sans autre observation, elle me tendit le martinet des élèves et s’étendit à plat ventre sur son sofa, les jupes relevées dans le dos, le cul à l’air. Un pantalon de femme encadrait sa croupe. Et la garce en jouait pour ma plus grande excitation. La mousseline ornée de festons faisait ressortir ses fesses un peu trop pleines. À la ceinture de son pantalon, je nouai la pointe d’un mouchoir de dentelle. Je tortillai le carré de tissu le long de son sillon fessier, et l’y enfonçai. L’autre extrémité du mouchoir pendait au bas de la raie.

Je levai le martinet, frappai à petits coups, que je transformai bientôt en cinglées les plus dures. Le derrière de la baronne s’agitait, se convulsait, roulait en tous sens. Et je m’excitais ; ma main devenait de feu. Les coups pleuvaient, se précipitaient ; les crins de cuir sifflaient ; les chairs de la croupe crépitaient. Et le mouchoir de dentelle voltigeait hors de la raie, comme une queue de cheval. Je m’en emparai pour éponger les gouttelettes de sang des écorchures. J’avais perdu la tête ; je léchais les petites plaies, comme une chienne.

D’après Gisèle, ma salive était le meilleur des baumes à cicatriser. À un moment, elle me demanda en hoquetant :

— N’est-ce point assez ?

J’interrompis la fouettée.

— Non, je te veux tout en sang.

Soumise, elle souleva son derrière zébré de mauve.

— Déchire-moi ! Mets mon cul en pièces ! Et puis, viens t’accroupir sur ma tête que je te suce ! Que je te mange le con et l’anus !

J’avais tant puni ses fesses qu’une crampe immobilisait mon bras. Et j’avais envie de sentir sa langue s’agiter dans ma fente et dans ma raie. Le martinet en main, je grimpai sur le sofa.

— Bois mon jus ! Epuise-moi !

La baronne, sur le ventre, levait les yeux vers moi. Je m’accroupis au-dessus de son visage.

— Tu vois mon con ? Il bout du désir de sentir ta langue le pomper !

Je m’assis sur sa figure.

— Et regarde mon cul ! Il aime que tu le lèches dans tous ses recoins !

Près de sa bouche entrouverte, j’approchais mon devant et mon derrière, que je reculais dès qu’elle faisait le geste de me saisir. Enervée, elle plaça entre ses cuisses le mouchoir de dentelle que j’avais roulé le long du sillon de son cul. Elle se branla avec, me suppliant de la flageller. J’obtempérai sur-le-champ et la frappai à perdre haleine.

Sous la violence de mes coups, son pantalon se déchira. Et son mouchoir aussi se déchiquetait, car je luttais pour le lui arracher des mains, et respirer son odeur de femme en rut. Sur son cul, s’étalaient de larges plaques violacées comme des brûlures au fer à repasser.

J’allais enfin cesser de lui tanner la peau, quand mon attention fut attirée par des roses rouges du jardin, arrangées dans un vase sur une table basse.

Je me souvenais de la cruauté de Blanche et de ses piqûres d’épingles à chapeau. Les tiges des roses étaient munies d’épines acérées. Gisèle ne broncha pas quand je retirai les fleurs du pot. Je débutai par une légère correction sur son cul crispé de peur. Les tiges mouillées claquaient sur les hémisphères, qui rougissaient et bleuissaient. La baronne serrait les fesses, et aussi les dents pour ne pas crier.

Je jouissais de la vue de ses contractions douloureuses. Je m’appliquais, par une fine flagellation, à introduire dans ses parties charnues le maximum d’épines. Je m’excitais en accentuant les piqûres et en les faisant saigner. Hors de moi, je m’amusai même, à un moment, à faire courir la pointe d’une grosse épine noire sur le gras de sa cuisse, dessinant une longue balafre en zigzag. Gisèle poussa à pleine gorge un hurlement de bête écorchée.

Je jetai les fleurs sur le tapis. Et je baisai ses blessures, les enduisis de salive jusqu’à ce qu’elle cesse de pleurer. Et je m’abandonnai à ses caresses et à ses fantaisies les plus échevelées, la récompensant de sa résignation à supporter mes supplices.

Mais cette fois, je l’avais si bien torturée, avec tant de raffinements sanglants que, les nerfs en charpie, elle ne parvenait plus à retrouver son calme. Pourtant, elle avait joui avec une grande intensité. En désespoir de cause, elle proposa que nous prenions un bain ensemble. Se sentant toujours avec moi dans des dispositions d’esprit romantiques, elle ajouta :

— Un bain de pétales de roses, comme dans les poèmes persans.

Dans son foulard étalé, elle rassembla toutes les corolles de fleur qu’elle put trouver éparpillées sur le sol. Connaissant mon caractère et les extrémités où pouvait me porter mon tempérament, elle se garda d’emporter les épines.

CHAPITRE XVIII

LE BAIN

La baronne et moi étions enveloppées de peignoirs japonais, quand les servantes apportèrent des baquets d’eau tiède dans la salle de bains du château. Pour me faire patienter, Gisèle me lisait des poèmes et me servait du porto à pleins verres. Les domestiques emplirent le tub, large cuvette d’étain posée à même le sol, où l’on pouvait tout juste se tenir à deux.

Sitôt que les femmes de charge nous eurent laissées, la baronne répandit des pétales de rose à la surface de l’eau. En gloussant d’avoir trop bu, elle ôta son peignoir. Elle prit soin de s’exhiber par-devant et par-derrière. Les traces sanglantes du passage des épines sur ses fesses et ses cuisses me surprirent. Dans le feu de l’action, je ne m’étais pas rendu compte de ce que je lui infligeais.

— Lydia, tu m’as cardé la peau, cette fois. Maintenant, tu vas me soigner.

Elle entra dans l’eau avec précaution pour ne pas aviver ses douleurs. Elle me demanda de la rejoindre, de presser des roses mouillées à pleine main et de passer l’onguent ainsi obtenu sur ses blessures. Elle s’accroupit dans la vaste cuvette, cuisses ouvertes comme pour pisser, son large cul zébré trempant dans l’eau. À genoux derrière elle, mes seins frottant contre ses omoplates, je la soignai avec toute la douceur dont, parfois, j’étais capable. Au contact des pâtés de pétales sur ses plaies, elle poussait des cris chatouilleux.

J’eus bientôt la conviction que le traitement lui causait plus de souffrance que de soulagement. Mais elle aimait avoir mal avec moi. Je poursuivis mes soins jusqu’à ce qu’une envie d’uriner me pousse à quitter le tub. Elle se tourna vers moi en pouffant sous l’effet du vin :

— Pisse dans le bain, qu’est-ce que ça peut faire ? J’ai envie que nous soyons vraiment cochonnes.

Uriner dans un bain de roses ne me faisait pas peur. La transgression me paraissait légère. Mais j’étais décidée à donner satisfaction à mon hôtesse. Je m’accroupis face à elle. Mon sexe trempait dans l’eau jusqu’à la lisière des poils. Gisèle, m’arrêta d’un geste.

— Non, comme ça, je ne verrai pas l’urine sortir de ton petit trou. Soulève-toi, fais-moi plaisir.

Ses mains dans les miennes, elle m’aida à me redresser. Dans sa position penchée, le bout de ses seins trop pâles et trop lourds, encore marqués de mes coups de dents, frôlait la surface de l’eau.

Elle me fit placer debout, les pieds écartés au fond du grand récipient, de façon à avoir mon sexe à hauteur des yeux et de la bouche. Et elle me demanda d’ouvrir ma fente à deux doigts. Le voisinage de son visage avec ma chatte béante et débordante de poils me troublait. J’avais du mal à laisser jaillir ma pisse. Gisèle insistait d’une voix soûle :

— Vas-y, lâche tout, je veux voir comment ça fait quand ça sort chez toi.

Je ne parvenais pas à lui donner satisfaction malgré les litres d’urine qui gonflaient ma vessie. Elle décréta que c’était parce que mon orifice était trop étroit. Elle se mit en tête de me l’élargir avec les moyens du bord. À la surface du bain, elle pêcha une feuille de rose. Grâce à l’habileté de ses doigts de relieuse, elle la roula en mince cornet. Ses rires faisaient s’agiter ses seins ruisselants. Les poils de son trou du cul, raides et noirs comme des pinceaux, balayaient la surface de l’eau.

Je vis le moment où nous n’arriverions à rien, et devrions aller cuver notre vin en faisant la sieste. Mais elle remarqua que mes éclats de rire faisaient s’ouvrir et se fermer mon méat. À deux doigts plantés dans mes chairs intimes, elle fit s’étirer mon petit trou en largeur et réussit à y planter la pointe de la feuille roulée.

Une sensation voluptueuse envahit mon bas-ventre et mon envie d’uriner devint impérieuse. Ma pisse jaillit avec tant de force que je poussai un cri. Mon jet, après avoir décrit un arc de cercle, atterrit sur la figure de Gisèle, qui renversa la tête en arrière pour boire, bouche grande ouverte.

Le jeu plaisait à la baronne, qui m’avalait en agitant la glotte. Et elle se branlait en pinçant et étirant son clitoris à se l’arracher. Son visage ruisselait de pisse à odeur de vinaigre. Et elle criait :

— Oui, je te bois, je t’avale, c’est riche en alcool, ça soûle, c’est fou…

Se masturbant et se démenant dans l’eau, elle m’empêchait de viser sa bouche ouverte comme un four. Exaspérée, je la saisis aux cheveux et lui enfournai le petit cornet vert entre les lèvres. Mon jet de pisse bouillonnait à l’entrée de sa gorge ; elle ne pouvait plus perdre une goutte. À la fin, quand je me fus vidée, Gisèle mâcha la feuille de rose imbibée de pisse, me mordilla le clitoris et me fit jouir debout.

Insatiable dès qu’on lui lâchait la bride, elle vint s’accroupir au-dessus de mon cul alors que je paressais dans l’eau, vautrée sur le ventre. Elle vida sa vessie en trombe dans ma raie du cul en poussant des gloussements de communiante qui se dévergonde.

Sortant du bain, nous étions si poisseuses de jus de pétale de rose et d’urine alcoolisée que nous dûmes nous passer sous une douche afin de recouvrer une peau nette, avant d’aller nous étendre dans des draps frais.

CHAPITRE XIX

LES GOUINES

Souvent, la nuit, Gisèle venait me retrouver dans ma chambre. Elle se glissait dans mon lit, me surprenait dans mon sommeil et m’éveillait d’une morsure à l’oreille. Je rouvrais les yeux ; sa bouche se collait à la mienne. Elle m’invitait à un soixante-neuf échevelé. Pour nous satisfaire, nous utilisions les objets les plus incongrus, souvent mon nerf de bœuf, ou son gode d’ébène hors de prix.

Un soir, alors que je venais d’éteindre ma lumière, épuisée par une journée passée à boire du cognac et à batifoler autour de l’étang aux carpes, Gisèle entra dans ma chambre, fraîche, sortant d’un bain moussant. Elle ouvrit les cordons de son peignoir de bain. Elle portait son gode dans les poils, comme un homme sa verge en érection. Elle me montra en détail comment l’engin tenait tout seul : grâce à un système de boucles de cuivre réglables et de lanières qui se croisaient sur les fesses. Elle avait travaillé en cachette, dans son atelier, pour parvenir au meilleur résultat.

Elle m’invita à toucher les pénis. Je poussai un cri ; ils étaient brûlants ; elle venait de les remplir d’un mélange de lait et de farine qui imitait la consistance et la couleur du sperme. Je m’attendais à ce qu’elle désire essayer sur moi son outil à deux tiges.

Je n’avais plus eu affaire à la verge de Louis depuis quelque temps et cela commençait à me manquer. Mais Gisèle minauda et rosit en détachant son pénis postiche. Elle préférait se faire enfiler par moi, comme par un homme. Elle me tendit l’objet.

Une idée perverse me traversa l’esprit. Debout sur la carpette, je me harnachai serré devant mon miroir en pied. J’invitai Gisèle à prendre place sur mon lit et à s’y placer en levrette. Ce qu’elle fit sans méfiance, creusant les reins et fléchissant les coudes, comme une femelle soumise. Achevant de boucler les lanières de la double verge, je jetai un coup d’œil à l’image de la baronne dans la glace.

Gisèle avait changé de façon incroyable depuis le début de nos relations intimes. Ses joues et ses fesses avaient conservé leur aspect sain et rebondi, mais son ventre avait fondu. Et la métamorphose faisait paraître ses seins plus arrogants, sa croupe plus opulente et davantage cambrée. Autre chose : ses yeux avaient perdu leur naïveté pour prendre la coloration plombée des femmes qui jouissent trop.

En la rejoignant sur le lit, je me dis que la seule modification que j’avais oublié de pratiquer sur elle était l’élargissement du trou du cul. J’allais m’y employer sans tarder. En effet, je l’ai dit, les tiges du double gode présentaient des différences.

Le pénis destiné au vagin, celui du haut, long et épais, pourvu d’un gland en forme de prune, faisait penser à une matraque et dépassait celui de Louis. La verge du bas, prévue pour visiter l’anus, était moulée plus court et plus grêle. Il va de soi qu’en prenant en levrette Gisèle, avec son anus au nord et son vagin au sud, j’allais à l’encontre des desseins du fabricant.

La confiante baronne ne mit pas longtemps à comprendre sa douleur. Jusque-là, elle et moi n’avions fait que nous masturber gentiment l’une l’autre, en actionnant le gode à la main. Le pénis d’anus avait pénétré aisément chez moi comme chez elle, et de même pour l’autre verge destinée au con.

Mais quand je pointai sèchement le gros gland sur sa corolle anale, elle poussa un cri, de surprise d’abord, de douleur ensuite. Elle pleurnichait en refermant les fesses et tenta de se libérer. Je la saisis fermement aux hanches, et pesai pour lui faire ployer les reins et l’obliger à offrir le cul. Elle piaillait :

— Non, non, je ne veux pas… j’ai affreusement peur… cela ne pourra jamais s’introduire !

Sa façon aristocratique de s’exprimer, jusque dans les moments les plus obscènes, m’excitait. J’éprouvais un vif plaisir à la choquer. Je pris mon ton le plus vulgaire pour lui ordonner :

— Pousse comme pour chier, baronne !

Elle refusa avec hauteur et resserra davantage les fesses. Je saisis mon nerf de bœuf dans les draps, et lui en appliquai un coup violent sur le cul. Elle émit un sanglot, s’immobilisa et détendit ses muscles fessiers. Son orifice s’entrouvrit au bout de ma verge pointée ; j’en profitai pour presser les couilles. Une giclée chaude du mélange s’introduisit dans son anus. Elle réagit par un sursaut suivi d’un gémissement de plaisir, et se tint tranquille.

— Lydia… on dirait du vrai foutre d’homme… c’est doux, ça brûle dedans… viens au fond !

Quand je lui commandai de pousser fort, comme à la selle, elle ne se le fit pas dire deux fois. Durcissant les muscles de son ventre, elle s’exécuta avec emportement. Ses fesses s’écartèrent démesurément, sa raie apparut et son anus s’arrondit comme une bouche dans son buisson de poils.

Un coup de nerf de bœuf appliqué par-dessous, sur les mamelons, sa zone la plus sensible, la fit hurler. Elle bascula vers l’avant en crispant ses muscles. Son anus rehaussé béait. C’était l’instant. Lui ouvrant le cul à deux mains, d’un coup de reins j’enfonçai le gode dans l’orifice. Le gland pénétra presque entier.

L’épais rebord du “chapeau” demeura coincé dans la corolle anale. Le visage enfoui dans les coussins et le cul au zénith, elle s’égosillait en trépignant. Sans s’en rendre compte, elle lâchait des giclées de pisse dans mes draps.

— C’est atroce ! Cela me déchire ! Fais quelque chose, Lydia, mon Dieu, sauve-moi ! Ça brûle !

Je vis le moment où elle allait réveiller tout le château. Me raclant la gorge, je me penchai jusqu’à passer mon visage entre ses fesses écartées et crachai un jet de salive sur l’anus et la tête du gode. En même temps, libérant une main, je pressai la poire des testicules. Gisèle poussa un râle, et la queue la pénétra jusqu’à la racine. Dans le même temps, le mince gode d’anus allait titiller son clitoris. Elle ne fut pas longue à jouir.

— Seigneur ! Tu me remplis ! Tu me branles ! Tu me tues ! C’est trop !

De mon côté, par mes mouvements, je masturbais mon bouton écrasé par la base du gode plaquée contre mon pubis. Au moment de l’orgasme, pressant le sac des testicules, je purgeai d’un coup les réservoirs. Gisèle tressauta comme sous l’effet d’une décharge électrique, et s’effondra dans les draps secouée de spasmes et de plaintes.

Mes couilles vidées, je me désharnachai, laissai choir l’instrument d’ébène sur le tapis et me dirigeai en flageolant vers le seau d’aisances. J’y étais à peine installée, urinant à gros bouillons, que la baronne se redressa dans le lit en poussant un gémissement de douleur. Le visage grimaçant, se tenant le ventre, elle réussit à articuler :

— C’est affreux, Lydia, je ne peux plus attendre… c’est comme si tu m’avais administré un lavement…

En éjaculant dans son anus, je n’avais pas songé aux conséquences. Affolée, la figure cramoisie, Gisèle bondit vers le seau et me bouscula.

— Laisse-moi la place, ça va sortir !

Incapable d’interrompre mes jets, je me mis debout au-dessus de l’ouverture du seau, dont je continuai à arroser le fond. Penchée en avant, les mains aux genoux et les seins pendants, la baronne approcha son large cul béant. Aussitôt, son anus s’ouvrit en O majuscule et se vida en cataracte.

Par jeu, les ongles plantés de part et d’autre de mon méat, je dirigeai ma giclée de pisse sur les parties souillées, qui se trouvèrent nettoyées. Jamais, je crois, je n’avais humilié une femme à ce point. Une aristocrate, qui plus est.

La baronne me le fit bien savoir en se relevant. Le visage défait, dans l’incapacité de proférer un son, la tête basse, secouée de frissons et de pleurs, elle s’enveloppa dans son peignoir de bain et s’enfuit pieds nus, abandonnant son gode.

Le lendemain, elle ne consentit pas à quitter sa chambre et refusa de me recevoir. Je l’avais mise plus bas que terre.

CHAPITRE XX

LA VILLA PUNIQUE

La baronne sortit de sa bouderie pour nous annoncer, un matin au petit déjeuner, que nous partions tous le jour même pour la villa de Royan, où les travaux venaient enfin de s’achever. Ce fut un joyeux désordre dans le château. Les servantes rassemblaient robes d’été, maillots de bain, moustiquaires, chapeaux de paille, parasols, etc.

Dans l’affolement général, je pris le temps de m’enfermer dans ma chambre pour envelopper avec soin le gode de la baronne, mon nerf de bœuf et divers martinets et cravaches dont j’espérais avoir l’usage sur les culs de la famille.

À midi, nous nous entassâmes dans la Mercedes, assez spacieuse pour nous prendre à son bord tous les six, en comptant le chauffeur. Les domestiques, elles, seraient du second voyage avec les malles.

La berline avala sans encombre les soixante kilomètres qui nous séparaient de la station balnéaire. En milieu d’après-midi, nous aperçûmes au loin, entre les toits des demeures fleuries, les moutonnements de l’océan.

La Villa Punique portait ce nom à cause de son style oriental ébouriffant. Il s’agissait d’un véritable palais d’été, comportant quatorze pièces sans les communs, digne du Bey de Tunis. L’architecte n’avait pas lésiné sur les patios, arcades, jets d’eau, murs de mosaïques et panneaux de stuc. On avait même installé un bain turc doté d’un sauna finlandais. Et dans le parc, ceint de hauts murs aveugles, couronnés de tessons de bouteille, des allées de sable violet serpentaient entre des bosquets de roses, des bouquets de palmiers et des massifs d’orangers. Pour ma part, j’espérais que ladite Villa Punique se révélerait avant tout être celle des Punitions.

Les domestiques, arrivées le soir, s’établirent dans les combles où des chambres proprettes, comportant l’eau courante, froide et chaude, avaient été conçues pour elles. Les enfants, sans que la baronne épuisée par le déménagement n’élève la voix pour s’y opposer, choisirent d’envahir tout le premier étage d’où l’on avait une vue imprenable sur la mer et les évolutions des voiliers et des bateaux de pêche.

Je jetai mon dévolu sur la chambre voisine de celle de la baronne, au rez-de-chaussée. Gisèle s’était octroyé l’appartement le plus vaste et le plus clair, qui ouvrait sur un patio croulant sous les bougainvillées et les jasmins, où murmurait une fontaine imitée de l’Alhambra.

Depuis que je lui avais pissé au cul, la baronne me battait froid. Elle se raidissait à mon approche, rosissait comme si la scène repassait devant ses yeux, qu’elle baissait promptement, avant de se détourner et de courir aboyer des ordres à ses domestiques ou rudoyer ses enfants.

Je désirais remettre sans tarder la main sur elle, sans la froisser. Je me montrai tout sourire, le soir de notre arrivée, pendant le dîner pris dehors, en famille, sur la terrasse dominant les jardins. Le repas de poisson frais, concocté par les servantes, était accompagné d’un rosé de Provence qui descendait si bien que Gisèle en abusa sans s’en rendre compte. L’excès de vin, l’air vivifiant de l’océan, les fatigues du voyage l’assommèrent si bien qu’elle s’endormit à table.

Les adolescents avaient disparu sous les frondaisons. À l’instigation de Blanche, armée d’une lanterne, ils s’étaient fondus dans l’obscurité, sous l’étrange prétexte d’aller observer de près les amours des vers luisants. Espionner les trois garnements n’aurait pas été sans intérêt pour moi. De loin, occupée jour et nuit de leur mère, j’avais noté du nouveau de leur côté : Louis ne paraissait plus trop craindre les inventions de sa sœur aînée.

La baronne ronflait, bouche entrouverte. J’éloignai les servantes qui s’approchaient pour porter secours à leur patronne renversée en arrière sur sa chaise. C’est à peine si Gisèle gémit quand je la soulevai. Ses bras passés sur mes épaules, je la traînai comme un sac jusqu’à sa chambre.

Je ne l’avais plus tenue de si près depuis toute une longue semaine, et cela m’avait manqué. Un tailleur d’été, de lin couleur sable, la moulait. Elle y avait transpiré tout au long de la journée. L’odeur de sa sueur, mêlée à l’essence de violette, me montait à la tête.

Grâce à mes soins, Gisèle, au fil des mois, avait perdu son ventre, mais tout de même, elle n’était pas légère. Ses fesses n’avaient pas fondu, elles, ni ses seins. Je ne fus pas fâchée de la “balancer” sur son vaste lit au baldaquin garni de moustiquaires.

Je la retournai sur le dos pour lui permettre de respirer plus largement. Elle repartit à ronfler, comme si, dans son sommeil, elle s’était sentie en sécurité sous ma garde. À sa place, je n’aurais pas eu une confiance aussi aveugle.

L’effort m’avait donné soif ; je me servis une grande rasade de porto que je sirotai dans un verre de cristal, en la regardant dormir. J’avais chaud. Je me déshabillai après avoir ouvert en grand la porte-fenêtre donnant sur le patio. Ma culotte de soie, cadeau de Gisèle qui l’avait commandée à Paris, était trempée jusqu’à la ceinture et sentait la femme excitée. Une fois nue, je grimpai sur le lit. L’idée que c’était notre nuit de noces me passa par la tête.

J’émis un petit rire grinçant, qui ne la réveilla pas. J’aurais donc à jouer les femmes de chambre et à mettre ma maîtresse au lit. En attendant, puisque je l’avais à ma disposition, je désirais m’amuser d’elle.

Je passai l’empiècement de ma culotte retournée sous ses narines, qui frémirent. J’insistai et lui collai sur le nez la soie imbibée où deux ou trois poils blonds s’enroulaient. Elle respira plus fort, porta ses mains à la culotte et, dans son sommeil, d’une voix pâteuse, murmura mon nom.

Je retirai le slip étalé sur sa figure. Elle fit entendre un son de gorge qui devait signifier du regret. Si elle avait envie d’orner ses rêves de mes effluves intimes, j’étais prête à lui en servir. Je l’enjambai et m’accroupis sur son visage. Mes poils frôlaient ses lèvres et ses narines. Je n’aurais eu qu’à me laisser aller en arrière pour me retrouver assise sur ses seins. Mais je ne désirai pas la réveiller. Son comportement soumis me convenait.

L’odeur de mes poils humides de sueur et de mouille la fit réagir. Son visage s’empourpra, se crispa, devint moite. Elle me poussait à bout. Je collai presque ma fente à celle de sa bouche. Le tableau était obscène. Et scandaleux le voisinage de ses lèvres bien dessinées avec mes épaisses babines poilues, aux bords déchiquetés.

Ma chatte béante au bout de sa langue, Gisèle émit quelques onomatopées semblables à celles qu’elle lâchait en jouissant. Et elle écarta les cuisses, d’un air de dire “Occupe-toi de moi !” Peut-être s’était-elle réveillée, après tout ? Que m’importait du moment qu’elle jouait le jeu et se prêtait à mes fantaisies ! C’était peut-être le moyen qu’elle avait trouvé pour sceller notre réconciliation.

Dans l’incertitude, avec précaution, je dégrafai sa veste et sa jupe, et les lui retirai sans geste brusque. Toute molle, geignant de temps à autre, elle se laissa faire. Je la mis nue sans difficulté et lui écartai bras et jambes sur le lit. Elle était à moi, avec ses seins moites, aux mamelons dressés au centre de ses aréoles fripées, et avec la fissure bordée de fourrure noire qui dévalait de sa motte pour se perdre sous ses fesses, dans les plis du couvre-lit.

À quatre pattes entre ses cuisses ouvertes, je me penchai pour renifler sa chatte. Ses poils collés de sueur et de jus frisaient sur sa fente, sans cacher ses petites lèvres étirées sur le bas-ventre, plus épaisses que les miennes.

Pour tâter ses défenses, je risquai de légers coups de langue sur le capuchon de son bouton. Elle ouvrit la bouche, poussa un râle et écarta davantage les cuisses. L’envie d’un intermède humiliant me passa par la tête.

Je fis les quelques pas qui me séparaient du patio où je cueillis une fleur de jasmin. Je m’enfilai la tige dans l’anus et revins me poster à quatre pattes au-dessus de la baronne qui n’avait pas bougé. Je lui présentai le cul, à bout portant. La tête penchée pour guetter ses réactions, je lui fis respirer la fleur plantée entre mes fesses. Ensuite, me soulevant, c’est ma chatte en eau que j’amenai à frôler son visage. J’aurais pu pisser dans sa bouche ouverte.

Je supposai que si Gisèle était réveillée, elle ne pourrait demeurer longtemps sans se trahir. Or, elle ne bronchait pas, se contentant de respirer à petits coups précipités, en alternance, selon mon inspiration du moment, la fleur de son jardin et celle de mon con.

À un moment, je retirai le jasmin de mon entrefesse et lui donnai à renifler mon anus, que je faisais cligner. Cela lui fit de l’effet ; elle bougea en poussant un râle. Ses mains descendirent le long de ses cuisses pour venir dans ses poils.

Humilier cette femme me mettait dans tous mes états. Je fis un rapide aller et retour à ma chambre toute proche ; j’en revins en fixant le gode d’ébène à mon ventre. J’avais pris soin d’emporter sous mon bras une brassée de cravaches.

La chienne de baronne, les cheveux épars et les yeux clos, comme une Belle au bois dormant nue, jambes ouvertes, se branlait en douceur, sans qu’il fût possible de déterminer si elle dormait ou pas. Je l’aurais cravachée au visage pour pouvoir lui poser la question les yeux dans les yeux !

Elle respirait vite en chipotant ses petites lèvres et en remontant vers son bouton bien sorti. La salope ! Equipée du gode, placée en équilibre au-dessus d’elle, en appui sur les mains et les pieds, j’amenai mes pénis postiches dans ses mains. Ses doigts marquèrent une hésitation, puis caressèrent la plus grosse des deux bites du gland aux couilles.

Ayant reconnu de quoi il s’agissait, elle soupira de satisfaction. Puis, guidant la verge vers sa chatte, elle se cambra sur le lit en s’ouvrant davantage. À l’instant de la pénétration, elle murmura :

— Oui… Louis… viens…

Ma surprise fut telle que je manquai tomber sur elle. Je réussis à me maintenir et, avec une brutalité dont je ne me croyais pas capable, d’un coup de reins, je lui enfournai d’un coup toute la longueur de la queue dans le vagin. Dans le même temps, l’autre bite disparaissait dans son anus. Elle se réveilla, ou fit semblant.

Elle ne perdit pas de temps en étonnements, se contentant de battre des cils et d’esquisser un sourire de surprise heureuse.

— Vous ? Ici ?

Ecrasant ses doigts en éventail sur mes fesses, elle fit pénétrer les queues dans ses orifices. Et elle s’arqua en arrière en chuchotant d’une voix enrouée :

— Prends-moi fort… comme un homme ! Ça m’a manqué, tu sais ?

Elle étreignait mes épaules en y plantant ses ongles. Puis, passant ses jambes par-dessus les miennes, elle croisait les chevilles au creux de mes reins. Pour ne pas demeurer en reste, je glissai mes mains ouvertes sous ses fesses, qu’elle fit l’effort de soulever au passage. Mes doigts farfouillant dans sa raie du cul, j’y allai à grands coups. Jamais nous n’avions baisé dans la position du missionnaire, comme les couples mariés. Je me sentais élevée à la place de son mari.

— Voilà deux queues pour le prix d’une !

Mes pénis coulissaient dans ses trous dégoulinants. De forts chuintements mouillés la remplissaient de honte. Son anus faisait plus de bruit que son vagin.

— Mon Dieu, c’est moi qui fais tout ça ? Quelle indécence !

N’empêche, elle répondait à mes coups de reins par des soulèvements du bassin effectués à l’instant adéquat. Les deux verges s’engouffraient comme des pistons huilés, la faisant tressauter et crier de reconnaissance.

— Oui, chérie, oh là là… Seigneur, ah, encore, c’est si… c’est trop… Oui !

Décidée à lui imposer ma volonté, j’accélérai encore la cadence. J’étais en nage. Nos mamelons dressés se battaient en duel, nos pubis se cognaient à toute volée, la fourrure de sa motte amortissant les chocs.

À la violence de mes pénétrations, elle réagissait par des cris stridents. Elle mouillait sous elle comme une cruche cassée. Le couvre-lit, froissé par ses mouvements de cul, était spongieux comme si elle y avait pissé. Je jouissais. La base du gode harnaché court martelait mon bouton. Je me sentais dans la peau d’un homme en selle sur une femme confortable. Je regrettais de ne pas pouvoir la gratifier d’une éjaculation. Je n’avais pas pris le temps de remplir le réservoir de l’instrument.

Après une série de coups de queues, elle perdit connaissance et se laissa aller en arrière, pâle et secouée de spasmes. Je n’en pouvais plus. J’ouvris le lit, la fis rouler sous les draps, me pelotonnai près d’elle et, sans prendre la peine de me défaire du gode ni d’éteindre la lumière, sombrai dans un sommeil de brute.

CHAPITRE XXI

LA BONNICHE

Au matin, la femme de chambre nous réveilla, Gisèle et moi, en apportant le thé. Elle faillit lâcher son plateau en nous découvrant enlacées au lit.

Je décidai de profiter de la situation pour assurer mon emprise sur la baronne. Comme la bonniche, rouge comme une tomate, était déjà repartie à la cuisine préparer un plateau supplémentaire, Gisèle, horriblement gênée, me supplia de regagner ma chambre.

Sûre de mon bon droit, je la foudroyai du regard. Détachant mes syllabes, je lui dis que si elle ajoutait un mot, ce n’est pas dans ma chambre que je me rendrais, mais à Bordeaux par le premier train. L’idiote joignit les mains et me pria de n’en rien faire.

Je promis de demeurer à ses côtés, à une condition : que la servante, à son retour, nous trouve assises au lit, nues, épaule contre épaule, le drap au ras des poils et les seins à l’air. Gisèle se récria. À l’entendre, j’étais devenue folle. L’histoire ferait le tour de la ville.

Je tirai de sous les oreillers une des cravaches que j’y avais glissées. Je levai l’instrument au-dessus de sa tête. Et comme elle osait encore une fois m’inciter à la prudence, j’abattis la matraque de cuir sur ses seins, juste au-dessus des aréoles. Gisèle poussa un hurlement ; la bonne fit son entrée portant son plateau.

La fille avait beau avancer les yeux baissés, elle ne pouvait manquer le spectacle. Gisèle et moi étions sagement assises l’une près de l’autre, à nous toucher. Nos nichons s’exposaient comme des fruits sur l’arbre, les siens barrés d’une fraîche marque violacée. Et le gode fixé depuis la veille à mon bas-ventre soulevait le drap.

La bonniche, s’excusant platement, parvint à glisser sans dommage le plateau sur mes cuisses, avant de s’enfuir sans demander son reste. Je riais à perdre haleine.

— Je suis certaine qu’elle court se branler dans les chiottes.

Gisèle, la bouche pleine de croissant chaud, leva les yeux au ciel.

— Folle ! Tu es folle ! Et tu me rendras telle !

Une fois le petit déjeuner expédié, je la fis mettre à quatre pattes sur le lit et la pris en levrette, le gros pénis dans son petit trou, que sur mes injonctions soutenues à la cravache, elle fit bâiller au diamètre désiré. Elle cessa de protester, jouit beaucoup et me remercia, si bien qu’à la fin de la matinée, j’avais la certitude de l’avoir reprise en main.

La tenir, elle, c’était tenir toute la maisonnée. Encore fallait-il que je m’en assure. La laissant soigner avec amour les fleurs de son patio, je m’en fus à la recherche des enfants.

CHAPITRE XXII

LA CABINE DE BAIN

Blanche, Louis et Eugénie passaient leurs matinées sur la plage, où la baronne avait loué deux cabines contiguës. Mon intention était d’observer les évolutions des jeunes gens, de loin et aussi de près. J’avais pris soin de me munir d’une longue vue et d’instruments de perçage. Je n’oubliai pas de passer sous ma robe flottante le maillot de bain à la mode de Paris, dernier cadeau de la baronne.

Il était onze heures du matin ; l’animation était grande au bord de l’eau. Les bains de mer faisaient fureur. La bonne société en vacances avait pris l’habitude de se retrouver sous les parasols et au milieu des vagues. On faisait assaut de courbettes et de bonnes manières, mais, bien entendu, les hommes reluquaient les femmes qui, à leur façon, entre les cils, leur rendaient la pareille.

Mon regard exercé pour tout ce qui touche au sexuel me permit de repérer le manège de vieux messieurs richissimes autour d’éphèbes mal dégrossis, garçons bouchers ou apprentis mitrons, sortis des bas quartiers. Chose moins facile, je sus enregistrer des œillades d’amazones entre elles, ou bien adressées à des adolescentes farouches, montées en graine, les bras croisés sur des seins à peine éclos.

Par surprise, je tombai sur des garnements agglutinés sur les tas de sable derrière les cabines. Ils se préparaient à surprendre la nudité des baigneuses pendant leurs laborieux changements de costume.

J’inspectai les deux guérites de bain retenues par la baronne. Ses enfants avaient colonisé l’une, où régnait le plus grand désordre ; je m’enfermai à clef dans l’autre. Je commençai par percer un trou à mi-hauteur, dans un coin de la paroi de séparation. Puis je grimpai sur un escabeau, en dévissant ma longue-vue, que je plaçai à la lucarne face à la mer. Il régnait une telle agitation dans les vagues qu’il me fallut du temps pour repérer les enfants de la baronne.

Ils couraient en criant dans les flots. Louis menait le sabbat. Profitant de sa haute taille et de sa force, il poursuivait ses sœurs pour leur faire boire la tasse après les avoir renversées dans l’écume. Les filles s’enfuyaient à toutes jambes en poussant les hauts cris. Je réglai ma longue-vue de façon à pouvoir observer les détails.

Les maillots de bain avaient beau couvrir le corps des baigneurs des deux sexes jusqu’aux coudes et aux genoux, le tissu ruisselant moulait les formes. J’obtenais au vol des effets de couilles, de verges, de seins, de raies et de fentes.

Louis, dans l’eau à mi-cuisses, la tête renversée en arrière pour s’offrir au soleil, récupérait après une série de poursuites. Blanche, accroupie au ras de la crête des vagues, s’approcha de lui. À deux mains, ricanant de jouissance mauvaise, elle lui aspergea le visage. Le garçon sursauta et se rua sur elle. Blanche, dressée sur ses jambes musclées, seins en avant, courut se réfugier derrière sa sœur debout à distance. Lancé à pleine vitesse, Louis renversa les deux filles ensemble, et s’abattit entre les jambes en l’air.

L’œil rivé à la jumelle, je mouillais dans mon costume de bain où, selon mon habitude, je lâchais des gouttes de pisse. J’avais l’impression d’assister à une partouze dans l’écume. Louis fouillait à pleines mains dans les corsages, les entrefesses et les entrecuisses. Tout en se débattant, les sœurs se pelotaient et tentaient d’arracher qui les cheveux du garçon qui son maillot de bain.

Je n’entendais pas les cris, mais je les devinais stridents. Louis masturbait carrément les filles dans les vagues, et elles le lui rendaient à quatre mains. Quand l’une branlait la queue, l’autre tordait les couilles.

Hors d’haleine, débraillés et ruisselants, les adolescents se relevèrent pour se diriger à la course vers leur cabine. Louis bandait tout droit, à crever sa braguette, et les mamelons des filles se dressaient sous l’étoffe. Je descendis de mon perchoir et collai mon œil au trou dans la cloison.

Ils entrèrent en criant, se pinçant et se bousculant. Bleus de froid, ils commencèrent par se frotter la peau avec énergie, puis s’essuyèrent les uns les autres. D’une armoire fixée à la cloison, Blanche retira une fiole de rhum, dont elle s’octroya une goulée, avant de la faire circuler. Les autres burent à la régalade. L’alcool leur rendit leurs couleurs.

Ils se déshabillèrent, ou plutôt arrachèrent leur maillot de bain mouillé, qu’ils jetèrent dans le sable. Blanche avait bu plus que les autres. Elle titubait en ricanant, la flasque de rhum dans une main, sa serviette dans l’autre. S’avançant face au trou où je tenais mon œil, elle parlait d’une voix criarde de pute soûle.

— J’ai froid aux poils de la chatte… elle va s’enrhumer, la pauvre… il faut que je l’essuie…

Ses seins s’étaient encore alourdis les derniers temps, sans rien perdre de la perfection de leur maintien. Et ses aréoles s’étaient agrandies ; le froid, le désir, ou les deux, les faisaient se plisser. Au bas de son ventre, qui s’était rempli, sa motte avait gagné en largeur, et ses poils noirs formaient une forêt.

Fléchissant ses genoux écartés, elle fit aller et venir la serviette sur son pubis. Bientôt, je vis poindre son clitoris. Tournant la tête, elle annonça aux autres d’une voix rauque :

— De me branler, ça me donne envie de pisser… venez voir !

Le frère et la sœur se précipitèrent. Louis bandait comme un âne. Son gland dégagé se nichait dans son nombril ; la peau de sa verge était tendue, et ses couilles se balançaient comme une paire d’œufs.

Je venais de passer un long mois les yeux dans les yeux de la baronne ; les jeunes gens nus et excités me faisaient bouillir les sangs. Je regrettais de les avoir négligés ; j’étais décidée à ne rien perdre désormais des spectacles qu’ils auraient à m’offrir.

Eugénie avait changé. C’était une petite femme, à présent. Elle ressemblait à sa mère, avec ses énormes nichons pâles qui avaient tendance à s’affaisser en s’écartant sur le buste ; à cause aussi de sa fourrure frisée, épaisse sur la motte. Ses fesses s’étaient arrondies et cambrées, jusqu’à dépasser en indécence celles de sa sœur.

Désormais, la cadette avait encore plus de poils dans la raie que son aînée ; laquelle urinait debout dans le sable, sous les yeux des deux autres qui s’étaient agenouillés. Les ongles plantés dans ses chairs intimes, les reins creusés et le bassin en avant, Blanche s’efforçait de pisser aussi loin qu’un garçon.

Et elle effectuait des torsions de bassin pour arroser la figure de ses spectateurs. Ceux-ci tendaient leur bouche béante pour tâcher d’avaler des giclées au passage.

Quand la fiole de rhum vide atterrit dans le sable après un looping dans l’air, Eugénie s’en empara. Dans son mouvement pour se pencher, ses nichons se balancèrent et ses fesses s’ouvrirent sur sa tranchée poilue. Son anus proéminent, rose bonbon, rayonnait. Elle avait les cheveux dans les yeux et riait en chevrotant, comme une petite putain ivre.

Debout, cuisses écartées et genoux pliés, la cadette ajusta le goulot à son méat et urina dans le flacon. Ce que voyant, Blanche tomba à genoux devant la queue de son frère, et l’emboucha en palpant les couilles. Ricanant comme une demeurée, Eugénie vida la bouteille de pisse sur le couple, qui se figea sous l’averse. Quand le récipient vide fut rejeté dans le sable, Blanche cria à sa sœur :

— Tiens, bois !

Et d’un geste preste, elle retira de sa bouche la bite qui crachait son sperme. Eugénie se jeta à genoux et, tête renversée, recueillit les giclées dans sa gorge, et les déglutit en se masturbant.

Epuisés, les jeunes acteurs se laissèrent tomber dans le sable où ils restèrent un moment, sur le dos, à reprendre souffle. Depuis le début, j’attendais l’instant de la cigarette. J’étais certaine qu’à un moment ou un autre les filles utiliseraient le stratagème pour soumettre leur frère.

À ma stupéfaction, ce fut Louis qui se dirigea vers l’armoire murale pour en sortir un paquet de Craven et un briquet. Avec calme, il alluma une cibiche et en tira quelques bouffées. Sa queue molle se balançant sur ses couilles, il revint vers ses sœurs affalées sur le sol. D’un geste conjugal, il se pencha pour insérer la Craven au coin de la bouche de Blanche.

Gonflant les seins, elle aspira la fumée, qu’elle rejeta par le nez. Puis, le bras tendu, elle fit passer la cigarette à sa sœur, qui en tira une goulée sans l’avaler. Louis reprit la cigarette et la rendit à Blanche, qui se releva en donnant des claques à ses seins couverts de sable. Elle regarda l’heure à sa montre-bracelet.

— Dépêchons, on n’a plus beaucoup de temps. En piste pour le quadrille !

CHAPITRE XXIII

TRIANGLE INCESTUEUX

Louis, l’air absent, alla s’asseoir sur un coffre de bois. Adossé à la cloison, les bras ballants, les genoux écartés, il attendit. Sa queue reposait sur le bois écaillé, dans une flaque de lumière. Les filles approchaient avec des mines gourmandes.

Eugénie se montrait la plus nerveuse. Ses pas dans le sable faisaient tressauter ses seins et ses fesses. Elle interrogea sa sœur du regard. Blanche acquiesça d’un mouvement de cils condescendant.

— Prépare-le-moi, si ça te fait plaisir.

Et elle leur tourna le dos, pour fumer sa cigarette dans un coin de la cabane. De temps à autre, elle passait les doigts dans ses poils envahis de grains de sable. D’un mouvement brusque, elle s’accroupit. Poussant dans son ventre, elle faisait béer en alternance l’entrée de son vagin et celle de son anus. Puis elle mouilla son doigt de salive et l’enfonça dans ses orifices.

De son côté, Eugénie ne demeurait pas inactive. À un robinet d’eau douce, au bout d’une canalisation, elle remplit un seau de plage. Et elle en renversa le contenu sur le sexe de Louis, pour le nettoyer de son sable et de son sel. Le garçon ne broncha pas. Puis elle entreprit de lui savonner les parties. Blanche, accroupie sur un baquet de bois, comme une pute sur son bidet, faisait de même avec sa chatte.

Eugénie à quatre pattes branlait son frère dans la mousse de savon. Elle le décalottait et le recalottait, sans qu’il réagisse autrement qu’en respirant vite. Son gland rubicond dépassait des bulles ; son méat perdait d’épaisses gouttes. La cadette y donnait des coups de langue et déglutissait en jetant des regards inquiets vers sa sœur, qui se fâcha :

— Ça va, il bande à casser une assiette. Tu peux me le laisser.

Déçue, Eugénie se résigna à rincer la queue et les couilles. La bite ruisselante tenait en l’air comme un cierge. Eugénie s’agenouilla, serra la tige à deux doigts, et l’orienta à la verticale. Une Craven allumée à la bouche, Blanche, d’un pas décidé, se dirigea vers son frère, en se caressant la fente. Son doigt divisait ses chairs intimes dans les poils humides.

La cigarette n’était utilisée que pour la frime, pour rappeler d’anciennes scènes d’initiation. Louis avait apprivoisé le feu et n’avait plus peur de sa sœur.

Blanche enjamba les cuisses de son frère. La cadette, la main figée sur la racine de la verge, écarta à deux doigts les bords du vagin de l’aînée qui s’installa sur le gland. Blanche n’était plus vierge !

Le bout de la queue disparut dans le vagin, comme s’il avait été avalé. Mais, tout de suite, la pénétration s’interrompit. La verge avait du mal à s’enfoncer, et Blanche, dont le con était encore étroit, dut s’employer.

Les ongles plantés dans les épaules de son frère, elle se soulevait et se laissait retomber. Ses seins sautaient sur ses côtes. Le visage cramoisi, les yeux luisants, elle poussait des plaintes en forçant dans son ventre pour s’ouvrir davantage. Eugénie, à plat ventre dans le sable, observait le mouvement des sexes en se branlant.

La verge s’enfonçait ; les va-et-vient de Blanche s’amplifiaient, ainsi que le volume de ses gémissements. Du bout de sa cigarette, elle menaçait le visage du garçon impassible. Ses joues étaient comme marquées au fer rouge. Des frottements mouillés montaient de son entrecuisse. Les traits de son visage se creusaient. Elle proférait des obscénités, agitant sa Craven :

— Tu me défonces avec ton membre d’âne… j’ai mal, mais c’est trop bon… je m’empale le con sur ta bite…

À force de chevaucher la verge, elle finit par se retrouver assise sur les cuisses de son frère, dont les couilles paraissaient lui sortir du cul.

Eugénie plaça dans la main libre de son frère la petite bouteille de rhum qu’elle avait lavée à l’eau claire. Louis adressa un regard interrogateur à Blanche, qui articula d’une voix sourde :

— D’accord, mets-la-lui, mais pas dans le con !

Louis tourna la tête vers sa cadette en tendant son bras armé du flacon. En levrette, la joue dans le sable, Eugénie s’ouvrait le cul à deux mains. Quand le goulot toucha son anus, elle se projeta en arrière en creusant les reins. Le col de la fiole s’enfonça en retournant la corolle à l’intérieur. La fille poussa un cri rauque. La tige de verre pénétra plus avant, jusqu’à l’évasement du corps de la bouteille, puis se retira. L’anus s’épanouit comme une grosse fleur.

Blanche, qui observait le ramonage aux forceps du trou du cul d’Eugénie, haletait, elle aussi. Et elle griffait le visage de son frère, qui sautait sur son siège en pistonnant le con de sa sœur par-dessous. Blanche jeta le mégot incandescent de sa cigarette entre les fesses écarquillées d’Eugénie. Les poils humides autour de l’anus se mirent à fumer. La jeune fille braillant de terreur et de douleur, chercha à s’enfuir à quatre pattes, mais la bouteille enfoncée aux trois quarts dans son orifice la retenait comme un harpon. Pour finir, le bout de Craven roula dans le sable, sous le ventre d’Eugénie, qui l’éteignit en pissant dessus et en se masturbant à trois doigts.

Le frère et les sœurs jouissaient en se griffant, se giflant et en échangeant des coups de pied. Un choc violent contre la paroi arrière de la cabine les interrompit. J’eus la certitude que les gamins voyeurs se battaient à l’extérieur pour les meilleures fentes entre les planches.

Calmés, les trois adolescents lavaient à l’eau douce leurs plaies et leurs parties sexuelles. Eugénie, qui avait retiré le flacon de rhum de son cul, pleurnichait sans bruit en se massant les fesses. Blanche regarda sa montre et fit signe qu’il était temps de partir. Prenant un air dégagé, ils sortirent à la queue leu leu.

CHAPITRE XXIV

PRÉPARATIFS

À la suite de la scène dans la guérite de bain, je cessai de regretter Sainte-Perpétue. La Villa Punique, grâce à la famille de Jonzac, devenait plus intéressante que le pensionnat. Surtout à cause du piment de l’inceste.

Les jeux de Louis, Blanche et Eugénie me passionnaient. J’observais leurs rituels chaque fois que les exigences sexuelles de la baronne m’en laissaient le loisir. L’œil au trou de la cabine de bain, je me gardais d’intervenir, mais je désirais pousser la transgression plus loin. Boucler la boucle, en osant organiser l’impensable.

Pour parvenir à mes fins, je mûrissais une idée compliquée dans ma tête. Quand je la jugeai au point, je passai à l’acte.

Une nuit, armée d’une torche électrique, j’entrai dans la chambre de Louis. Se méfiant des lubies de ses sœurs, le garçon s’enfermait à clef chaque nuit. Aussi, j’avais fait fabriquer un passe par un serrurier, après avoir pris l’empreinte de la serrure avec de la pâte à pain. Croyant à un mauvais coup, Louis se réveilla en sursaut. Il s’apprêtait à crier de terreur, mais je me fis reconnaître en éclairant mon visage, et au passage, ma nudité sous ma chemise de nuit transparente.

En me mettant au lit près de lui, j’assurai le garçon de mes bonnes intentions. Il se rassura, mais m’affirma que sa sœur aînée l’avait épuisé pendant la journée, et qu’il était dans l’incapacité de me satisfaire. Il ne mentait pas. J’avais observé le trio déchaîné, ivre de vodka, dans la cabine sur la plage. Comme d’habitude, Eugénie à quatre pattes n’avait eu droit qu’à la bouteille vide dans l’anus.

Je dis à Louis que, pour une fois, je n’étais pas pressée de jouir. J’avais une proposition alléchante à lui faire.

Je commençai par vanter à mon élève les charmes de sa sœur cadette. Après m’être étendue sur la discrétion et le goût du sacrifice de celle-ci, j’en vins à des comparaisons avec les avantages physiques de la baronne. Louis bandait déjà sous le drap ; mes affaires avançaient.

Mis en confiance, Louis parla de ses relations avec Blanche, regrettant amèrement que l’aînée lui interdise de s’amuser avec la cadette. Je lui fis part de ma compréhension et lui promis d’éloigner Blanche pour qu’il puisse s’envoyer Eugénie en toute impunité.

Dans un élan de reconnaissance, le garçon m’embrassa et se déclara prêt à collaborer. Il m’avoua que la tutelle de son aînée commençait à lui peser.

Je profitai aussitôt de la confiance du garçon pour me préparer à prendre un moulage de son érection. Quand il voulut savoir ce que je désirais en faire, je mis un doigt sur sa bouche.

— Laisse-moi faire, tu ne le regretteras pas.

M’entendre évoquer les charmes de sa petite sœur et de sa mère l’avait excité et il bandait bien.

Je sortis d’un petit sac de jute la boule de pâte à pain fraîche que j’avais emportée, et je l’étalai par plaques tout autour de sa queue. Je laissais sécher le montage un moment puis recueillis le moule avec soin. Des traces du produit collant demeuraient sur la verge. Louis décida d’aller se laver.

Je lui ordonnai de se tenir tranquille et pris la verge dans ma bouche. Avant l’éjaculation, je libérai la queue, me mis à quatre pattes sur le lit et invitai le garçon à venir se vider dans mon vagin. Il le fit avec un tel élan qu’il me fit jouir dès sa première giclée. Pendant qu’il nettoyait sa queue dans le lavabo, je savonnais ma vulve dans la baignoire. Il m’adressa un sourire :

— J’ai hâte de voir la suite !

Je répondis dans un murmure inaudible :

— Pas tant que moi, si tu savais…

En premier lieu, je dus faire fabriquer le gode qui me servirait de leurre. Royan était une petite cité puritaine et je ne savais trop à qui m’adresser. Circulant dans la vieille ville avec les touristes, je finis par repérer la vitrine d’un artisan qui fondait, sculptait et décorait lui-même des soldats de plomb. Puisqu’il était capable de mouler des hussards Empire hauts comme la main avec tous les détails d’uniforme et de décorations, l’artiste devait pouvoir produire une bite de Louis ressemblante.

Entrée incognito dans le magasin, à l’heure la plus creuse, en lunettes de soleil et voilette, je sortis mon moule en pâte à pain, le posai sur le comptoir et annonçai au patron que son prix serait le mien. L’homme examina l’objet, rougit violemment et bégaya son accord. Pour la coloration, je lui dis de se baser sur son outil personnel. Je désirais la plus grande véracité possible, avec tout de même une nuance criarde.

Quelques jours plus tard, j’entrais en possession de l’objet garni de discrets harnais. Il m’avait coûté les yeux de la tête mais il était criant de vérité, grâce à la mince basane d’agneau qui le recouvrait jusqu’aux couilles. À ma demande, l’artisan avait pratiqué un canal de la base au méat pour me permettre d’uriner comme un homme.

Le soir même, par surprise, j’inaugurai l’instrument devant la baronne. Comme il m’arrivait souvent, je lui demandai de m’accompagner aux toilettes, près de sa chambre. Pour pimenter nos jeux, je m’étais habillée d’un pantalon de jardinier et d’une grossière chemise à carreaux. Debout devant la cuvette, je lui ordonnai d’ouvrir ma braguette. La présence du gode, collé à mon ventre, grimpant jusqu’à la ceinture, n’était pas soupçonnable de l’extérieur. Gisèle, toujours prête à soutenir mes fantaisies, obéit en gloussant.

— J’ai toujours rêvé de rendre ce service à un homme. Mon défunt mari se montrait si possessif avec sa verge qu’il ne me laissait jamais la lui tripoter. Mais toi, tu n’as rien, ma pauvre…

La main enfoncée dans l’ouverture du pantalon, elle sentit le corps rigide et poussa un cri.

— Mon Dieu, on dirait une vraie. Elle a poussé pendant la nuit ?

Elle demeura sidérée en mettant la queue au jour. Les détails du moulage avaient été respectés par l’artiste et les couleurs étaient parfaitement réalistes. Gisèle se troublait.

— On dirait… une vraie… c’est hallucinant. Elle me rappelle celle de quelqu’un… je ne saurais dire qui.

Pour moi, il n’y avait pas de doute. La baronne, de loin en loin, avait aperçu le pénis de son fils, qui avait l’habitude de pisser dans son seau, dans sa chambre au château.

Quand ma pisse jaillit au bout de la verge, elle sursauta. La giclée arrosait le mur. Elle prit la tige en main pour orienter le jet vers le trou.

— C’est doux, c’est tiède, comme si c’était vivant. Je la veux. Tout de suite.

Je n’avais pas fini de vider ma vessie qu’elle prenait mon gode en bouche, avalant les dernières gouttes de pisse qui en ruisselaient. Et elle ne voulut pas entendre parler de regagner le lit pour y prendre nos aises. Elle s’arc-bouta au-dessus de la cuvette des toilettes en creusant les reins. Elle m’invita à la trousser et à la prendre par-derrière, sur-le-champ, comme la dernière des dernières.

Mon excitation ne connaissait plus de bornes. Gisèle m’offrait son cul, qu’elle faisait s’entrouvrir en le tendant en arrière. Et moi, j’en approchais le portrait craché de la queue de son fils. Déjà, le gland entrait dans les poils, frôlait les lèvres baveuses. C’est comme si j’étais Louis ! Par un subterfuge préparé d’avance, j’aurais laissé ma place au garçon à l’instant même… et la pénétration aurait eu lieu sans que la baronne fasse la différence.

La prenant aux hanches, j’y allai d’un grand coup. La queue s’enfonça en produisant un chuintement. Les seins pendants se balancèrent et Gisèle poussa un gémissement.

— Tu me violes… avec ta grosse chose… encore !

Je la ramonai à fond en plusieurs va-et-vient brutaux. Gisèle murmurait tout bas, comme un aveu honteux :

— C’est fou, elle me rappelle celle de mon mari.

Son affirmation me frappa par sa vraisemblance. Il était fort possible en effet que le fils eut hérité des qualités intimes de son géniteur. La complexité des dédoublements décuplait mes envies de jouir. Une fois ma verge bien graissée, j’en présentais le bout pointu devant l’anus de la baronne. Effrayée, elle protesta :

— Ça n’entrera jamais. Mon mari n’a jamais réussi. J’avais trop peur.

Un savon humide traînait sur le bord du lavabo, à portée de ma main. En huilant sa corolle et mon gland, je la rassurai :

— Oui, mais moi je t’ai bien élargie, ma chérie.

Mes mots portèrent ; elle poussa dans son ventre de façon à dilater son anus, où je pus m’introduire sans dommage. Et je lui pilonnai le cul et le vagin en alternance. Pour la pousser à bout, penchée sur elle, je lui chuchotais à l’oreille, entre ses anglaises en bataille :

— C’est ton mari qui t’encule.

Elle se mit à remuer la croupe comme une jument en chaleur. Elle ne tarda pas à jouir en poussant des cris. Je regrettai de ne pouvoir éjaculer ; je n’avais pas pensé à me remplir les couilles avant d’aller pisser. Ce n’était que partie remise.

CHAPITRE XXV

LA PARTIE DE COLIN-MAILLARD

L’air innocent, je fis remarquer à Gisèle qu’elle avait omis d’organiser une petite fête pour pendre la crémaillère dans sa nouvelle maison. J’ajoutai que si elle me laissait faire, j’aurais une idée amusante à mettre en œuvre. Emoustillée par mes sous-entendus, elle me donna carte blanche.

Mon plan était simple pour parvenir au but. Il consistait, dans un premier temps, à soûler tout le monde et à se débarrasser de Blanche. Ensuite, je ferais mon possible pour manœuvrer la baronne, Louis et Eugénie. À condition de ne pas me retrouver trop ivre moi-même.

J’avais un point de départ pour amorcer la pompe des orgies : le whisky. C’était l’alcool à la mode dans la haute société. La Prohibition battait son plein aux Etats-Unis, et les journaux de Paris, à longueur de page, racontaient les exploits des gangsters de Chicago. Le scotch commençait à se répandre dans le public, déchaînant les polémiques. On recensait les pour et les contre. Gisèle n’y avait encore jamais goûté : un amie châtelaine avait parlé d’un goût de punaise écrasée.

Je passai commande d’un fût de dix litres chez le meilleur marchand de spiritueux de Royan. Avec l’aide de la cuisinière qui possédait un livre de recettes du Ritz, je concoctai un menu «Tout au whisky», de la salade de crabes à l’omelette flambée, en passant par le homard à l’américaine et le soufflé de patates douces. Je dosai moi-même, à main lourde, l’alcool dans les plats.

Dès l’apéritif, pris «on the rocks», tout le monde était gai. La cuisinière, qui avait mariné toute la journée dans des vapeurs d’alambic, titubait en servant à table. Je m’efforçais à grand-peine de demeurer lucide.

Dès la fin du dessert, après le coup de l’étrier, Blanche fut emmenée en douceur par les servantes que j’avais soudoyées avec du scotch, des Craven et un billet de banque. Au pied de l’escalier qui menait aux chambres de bonne, je murmurai à la grande rousse :

— Amusez-vous d’elle, n’ayez pas peur, elle n’est plus vierge. Vous pouvez y aller au manche à balai, si ça vous chante.

Soutenue par deux filles, Blanche grimpait les marches en arrachant ses vêtements et en entonnant la ritournelle grivoise à la mode :

— J’ai envie d’un homme… un vrai… un mâle à rouflaquettes… et à grosse quéquette…

Dans le patio où j’avais rassemblé le reste de la famille, la baronne me demanda des nouvelles de sa fille aînée. Je répondis que Blanche s’était dévouée pour animer la soirée des domestiques, au dernier étage. Gisèle parut surprise mais ne dit mot. Le doigt levé, elle observait les étoiles et désignait les constellations à ses enfants. Je me fis la réflexion que la lune rousse qui planait au ras des toits était moins glorieuse que son cul.

Je décidai de ramener mon petit monde sur terre, en proposant la partie de colin-maillard que je mijotais. Louis, déjà au courant, hocha la tête en épiant la réaction des deux femmes, qui acceptèrent. Le grand garçon reluquait sa sœur avec concupiscence. La sensation d’avoir pris le pouvoir au sein d’une famille aristocratique me faisait respirer à pleins poumons. Le pénis postiche de Louis était collé à mon ventre sous mon pantalon et mon nerf de bœuf glissé dans ma botte me grattait la jambe. L’alcool battait mes tempes, mais j’avais conservé la tête froide.

Le colin-maillard que je mis en place à l’assentiment général n’était pas très orthodoxe puisque tout le monde aurait les yeux bandés. Personne n’y trouva à redire. Eugénie était si soûle qu’elle s’accroupit, juste avant le début du jeu, dans le bassin à jet d’eau imité de l’Alhambra, pour y pisser comme une truie dans son auge. Les deux autres, la vision brouillée par le whisky, y firent à peine attention. Je sentis mon cœur accélérer. Encore quelques années, et le cul de la jeune fille, qui se confondait avec les reflets de la lune sur l’eau, dépasserait celui de sa mère. J’avais bien l’intention d’être là pour en jouir !

À l’aide de grands mouchoirs blancs, je bandai les yeux de la baronne, de son fils et de sa fille. Je m’en dispensai. La partie s’annonçait délicate ; j’avais besoin d’y voir clair pour diriger la manœuvre.

Je fis tourner chaque personnage sur lui-même avant de l’expédier dans une direction précise. La baronne vers sa chambre, Eugénie au fond du jardin, et Louis sur les traces de sa mère. La tenue des femmes, robe d’été et petit pantalon de dentelle à trois boutons à l’entrecuisse, devait faciliter les opérations.

Je rejoignis Louis sur le seuil de la chambre de Gisèle, au moment où il franchissait la porte-fenêtre grande ouverte. Je le prévins à voix basse que ça y était : il allait avoir l’occasion de sauter sa sœur sur le lit de la baronne. J’ajoutai que je me chargeais d’éloigner sa mère du lieu de l’inceste. Qu’il sorte sa queue sans perdre de temps ! Je mettrai la main au rapprochement des sexes sur le lit, l’affaire d’une minute, puis, bien entendu, je m’éloignerai.

— Défense d’ôter les mouchoirs des yeux ! Ça ficherait tout par terre. Compris ?

Il acquiesça en ouvrant sa braguette. Je l’avais rarement vu bander aussi dur. La bouffée de désir qui me serra la gorge manqua tout faire capoter. Pourquoi travailler pour les autres, alors que je n’avais qu’à tendre la main et me servir ? Mais j’aperçus Eugénie errant les yeux bandés dans le patio, et se dirigeant vers nous, bras tendus en avant.

La prenant aux épaules, je lui fis faire volte-face en lui chuchotant que je lui envoyais Louis sans tarder. Qu’elle déboutonne son pantalon entre les cuisses ! Grâce à ma complicité, son frère avait l’intention de la dédommager de ses frustrations. Les joues écarlates sous le mouchoir serré, elle voulut m’embrasser pour me remercier. J’éludai.

— Plus tard, plus tard… toi et moi.

Je rejoignis Louis qui tournait dans la chambre de sa mère en se heurtant aux meubles. Sa queue emporta un vase de Chine que je rattrapai de justesse. Cherchant à échapper à ses «poursuivants», Gisèle se cogna contre le bord de son lit et bascula en avant. Elle se pelotonna en chien de fusil au centre de l’édredon pour occuper le moins de place possible. Sa posture faisait saillir sa croupe. Je ne savais plus où donner de la tête. Je respirai un grand coup pour retrouver mon sang-froid.

Je fis asseoir Louis sur une chaise en lui intimant à l’oreille de demeurer coi et muet. Il fallait que l’on croie qu’il était sorti. Le sachant émotif, je jugeai plus prudent de le bâillonner. Il se laissa faire, prêt à tout pour jouir de sa sœur interdite.

Je rejoignis la baronne sur le lit et lui annonçai que nous étions seules dans la chambre : les jeunes se tournaient autour dans le patio. Ouvrant ma braguette, je sortis mon gode que je lui mis dans la main. Elle s’inquiéta à voix basse :

— Les enfants ne peuvent pas nous voir, au moins ? C’est si troublant avec ce mouchoir sur les yeux.

Je la rassurai en lui affirmant que j’avais bouclé la porte-fenêtre. Elle gloussait d’excitation quand je la mis à quatre pattes.

— Par-derrière, tu crois ? J’ai l’impression que tout peut arriver…

Je retroussai sa robe, baissai son pantalon de dentelle et lui mis le cul à l’air. Au dernier moment, je la bâillonnai aussi pour éviter que Louis ne reconnaisse sa voix. Elle pouffait.

— Mon Dieu, que nous sommes donc vicieuses !

Je descendis du lit sous prétexte de me déshabiller et guidai Louis, la queue en avant, vers la monumentale croupe maternelle. Quel dommage qu’il ne puisse jouir du tableau ! me dis-je. Je tremblais d’émotion et j’avais tellement envie d’uriner que je me serais soulagée sur le tapis. Le garçon grimpa seul sur le lit. De mon bras tendu, je le guidais vers sa mère. La pénétration était imminente ; je chuchotai, penchée à l’oreille de Gisèle :

— C’est moi, j’arrive, tu vas la sentir passer…

Je saisis la queue de Louis d’une main, et de l’autre, à deux doigts, écartai les petites lèvres de la baronne. D’une bourrade, je fis comprendre à Louis d’y aller d’un grand coup de reins. Il s’exécuta avec tant de violence que j’eus juste le temps de retirer mes mains. Les cuisses musclées se collèrent aux fesses trop rondes. Ils gémirent ensemble sous leur bâillon. Ils avaient trop de plaisir pour prêter attention à la voix reconnaissable de l’autre. C’était scandaleux. J’en avais le souffle coupé. Le pénis du fils limait le vagin de la mère. Ou plutôt, c’est le con qui avalait la queue. Laquelle disparaissait jusqu’aux couilles en chuintant dans les chairs ruisselantes.

Louis pétrissait le cul entre ses doigts en éventail, les pouces plantés dans les chairs grasses au voisinage de l’anus. Rien qu’à les voir, j’aurais pu jouir sans me toucher. Le garçon aurait dû être surpris par la largeur de la chatte ouverte en O dans les poils. Il n’en était rien, au contraire. Il bandait comme un âne. Ses va-et-vient se faisaient plus secs, plus brutaux. J’approchais mon oreille de la bouche muselée de l’un et de l’autre. Et je dois dire que j’imaginais leurs paroles obscènes bien plutôt que je ne les entendais :

— Oh oui, vas-y… défonce ta salope… jusqu’à l’os… c’est comme mon mari… c’est trop…

— Oh là là, comme tu es bonne… je te sens mouiller… ton con me pompe… comme une ventouse…

J’avais atteint mon but. Le spectacle me mettait dans tous mes états. Pourtant, quelque chose me manquait. Je regrettais d’être seule à savoir. Je voulais plus : que le scandale éclate ! Gisèle, la joue dans l’oreiller, les reins creusés, pleurnichait en tendant bien la croupe. Je tirai légèrement sur le nœud de son mouchoir. Puis je me reculai avant que ses yeux n’apparaissent. Je fis le tour du lit et m’accroupis pour observer ses réactions. La première chose qu’elle aperçut à travers ses larmes, ce fut les couilles de son fils, sûrement pas postiches, se balançant sous son bas-ventre. Elle battit des paupières pour obtenir une vision nette, et élargit les yeux de stupéfaction.

À cet instant, Louis, en lui griffant les fesses au sang, la pénétra d’un coup à fracturer une porte. Le sac des testicules, en bout de course, frappa les poils de la chatte. Gisèle devint écarlate, poussa un cri rauque et creusa les reins en lâchant une giclée de pisse sur le couvre-lit. Je l’entendis murmurer d’une voix étranglée :

— Mon Dieu, non… c’est pas possible… Oui ! Louis ! Oui ! Encore !

D’un geste tremblant, je desserrai le bandeau du dadais. Reconnaissant sa mère au bout de sa queue, il se figea en pâlissant. Ses doigts se crispèrent dans les chairs souples du cul, y imprimant des marques rouges. Il enfonça sa queue jusqu’à la racine, introduisant ses hanches minces entre les fesses écartelées. Selon son désir, la baronne était vraiment enfilée jusqu’à l’os. Elle cria :

— Je la sens gicler ! Je la sens bien !

Louis éjaculait en ahanant. À ses halètements, je compris que sa mère jouissait avec lui. Epuisés, ils s’effondrèrent sur l’édredon. Prenant soudain conscience de leur forfait, ils se séparèrent, comme si le contact les brûlait, et se tournèrent le dos. Assis de part et d’autre du lit, la tête dans les mains, reprenant leur souffle, ils paraissaient accablés. L’envie de les punir me démangeait. Il me fallait leur assentiment pour aller aussi loin que possible. J’étais sûre de l’obtenir en annonçant d’un ton ferme :

— Au début, l’un et l’autre, vous ne saviez pas avec qui vous étiez. Mais quand vous l’avez su, vous ne vous êtes pas arrêtés. Au contraire, vous avez joui. Vous avez mérité une punition sévère. Très sévère.

Ils baissèrent la tête comme des coupables. L’occasion était belle pour moi d’assurer mon emprise sur la famille entière. Je repris :

— Eugénie, Blanche et moi formeront un tribunal qui statuera sur votre sort. Ça fera mal, je vous préviens.

Ils ne bronchèrent pas, résignés à tout accepter. Je leur faisais la loi. Ils étaient si abattus qu’ils ne songèrent même pas à m’accuser de les avoir manipulés. Pourtant, j’avais monté l’affaire du début à la fin. Il est vrai que la mère et le fils «indignes», grâce à moi, avaient assouvi leur plus cher désir. J’en étais certaine. Au fond de leur cœur, ils devaient éprouver de la reconnaissance pour celle qui les avait contraints à passer à l’acte. Depuis le temps qu’ils en avaient envie !

Je les plantai là pour passer dans le patio. Eugénie, terrassée par l’alcool, s’était écroulée dans le bassin fleuri de jasmins.

CHAPITRE XXVI

LE CHÂTIMENT DES COUPABLES

Tout le monde dormit jusqu’à midi. Les estomacs étant barbouillés, personne ne déjeuna. Le soir au dîner, légumes bouillis et eau minérale, la baronne et son fils évitaient de croiser leurs regards et baissaient les yeux devant moi. Je m’adressai aux deux sœurs. D’un ton grave, je les mis au courant des événements de la nuit. Je parlais en maître. Les jeunes filles, qui avaient fait les cent coups, se récrièrent devant l’inconduite de leur mère et de leur frère. D’autant que j’insistai sur l’intensité de la jouissance des «criminels». Ceux-ci se tenaient recroquevillés à leur place. Louis se rongeait les ongles ; Gisèle pleurnichait. Je me levai comme un juge et m’adressai aux filles :

— Pensez-vous comme moi que les coupables ont mérité un châtiment exemplaire ?

Elles acquiescèrent sans hésiter. Je leur dis de me laisser faire. J’avais mon idée. Elles demandèrent à assister à la punition.

— Je compte sur votre présence, Mesdemoiselles. Et même sur votre participation. Préparez votre frère, je me charge de votre mère.

Blanche se leva et prit Louis aux cheveux.

— Viens par ici, petit salaud.

Eugénie les rejoignit avec empressement. Elles tirèrent le garçon dans l’escalier qui menait à sa chambre. Pour préparer la suite de la scène, je donnai des ordres précis à l’oreille de la femme de chambre rousse qui desservait la table. Puis j’entraînai la baronne dans sa salle de bains. Gisèle boudait mais se laissait faire. Rien d’étonnant à cela. Elle savait bien que quand je prenais les choses en main, elle en retirait toujours de la jouissance. Elle ne pouvait pas imaginer où, quand et comment cela se passerait, mais elle ne doutait pas du résultat.

Après l’avoir douchée comme une gamine, sans me priver de lui agacer les seins et de lui tripoter la raie et la fente, je la séchai, la coiffai, la maquillai et la parfumai. Je la voulais très en beauté, à faire bander un mort. Pour parfaire le tableau, je rasai ses poils intimes et fardai en rouge criard ses aréoles, ses mamelons, son anus et son clitoris. On aurait dit une prostituée sacrée des anciennes civilisations. La salope, figée de surprise, ne prononçait pas une parole. Mais je devinais que dans sa petite tête, les interrogations tournaient sur le sort que je lui réservais.

L’une des chambres de bonne, demeurée vide, comportait au plafond des crochets à pendre les salaisons. J’avais commandé à la servante d’y accrocher une longue corde, de préparer un ceinturon résistant, d’y installer un banc pour le confort de la domesticité, d’y transporter tous les godes, cravaches et martinets entreposés dans ma chambre et aussi d’y déposer le tonnelet de whisky.

Quand la baronne nue et épilée fit une entrée hésitante dans la pièce, tout était en place. Les bonniches alignées sur le banc ricanèrent à l’arrivée de leur patronne. Louis, flanqué de ses sœurs, s’y trouvait déjà. Il n’avait sur lui que des godillots et des chaussettes montantes. Il avait tout du comique troupier. Sauf qu’il n’en menait pas large et que les petites vicieuses avaient jugé bon, elles aussi, de raser ses poils. Son sexe pendait lourdement comme celui d’un monstrueux petit garçon. Ses couilles rétractées dessous donnaient la mesure de son anxiété.

J’annonçai à l’assemblée un supplice chinois. Il serait formellement interdit aux «condamnés» de s’exciter sous peine des plus terribles châtiments corporels. Je désignai la brassée de cravaches entassée sur le sol. Blanche et Eugénie, les yeux allumés, approuvèrent.

La baronne et son fils, affreusement gênés et inquiets, évitaient de se regarder. Aidée par les filles, je les poussai sans ménagement l’un contre l’autre, de face. Cramoisis comme des coquelicots, ils suaient à grosses gouttes. Le souffle oppressé de Gisèle soulevait ses seins. Ses aréoles fardées étalaient du rouge sur les mamelons de son garçon. Et l’absence de poils chez l’un comme chez l’autre permettait de tout voir à la lueur crue d’une ampoule nue.

Grimpée sur un tabouret, je nouai leurs poignets aux extrémités de la corde, que je manœuvrai de façon à obliger les corps à se soulever. Suspendus, les muscles étirés, ils reposaient sur la pointe des pieds. Malgré l’inconfort de la position, il faisaient leur possible pour éviter le contact des peaux, des sexes surtout. Je l’avais prévu ; c’est pourquoi j’avais demandé un ceinturon. Je le leur passai autour des reins et le bouclai serré. La queue frottait contre la chatte. Je réitérai mes menaces :

— Attention, si jamais ça mouille, ou ça durcit, ou s’écarte… Pan pan, compris ?

Laissant le couple incestueux se balancer comme une grappe, j’invitai les sœurs et les bonnes à se servir du scotch. On me présenta un verre plein. J’avais la bouche si sèche que je le vidai d’un coup. Nous observions les «pendus». Ils agitaient le cul pour tâcher de rompre le contact des bas-ventres et des poitrines. En vain. Mêmes leurs bouches se frôlaient. La baronne avait fermé les yeux ; Louis serrait les mâchoires en s’efforçant de détourner la tête.

Sur le banc des bonniches soûles, on ne se tenait plus. On encourageait les protagonistes en piaillant ; on se désignait les organes génitaux des maîtres et on gloussait à qui mieux mieux. Les Craven de la baronne circulaient entre des mains rouges de laveuses, et celles qui crevaient de chaud mettaient leurs mamelles à l’air. Il me parut évident que ces fortes filles privées d’hommes s’amusaient entre elles, la nuit.

Pressées de voir de l’action, elles m’incitèrent à «vérifier» l’état des sexes des punis. Les mamelons moites de la baronne s’allongeaient, délayant leur fard sur les seins du garçon. On ne voyait plus la queue. Et pour cause. Redressée, elle s’était logée à l’horizontale entre les cuisses, et battait contre la fente.

Je fis le tour du couple en lançant des regards indiscrets et passant les doigts entre les fesses. Le gland barbouillé de rouge à lèvres avait déjà touché le clitoris bien sorti. Je recueillis une goutte de sperme clair au bout du pénis et un filet de mouille à l’ouverture du vagin.

— Les preuves du forfait.

Je fis respirer de force les sécrétions de l’un par l’autre et réciproquement. Les bonniches hurlaient sur l’air des lampions :

— Punissez ! Punissez !

Déjà Blanche et Eugénie s’armaient de martinets. D’un geste, je calmai mon petit monde.

— Attendez. Voyons s’ils oseront refaire leurs saletés en public.

Tirant sur les cordes, je fis légèrement monter la baronne et descendre le dadais d’autant. La queue à la verticale pointait à l’entrée du vagin entrouvert. Gisèle et Louis se tordaient dans les liens pour éviter à tout prix la pénétration. Déjà, les lanières des martinets s’agitaient dans la main des filles impatientes. Mais les sexes aimantés de la mère et du fils s’attiraient irrésistiblement.

Je manipulai le cordage, et le vagin béant s’abaissa sur le gland, qu’il couronna puis engloutit. Le jus de l’un et de l’autre se mêlèrent, diffusant une odeur d’algue. Je lâchai la corde. Poussant un grand cri, la baronne s’empala sur la bite de son fils, qui émit un grognement. Au dernier moment, pour être bien sûre de recevoir la tige en elle, la salope avait soulevé la cuisse.

Dressée sur la pointe des pieds, Gisèle, la bite enfoncée jusqu’aux couilles dans le vagin, agitait le bassin. Au moment de la pénétration, son visage avait changé. Sous l’effet de la volupté, il était devenu lisse, avec une expression apaisée. Les yeux mi-clos, inconsciente de la précarité de sa situation, elle murmurait tout bas, pour elle-même :

— Elle est bonne… je la sens bien… elle me remplit…

Louis, tous ses muscles bandés pour amener sa queue au plus haut dans le sexe maternel répondait aux mouvements lascifs de bas-ventre par des coups de reins. Je désignai la baronne aux assistants.

— Regardez-la, cette truie, comme elle jouit ! C’est votre maîtresse dégénérée et votre mère indigne ! Elle mérite tous les châtiments.

Je permis à Blanche et Eugénie de se servir de leur martinet. L’aînée alla se placer dans le dos de sa mère et la cadette derrière son frère. Sur le banc des servantes, c’était la bacchanale. On buvait, on fumait, on se branlait, on se suçait et on encourageait les fouetteuses à punir les jouisseurs. La différence de tempérament entre les deux sœurs ne me surprit guère. Alors qu’Eugénie se montra tout de suite trop impulsive, Blanche préféra commencer par étudier la situation et par jouir de son pouvoir. La cadette avait un compte à régler. Elle fit une scène d’hystérie à son frère. Elle criait en criblant de coups le cul musclé du garçon.

— Tu m’avais promis… salaud ! Moi, je n’ai rien eu… et les deux autres, tout ! Salaud !

Les lanières expédiées n’importe comment striaient la peau blanche, mais sans grand mal. Louis piaillait, tressautait contre le ventre de sa mère et ne la baisait que mieux. D’ailleurs la baronne était repartie à jouir.

— Mon Dieu… oh oui… continue comme ça… ça va venir encore…

Blanche, agenouillée au pied des pendus, observait le jeu des sexes. Elle en voulait terriblement à sa mère qui, dans mes débuts au château, avait mis toute son autorité de mon côté.

— Elle en profite, la chienne… elle s’en met jusque-là. Mais ça ne va pas durer.

Pêchant des épingles à nourrice dans les poches des servantes, la petite peste en garnit rapidement le bout de plusieurs crins de son martinet. La figure pâle, un mince sourire étirant le coin de sa bouche, elle se plaça derrière la baronne. Inconsciente du danger, submergée par un excès de volupté, Gisèle poussait des râles en agitant le cul. En effet, l’asticotage brouillon de la cadette sur les fesses de Louis, ses cris perçants et ses injures n’avaient d’autre effet que d’exciter un garçon initié très jeune aux jeux d’Indiens. À chaque coup de martinet sur le cul, il réagissait par un coup de queue dans l’entrecuisse de la baronne.

Blanche secouait son martinet levé très haut. Les épingles faisaient entendre des cliquetis métalliques. Les lanières sifflèrent, coupant à angle droit la raie entrouverte. Le claquement retentit dans la pièce. La baronne hurla en soulevant ses pieds du sol. Suspendue à la corde, les cuisses à l’horizontale, elle donnait l’impression d’être sur le point de se soulager en l’air. Elle était grotesque mais d’autant plus excitante. Les marques en éventail rougirent sur sa peau. L’impact des épingles d’acier virait au violacé.

Surprise par l’excès de douleur, Gisèle haletait, langue sortie, comme si elle s’était brûlée. Sa position permettait d’apercevoir les va-et-vient de la queue de Louis que sa sœur continuait de punir de façon désordonnée.

Blanche, impavide, attendait, laissant planer la menace. La baronne poussait de drôles de râles de gorge. J’y entendais la jouissance de se faire enfiler, la douleur atroce et l’angoisse de ce qui allait suivre. La difficulté de se maintenir en l’air par ses propres moyens la poussa à rechercher un soutien. Pour soulager la traction sur ses bras, elle dut refermer les jambes autour de la taille de Louis. Son bassin s’affaissa, et son vagin engloutit la verge au ras des couilles. C’est cet instant précis que choisit Blanche pour frapper. Très fort et sous le cul à la peau tendue à craquer. Au lieu du gémissement de plaisir attendu, c’est un hurlement de bête qui s’éleva. La croupe écorchée par les bouts de métal perdait d’infimes gouttes de sang. Blanche, les yeux brillants de joie mauvaise, questionna sa mère :

— Alors, tu l’as sentie, celle-là ? Elle t’a fait jouir, au moins ?

La réponse ne vint pas. La baronne échevelée poussait des cris de souris en agitant la croupe de bas en haut pour tenter de rafraîchir ses brûlures. Du coup, elle faisait coulisser son sexe à toute allure le long de la colonne de son fils. Celui-ci pouvait croire qu’elle était sur le point de jouir. D’ailleurs, lui-même avait du mal à se retenir ; il cria :

— Doucement… je vais tout lâcher… maman !

Eugénie, aveuglée de colère, chercha à l’en dissuader en le bâtonnant du manche de son martinet.

— Non, je t’interdis… c’est mon tour… pas toujours les mêmes !

À bout d’arguments, elle lui enfonça la tête ronde du cylindre de bois poli dans l’anus. Louis se raidit des pieds à la tête, puis s’arqua en arrière, renfonçant jusqu’à la racine sa queue dans le vagin maternel. La baronne s’égosillait :

— Elle est trop grosse… elle me défonce… assez ! Je ne veux plus jouir ! J’ai mal ! C’est trop bon ! Encore !

Son visage démonté faisait plaisir à voir. On aurait vraiment dit une folle en crise. Eugénie poussa à deux mains sur son manche qui pénétra entre les fesses de son frère. Louis, d’une voix enrouée, cria que ça y était : il giclait ! En recevant les jets de sperme, la baronne eut un sursaut, puis se détendit de tout son long en laissant échapper une plainte d’extase.

— Seigneur… il m’inonde… ah là là… c’est trop…

Alors Blanche abattit son martinet en force, à la verticale de la raie du cul, en poussant un han ! de forgeron. Les lanières garnies d’épingles se groupèrent autour de l’anus, qui aussitôt se gonfla comme un cratère en prenant une teinte mauve. Moi aussi, je voulais ma part. Me garnissant le devant du gode à l’effigie du pénis de Louis, je me présentai devant le cul de la baronne. Blanche, qui s’apprêtait à frapper encore, me laissa la place et se rangea de côté pour assister au spectacle.

La baronne, déboussolée par ses sensations contradictoires, avait renoncé à se démener. Elle pendait dans ses liens, inerte et pleurant à gros bouillons. Jamais je n’avais senti ses fesses aussi brûlantes entre mes mains et contre mon bas-ventre. Quand elle s’aperçut de ma présence derrière elle, elle protesta :

— Non… assez… je n’en peux plus… vous voulez me rendre vraiment folle… laissez-moi, je vous en supplie !

Lui ouvrant le cul à deux mains, j’introduisis le gland huilé du gode dans son anus boursouflé. Le vagin, lui, était toujours occupé par la queue de Louis que les agaceries de sa sœur cadette empêchaient de débander. La chaleur qui régnait dans l’anus de Gisèle était telle qu’elle se communiqua à mon sexe par l’intermédiaire du bois de teck et de la basane du postiche. Je voulais jouir ; mon bouton durcissait, écrasé par la pression du gode déjà à moitié enfoncé dans le cul de la baronne.

Gisèle subissait une double pénétration, et pourtant elle faisait la morte. Peut-être avait-elle joui au-delà de sa résistance nerveuse ? La bonniche rousse vint à ma rescousse. Mécontente de la passivité de sa patronne, elle lui déversa plusieurs lampées de scotch dans la gorge. Et Blanche ajouta son grain de sel. Insérant le manche de son martinet, entre les bas-ventres collés des incestueux suspendus, elle trouva moyen d’atteindre le clitoris de sa mère, qu’elle titilla avec efficacité.

Bientôt, la baronne reprit vie sous mes coups de queue et recommença à agiter le bassin et à gémir. Louis, que sa sœur n’avait pas lâché, se relança aussi. Sous les huées avinées des servantes, la machine infernale repartit à grands coups et grands cris. Cherchant à se rendre utile, Blanche, à petites cinglées de martinet bien placées, obligea les punis à pencher la tête en arrière. Elle put abattre ses lanières cloutées sur les seins de sa mère, lui déchirant les mamelons à plaisir, puis y fit couler du whisky pour désinfecter les plaies.

Au petit matin, quand la mère indigne et le fils coupable eurent été détachés, ils glissèrent au sol, évanouis. Eugénie dormait déjà dans un coin de la pièce, sur un tas de vêtements. Les servantes bâillaient à qui mieux mieux, enrouées d’avoir trop crié. Seule Blanche était encore fringante. Elle défit les épingles à nourrice des lanières de son martinet et les rangea dans sa poche. Elle me remit son fouet en m’adressant un regard de reconnaissance.

— Merci, Lydia. Vous avez tout organisé de main de maître. Désormais, je veux être à votre service. Et que les autres deviennent nos esclaves.

D’un air engageant, elle tripota le gode souillé qui ornait toujours mon sexe. Je me souvenais que, dans le feu de l’action, j’avais enculé Louis ; j’avais même pissé dans son cul à travers mon tuyau. Blanche reprit d’une voix sourde :

— Je veux dormir avec vous, cette nuit. Vous m’acceptez ?

— D’accord, à condition que désormais tu me laisses t’appeler Petite Peste.

— Et vous, ce sera comment ?

— Tsarine.

Pour l’édition originale :
© Éditions Sabine Fournier, 2015.
ISBN de l’édition originale : 978-2-909850-35-1

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Sabine Fournier, 2015.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-362372-07-0

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

DANS LA MÊME COLLECTION

Madame et sa bonne

Le Jouet vivant

L'Esclave blanche

Madame et son Docteur

La Fille de Satan

Itinéraire d’un garçon vicieux

La Croisière des esclaves

La Serveuse soumise

Femelles hystériques, mâles pervers

Les Débauches de Béatrice

La Cité du vice

Les Plaisirs de l'obéissance

Les domestiques prennent le pouvoir

La Poupée

Mama Girl

La Folie du sexe

Cruels plaisirs

Rendez-vous sexuels

Les frasques d’une femme « fidèle »

La Concupiscences

Extrêmes Jouissances

Plaisirs sales

Femme de routiers

L’Esprit de famille

Amours ordurières

Vicieuses dodues

Liens de cuir

Le Père soumis

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com